Les malheurs de Virginie

par Jean Prévot

Virginie a le diable au corps. Avec son visage d’ange, elle trompe tout le monde. Mais pas longtemps… A peine sortie des mains baladeuses de son beau-père fouettard, la voilà qui vole des petites culottes dans un grand magasin. Oh, mais ça ne se passera pas comme ça ! Vigiles pervers, directeurs vicieux, lesbiennes sadiques… Rien ne lui sera épargné. Croyez-vous que ça la guérisse ? Nenni. Plus elle en a, plus elle en veut. C’est que son corps, une fois allumé par le martinet, réclame d’autres nourritures… Et plus c’est « épicé », plus cette coquine en redemande !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Sous le sage pseudonyme de « Jean Prévot » se cache, on ne le croirait jamais, une dame. Ce Jean qui est en réalité une Jeanne travaille dans l’informatique, et, à ses moments de loisir, pratique pour se détendre un traitement de texte assez particulier. Ce conte pour adultes est un de ceux qu’elle écrit, quand son patron n’est pas là, sur l’ordinateur d’un institut de sondages bien connu. Nous n’en dirons pas davantage pour ne pas attirer d’ennuis à « Jean Prévot ».

Si nous devons l’en croire, son conte pour adultes, où nous voyons un père Fouettard et une jeune étourdie à la sensualité débordante, ne serait pas tout à fait imaginaire. L’histoire, prétend-elle, est démarquée d’une aventure réellement arrivée à « une de ses amies d’enfance ». Elle-même, Jean-Jeanne, dans ce roman, jouerait le rôle de l’amie délurée qui entraîne l’innocente à voler des sous-vêtements dans un grand magasin… et qui serait donc, en toute logique, la cause principale de sa mésaventure.

Je ne veux pas contredire Jean-Jeanne, je ferai simplement cette remarque chaque fois que de jeunes et jolies femmes nous apportent des récits de ce genre, ça concerne TOUJOURS « une de leurs proches amies ». A elles, qui se sont simplement « amusées » à écrire l’histoire, il ne saurait rien arriver, bien sûr, de semblable. Ne contredisons pas ces jeunes personnes, surtout quand elles ont autant d’imagination que Jean-Jeanne. Souhaitons simplement que son patron ne la surprenne pas en train de se livrer à son traitement de texte un peu spécial… et n’exige, en contrepartie, de lui faire subir le sort qu’elle réserve à son héroïne, la pauvre Virginie.

— Jamais je ne serai aussi soumise que cette idiote, m’assure Jean-Jeanne. Moi, j’ai de la ressource.

Nous n’en doutons pas, chère amie. Vous avez même énormément de ressource. (Au point que j’ai dû couper, ce qui m’arrive rarement, certains passages un peu trop osés. Un chien de vigile, notamment, qui aurait pu nous attirer des ennuis avec la SPA…) Peut-être viendront des temps où il sera possible de publier ces histoires contre nature. Pour l’instant, vous vous contenterez de celles-ci, comme moi.

Pornographiquement vôtre…

E.

CHAPITRE PREMIER

A la maison

Depuis la mort de son père, survenue deux ans auparavant, Virginie Martin vivait dans une H.L.M. de Bobigny, avec sa mère, sa sœur aînée et le nouveau mari de sa mère, Patrick Castan, ancien collègue de travail du défunt.

La vie n’était pas facile tous les jours, et bien des fois les fins de mois étaient dures. Mme Martin-Castan avait bien réussi à trouver un emploi de vendeuse à mi-temps dans le supermarché Good Prix où avait travaillé son mari, mais depuis peu, Patrick venait d’être licencié pour raison économique.

Autant dire que personne ne pouvait se permettre de fantaisies, et que, depuis ce licenciement, l’ambiance du foyer s’était beaucoup tendue, dans le petit appartement de quatre pièces qu’ils habitaient. D’autant, qu’ayant très mal pris sa nouvelle condition de chômeur, Patrick était devenu particulièrement irascible et s’était mis à boire. Aussi, à la maison, Mme Martin veillait à ce qu’il n’ait pas trop à supporter l’agitation que ne manquaient pas de causer ses deux filles, Virginie, qui allait sur ses seize ans, et Adeline qui venait d’en avoir dix-huit.

Les deux adolescentes étaient charmantes et enjouées, mais de caractères très différents. Autant l’aînée était sérieuse, réfléchie, et réussissait fort bien dans ses études, autant la seconde, plus perturbée par le décès de son père, avait des résultats scolaires très moyens ; il n’était pas rare qu’elle ramène des notes lamentables et ses professeurs se plaignaient souvent de son manque d’attention et de travail.

Virginie, très tête en l’air, ne s’en souciait guère. Elle se disait qu’après tout, elle était en seconde et qu’elle arriverait bien un jour ou l’autre à décrocher un bac. Elle avait aussi, il faut bien le dire, pris depuis peu conscience de son charme naturel auprès des passants qui la suivaient des yeux, et des commerçants qui lui faisaient de grands sourires. Elle restait, cependant, très sage, et aucun garçon ne pouvait se vanter d’avoir obtenu d’elle la moindre faveur.

Elle était pourtant adorable la petite Virginie avec son doux visage fin et racé, sa blonde chevelure qui lui tombait en grandes boucles d’or sur les épaules, sa bouche un peu boudeuse et ses grands yeux verts, en amande, naïfs et malicieux à la fois…

Ce jour-là, elle se trouvait dans sa chambre en train de lire une revue de mode, car elle n’avait pas de cours. Sa mère, dans la pièce voisine, venait de recevoir une lettre du lycée qui la mettait en garde contre le manque de sérieux dans le travail de sa fille.

— Regarde, dit-elle à Patrick, Virginie commence à me préoccuper sérieusement.

Mollement allongé sur son lit, le chômeur prit la lettre et marmonna d’un ton bougon :

— C’est de ta faute. Tu es trop gentille avec elle. Cette gamine a besoin qu’on lui serre la vis.

— Tu veux dire que je devrais la punir ?

— Evidemment, si à cet âge tu ne la tiens pas bien, tu verras qu’elle finira par ne plus rien faire, et qu’elle se mettra à traîner avec les autres filles de la cité.

— Je ne peux tout de même pas lui donner la fessée, répondit-elle, en plaisantant à moitié.

— Et pourquoi pas ? Essaie et tu verras bien le résultat, rétorqua Patrick que cette discussion empêchait de lire son journal.

Mais cette réaction d’impatience trahissait la gêne un peu trouble qui, depuis quelque temps, l’envahissait à force de vivre à longueur de journée dans cette ambiance exclusivement féminine, avec ces deux grandes filles qui n’étaient pas particulièrement pudiques et qui finissaient par lui remuer les sangs.

Souvent, en effet, quand ils étaient tous réunis au salon, à regarder la télé, il avait eu l’occasion de voir leurs cuisses largement découvertes, soit lorsqu’elles se laissaient glisser sur leurs fauteuils, absorbées par le spectacle et que leurs jupes remontaient, soit lorsqu’elles repliaient leurs jambes sous elles. Virginie, surtout, se montrait étrangement impudique, et plus d’une fois, il s’était demandé si elle ne faisait pas exprès de lui exhiber sa petite culotte de coton blanc.

Le matin, c’était encore pire : l’arrivée de Virginie en nuisette transparente lui fournissait un spectacle particulièrement affriolant, d’autant plus qu’elle avait pris l’habitude, en arrivant à la cuisine, pour prendre son petit déjeuner, de se pencher pour l’embrasser sur les joues, et qu’il pouvait alors voir à son aise dans son large décolleté, ses deux petits seins, aux pointes roses toutes raides.

Il fut tiré de ses pensées salaces par Chantal :

— Dis donc, à quoi penses-tu ?

— A rien, répondit-il d’un air faussement détaché, mais à ta place, je marquerais le coup. Je ne tiens pas à avoir sous mon toit une petite fainéante, et tiens, même, si tu veux, je t’aiderai à la punir.

— Non, non, je vais m’en occuper toute seule. Tu as raison. Cette étourdie a besoin d’une leçon !

Sur ce, elle alla rejoindre Virginie dans sa chambre.

— Tu as vu ce que je viens de recevoir ? dit-elle en lui tendant la lettre.

Virginie parcourut celle-ci d’un regard détaché et répondit :

— Ouais, et alors ?

— C’est tout ce que tu trouves à répondre ; et d’abord arrête de lire ce genre de bêtises.

Et elle lui arracha la revue des mains, pour la jeter à l’autre bout de la chambre.

— Non, mais ça va pas ? cria Virginie, je lis ce qui me plaît, tu n’as rien à voir là-dedans !

— Ah ! Tu crois ça ? C’est ce que nous allons voir ! Lève-toi !

Surprise par le ton de sa mère, Virginie se mit debout sans trop de hâte.

Déjà habillée pour aller se promener, elle portait une courte jupe à bretelles, plissée, noire, et un pull de coton blanc moulant qui épousait ses seins en poire d’adolescente. Les poings sur les hanches, narquoise, elle se campa devant sa mère et lui dit :

— Bon, et maintenant, qu’est-ce qu’on fait ?

Révoltée par cette insolence, remontée par les conseils de son mari, sa mère réagit furieusement. D’un brusque mouvement, elle poussa sa fille sur le lit, la retourna, et commença à lui administrer de grandes claques sur les fesses. Riant à demi au début, la jeune fille se débattait mollement, sans se rendre compte que sa gesticulation avait pour effet de faire remonter la jupe sur ses reins, si bien qu’au bout d’une dizaine de coups, c’est sur sa culotte et sur sa peau nue que la main de Mme Martin continua à s’abattre. Maintenant Virginie ne riait plus.

Attiré par ses cris, Patrick entrebâilla la porte, et la vision de Virginie, ainsi troussée et fessée, lui fit monter une bouffée de chaleur au visage. Sans réfléchir il dégagea sa pine et commença à se tripoter le gland après l’avoir décalotté. Il était fasciné par la vue de ce petit cul malmené et de ces jambes qui, en s’agitant de façon désordonnée, laissaient entrevoir l’entrecuisse de la jeune fille.

Se masturbant doucement, il assista ainsi, sans se montrer, à la fin de la correction qui ne s’arrêta que lorsque Mme Martin, fatiguée, relâcha les poignets de sa fille, en lui disant :

— Voilà, petite garce, maintenant j’espère que tu auras compris et qu’à l’avenir tu seras plus raisonnable.

Patrick regagna alors sa chambre avant que Chantal ne sorte, et quand celle-ci alla le rejoindre, il la prit violemment par les bras et l’attira sur le lit.

— Mais, que fais-tu ? s’étonna-t-elle.

Patrick, qui n’avait pas eu le temps de jouir, bandait comme un âne. Il la plaqua sur le lit, lui retroussa sa jupe, lui écarta son slip de côté et l’enfila à sec, d’un grand coup de reins.

Complètement affolée, sa femme se laissa faire. Elle ne l’avait encore jamais vu dans cet état. Patrick était tellement excité qu’il jouit très vite et abondamment, avant de s’écrouler aux côtés de sa femme, encore toute perplexe de ce qui venait de lui arriver.

Quelques jours plus tard, pendant que Mme Martin était à son travail et que Patrick se trouvait seul à la maison, il entendit Virginie rentrer du lycée. Il l’appela au salon :

— Alors, ça c’est bien passé à l’école aujourd’hui ?

Virginie, qui venait d’avoir un zéro en math, était d’une humeur exécrable. Elle répondit d’un ton grossier :

— Si on te le demande, tu diras que tu n’en sais rien !

Cette réponse eut l’art de rendre Patrick furieux ; il bondit sur la jeune fille, et la secoua par les épaules.

— Fais attention à ce que tu me dis ! J’ai horreur des petites connes de ton espèce, dit-il en la projetant sur le canapé.

En tombant, la jupe de Virginie se releva et lui dévoila complètement le bas-ventre. Aussitôt, rougissante, elle voulut la rabattre, mais Patrick arrêta son bras ; leurs regards se croisèrent.

Pendant quelques secondes, ils se dévisagèrent, les yeux brillants. Puis Virginie se dégagea d’un brusque mouvement des reins et s’enfuit dans sa chambre.

— Sale petite pute, marmonna son beau-père, tu me le paieras !

Il allait obtenir sa vengeance, quelques jours plus tard, lorsque Mme Martin apprit, par un coup de téléphone de la directrice, que Virginie avait séché le cours de dessin.

Patrick se trouvait au salon, lorsqu’il entendit des éclats de voix à côté. Cette fois, il n’hésita pas, et entra dans la chambre de la jeune fille.

— Eh bien, qu’est-ce qui se passe ?

Sa femme lui répondit : « J’étais en train de dire à Virginie que cela ne pouvait plus durer comme ça ; voilà qu’elle se met à sécher les cours. »

Aussitôt, feignant d’être emporté par la colère, Patrick prit violemment la jeune fille par les poignets, et après s’être assis sur le lit, il la jeta à plat ventre sur ses genoux.

Révoltée, elle tenta de se débattre, mais il était beaucoup plus fort qu’elle. Sans s’émouvoir de ses contorsions, il remonta la jupe plissée au-dessus des fesses de la jeune fille, et lui abaissa son collant.

— Tu vas voir comment on traite les petites sottes de ton espèce !

Aussitôt, sa main s’abattit avec force sur le derrière de sa belle-fille et celle-ci poussa un cri qui manifestait autant la surprise que la douleur.

— Maman, fais quelque chose, implora-t-elle, tu ne vois pas qu’il est fou ?

— Ah ! je suis fou ? C’est ce que nous allons voir. Chantal, laisse-nous. Va dans ta chambre. Et ferme la porte.

Surprise par le tour que prenait la chose, la mère de Virginie obéit à son époux. A vrai dire, elle n’était pas fâchée de lui voir prendre l’affaire en main.

Dès qu’elle fut sortie, Patrick ricana :

— A nous deux, maintenant.

Et ce disant, il déculotta complètement sa belle-fille et lui administra une fessée retentissante.

Quand ce fut terminé, il contempla longuement le cul cramoisi de l’adolescente qui sanglotait sur ses genoux. Entre les fesses, il pouvait apercevoir quelques mèches de poils. Négligemment, il palpa les rondeurs offertes et glissa subrepticement un doigt dans la raie étroite.

Mais il n’osa pas s’aventurer trop loin, car c’était encore trop tôt et sa femme n’était pas loin. Finalement, il lui remonta sa culotte et lui murmura :

— Tu vois comment je traite les merdeuses de ton espèce ? Si tu veux que je recommence, je suis à ton service.

Toute honteuse, Virginie, qui s’était relevée, baissa les yeux. C’est alors que son regard fut attiré par l’énorme bosse que formait le pantalon de son beau-père, au niveau de la braguette. Cela ne fit qu’accentuer son trouble et elle s’enfuit à toutes jambes pour se réfugier dans la salle de bains où on l’entendit longtemps pleurer à chaudes larmes.

Dans les jours qui suivirent, Patrick décida de poursuivre sa « prise en main » de Virginie. Sous prétexte qu’elle risquait d’arriver en retard, il obtint d’être chargé de la réveiller le matin pour partir au lycée.

Virginie avait un sommeil profond et lorsque Patrick entrait dans sa chambre, sur la pointe des pieds, il pouvait découvrir entièrement le corps endormi de l’adolescente sans qu’elle se réveille.

Il restait alors de longues minutes à la contempler. Souvent sa nuisette était à moitié remontée sur son ventre et il pouvait voir sa culotte de coton blanc. Peu à peu il s’enhardissait. Avec beaucoup de précautions, il arrivait à lui baisser sa culotte pour reluquer le petit cul rond et potelé lorsqu’elle dormait sur le ventre, ou sa fente étroite entourée de ses deux grosses lèvres charnues à peine ombragées de quelques poils follets lorsqu’il avait la chance de la trouver sur le dos. Il se mettait alors à genoux, contre le lit, et pouvait se repaître du léger parfum de pipi et de sueur que dégageait le sexe moite de la dormeuse.

Lorsqu’il se rendait compte que la jeune fille commençait à bouger, il remontait bien vite la culotte, remettait les draps en l’état, et comme si de rien n’était, lui caressait la joue, en lui disant :

— C’est l’heure de se lever ; dépêche-toi, tu vas être en retard.

Mais bientôt ces plaisirs dérobés ne lui suffirent plus ; bien au contraire, ils ne faisaient qu’accentuer son excitation. Aussi, il obtint de Chantal de pouvoir contrôler le travail de Virginie, en faisant valoir que, comme il restait à la maison du fait de son état de chômeur, il était tout indiqué pour cette tâche.

Dès qu’il entendait rentrer l’adolescente, il allait la retrouver dans sa chambre, et exigeait qu’elle lui remette son cartable.

— Voyons voir ce que tu nous ramènes de beau, disait-il, en s’asseyant devant le bureau, tandis que Virginie devait rester debout à côté de lui, sans bouger.

Il sortait alors l’un après l’autre les cahiers et les classeurs, en recherchant les devoirs qui lui avaient été rendus.

Les premiers jours, il se contenta de simples commentaires, plus ou moins sévères selon les notes obtenues ; lorsqu’un jour, il tomba sur un zéro, il décida de passer à l’attaque.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? Encore un zéro en math ?

Virginie se contenta de hausser les épaules, en signe d’impuissance, mais Patrick feignit d’y voir une manifestation d’insolence, et reprit :

— Alors, tu as décidé de continuer à faire ta mauvaise tête ; je ne peux quand même pas passer mon temps à te donner des fessées.

Ce rappel de la fessée qu’elle avait reçue troubla Virginie, qui se mit à rougir. Et lorsque Patrick l’attira entre ses jambes, la jeune fille, comme paralysée, se laissa faire. Tout en la « grondant » d’une voix hypocrite, il s’était mis à lui caresser doucement les fesses par-dessus sa jupe.

— Si tu ne travailles pas, comment veux-tu réussir dans la vie ? lui demandait-il. Si je te punis c’est pour ton bien, et parce que je t’aime bien, tu le comprends, n’est-ce pas ?

Il sentait les fesses de la jeune fille se crisper sous sa main de moins en moins paternelle. Quand elle sentit un doigt se recourber dans la raie de son cul, elle sursauta de honte et voulut se dégager. Il la serra aussitôt contre lui, de telle sorte que sa figure entra en contact avec ses petits seins.

— Laissez-moi, je vous en prie, balbutia-t-elle d’un ton affolé.

Patrick relâcha alors son étreinte, mais ajouta :

— Soit, mais tu n’échapperas pas à ta punition ; désormais, tu recevras autant de fessées que tu auras de points en dessous de la moyenne…

Baissant la voix, il ajouta :

— Et lorsque tu ramèneras un zéro, ce sera à cul nu…

Virginie sursauta, outrée.

— Quoi ? Mais c’est impossible ! Je le dirai à maman !

— Je ne te le conseille pas. Son idée c’est de te mettre en pension, si tu redoubles ta classe. Alors, si tu préfères ça…

A ces mots, Virginie pâlit et ne sut que dire.

— Bon, reprit Patrick, je crois que tu as compris ; alors passons à la punition ; retrousse ta jupe.

Virginie ne bougea pas.

— Retrousse-la, ou je double la punition !

Virginie restait toujours figée, le regard baissé.

— Tu vas la lever, ou je vais me fâcher pour de bon !

Elle sursauta, alors, comme tirée d’un songe et toute honteuse, releva sa jupe, découvrant le haut de ses cuisses dodues à la peau douce et blanche.

— Plus haut ! ordonna-t-il d’une voix étouffée.

Elle révéla alors à la vue de son beau-père la culotte blanche qui moulait parfaitement son mont de Vénus.

— Tourne-toi, maintenant ! Et montre ton derrière.

Comme dans un mauvais rêve, la jeune fille s’exécuta, tandis que ses yeux se remplissaient de larmes.

— Maintenant, rentre l’ourlet dans ta ceinture et baisse ta culotte !

— Non, je ne peux pas, sanglota-t-elle.

Patrick n’était plus en état d’arrêter.

— Fais ce que je te dis, autrement je double la punition.

La mort dans l’âme, elle lui tourna alors le dos et abaissa sa culotte à mi-cuisse. La gorge serrée, il eut alors à quelques centimètres de ses yeux les fesses nues de l’adolescente. Au contact de sa main, elles se contractèrent brusquement et se couvrirent de chair de poule.

— Parfait, murmura alors Patrick, tu es faite pour la fessée… Un très joli cul…

Et pour en apprécier l’élasticité, il se mit à le lui pétrir à pleines mains tandis qu’elle éclatait en sanglots, dévorée de honte et d’humiliation.

D’une main énervée, il la coucha alors en travers de ses genoux et, sans attendre, abattit violemment sa main sur le cul de sa belle-fille. Elle hurla de douleur, mais déjà le second coup tombait encore plus fort, et ainsi de suite jusqu’à dix.

— Tu vois, je n’ai pas doublé la punition comme je te l’avais promis, mais, la prochaine fois, je ne serai pas aussi clément.

Les fesses de Virginie étaient cramoisies, et la jeune fille ressentait à la fois une vive douleur et une forte chaleur qui persistait même après la fin de la punition.

Patrick l’aida alors à se relever, mais ce fut pour ajouter :

— Maintenant, mets-toi à genoux, les mains sur la tête et dis-moi merci pour ne pas avoir doublé cette punition.

Totalement subjuguée, Virginie n’osa pas désobéir, et c’est les yeux tout mouillés de larmes qu’elle s’exécuta, d’une voix hachée par les sanglots.

— Bien, maintenant tiens-le-toi pour dit, et reculotte-toi.

Et il se leva pour quitter la chambre, mais en passant, il frôla volontairement le visage de l’adolescente avec son sexe qui, comme la fois précédente, faisait une grosse bosse sous son pantalon.

Par la suite, Virginie subit à plusieurs reprises la même punition qui l’humiliait toujours autant et que Patrick conduisait toujours avec le même cérémonial pervers.

Aussi, un jour, elle fut toute surprise lorsque Patrick, ayant constaté qu’elle avait encore eu un zéro, lui demanda de le suivre au salon. Toute tremblante, la jeune fille pénétra dans la pièce et s’apprêtait à s’asseoir sur le canapé, lorsque brusquement l’ordre fusa :

— Reste debout devant moi, et approche, dit-il en s’asseyant dans un des fauteuils. Alors, comme ça, quoi qu’on fasse, c’est toujours la même chose ! Tu ne fais aucun effort ! Tu crois qu’on va te payer des études dont tu te fiches complètement ? Tu crois qu’on n’a pas assez de soucis comme cela ? Et, d’abord, regarde-moi quand je te parle !

Virginie leva les yeux mais resta silencieuse.

Quand il glissa une main sous sa jupe, entre ses jambes, elle sursauta violemment, mais il l’avait si bien dressée qu’elle n’osa pas reculer, face au regard dur et sévère de son beau-père qui se mit alors à lui palper les cuisses et, s’enhardissant, à lui caresser l’entrecuisse à travers le slip. Toujours immobile, les joues rouges, elle sentit l’index de Patrick suivre le sillon de sa fente et il lui sembla même que la pression du doigt se faisait plus insistante et qu’il tentait de s’introduire à travers le tissu, entre ses deux grosses lèvres charnues. Comme paralysée, elle n’osait plus bouger et avait fermé les yeux tellement la situation lui procurait de la gêne et de la honte.

— Puisque les fessées habituelles ne suffisent plus, nous allons procéder autrement, ma jolie chérie, murmura-t-il.

Avisant la table qui servait pour les dîners dans le salon-salle à manger, il dit à Virginie :

— Penche-toi sur la table ! Allez, plus vite que ça !

Tremblant comme une feuille, elle s’exécuta et appuya ses mains sur la table.

— Mieux que ça, idiote ! dit-il alors, et il lui appuya sur la nuque jusqu’à ce que sa poitrine touche le plateau de la table.

Morte de honte, elle se rendit alors compte que cette position avait fait remonter sa jupette jusqu’à la limite de sa culotte dont son beau-père pouvait apercevoir derrière elle le liséré de dentelle. Patrick retira alors sa ceinture de cuir, prit les deux extrémités dans sa main, et se pencha sur la jeune fille en lui disant :

— Tu vas voir ce que c’est qu’une vraie correction, et après, j’espère que tu seras plus obéissante.

En entendant cette menace, Virginie serra le plus possible ses chevilles l’une contre l’autre, et contracta les muscles de ses fesses maintenant entièrement offertes.

Mais Patrick ne commença pas tout de suite ; il souleva la jupe et la rabattit sur le dos de Virginie, puis dégagea complètement les fesses de la jeune fille en tirant sa culotte à l’intérieur de la raie.

Le temps semblait suspendu ; Patrick détaillait les rondeurs qui lui étaient offertes, et la pauvre Virginie attendait avec angoisse le début de sa correction.

Et tout d’un coup, Patrick leva son bras. Dix fois, les jolies fesses reçurent à pleine volée la ceinture, et, chaque fois, Virginie poussait un cri sauvage ; mais Patrick continuait sans relâche, fou d’excitation. Bientôt, les fesses prirent une couleur vermillon, et Patrick se mit alors à porter ses coups sur les cuisses qui, à leur tour, se zébrèrent de traînées rouge vif.

Mais, instinctivement, cette nouvelle agression fit battre les jambes de la jeune fille. Voyant cela, Patrick lui ordonna de ne pas bouger et sortit de sa poche quatre cordelettes qu’il avait achetées pour cet usage.

Avant que Virginie ait retrouvé ses esprits, elle se retrouva les poignets attachés en haut des pieds de la table situés à l’opposé de la partie sur laquelle Patrick l’avait repliée en deux, les jambes écartées, les deux chevilles attachées en bas des deux autres pieds.

Ainsi écartelée, elle ne pouvait plus guère bouger, et sa honte grandit encore lorsqu’elle sentit que son beau-père lui arrachait sa culotte. Dans un craquement, celle-ci se déchira et pendit lamentablement sur le haut des cuisses de Virginie. Ce qui permit alors à Patrick de voir parfaitement la petite pastille plissée, rose foncé, de l’anus de sa belle-fille et l’étroite fente presque dépourvue de pilosité, et tellement étroite qu’elle ressemblait à une simple estafilade verticale.

Virginie, consciente du spectacle impudique qu’elle donnait, tenta de resserrer un peu ses fesses, mais cela n’eut pour effet que de faire bouger dans un mouvement très suggestif ses muscles fessiers et d’entrouvrir la fente rose de son sexe, ce qui enflamma encore plus les sens de Patrick.

Après s’être longuement rincé l’œil, il déclara :

— Maintenant, ma petite, tu vas vraiment déguster…

Et aussitôt, il abattit sa main droite de toutes ses forces ; en s’écrasant sur la peau déjà tuméfiée, elle produisit un claquement sec qui en raviva encore le rouge vif. Il se mit alors à claquer à bras raccourcis, l’un après l’autre, les deux globes bien ronds et rouges qui lui étaient offerts.

Pour Virginie, la douleur devenait insoutenable ; ses fesses la brûlaient comme si on lui versait dessus de l’eau bouillante, et elle criait, pleurait, mais sans arriver à se soustraire tant soit peu à l’effroyable punition.

Elle avait beau implorer son tourmenteur, rien ne semblait pouvoir le calmer.

Vicieusement, il continuait son supplice, en prenant soin de corriger ainsi toute la surface des fesses et du haut des cuisses, puis il s’attaqua à l’entrecuisse, à l’endroit où la peau est si chaude et si fragile ; les dernières claques furent même portées carrément de bas en haut, en plein sur la vulve de Virginie qui poussa un râle inhumain, tandis qu’un liquide gluant humectait ses grosses lèvres et coulait entre ses fesses.

Comme dépassée par ses sensations, la jeune fille s’évanouit. Profitant de son inconscience momentanée, Patrick la porta dans sa chambre.

Il l’allongea alors sur son lit, puis lui retira ses escarpins et ses socquettes blanches, après quoi, sentant que la jeune fille s’abandonnait complètement et restait inerte, il lui fit glisser les bretelles de sa jupe le long des bras, dégrafa la ceinture en lui soulevant les reins, et fit glisser le tout par le bas, dénudant ainsi la partie inférieure du corps de sa belle-fille.

Comme elle ne réagissait toujours pas, avec des gestes prudents, il lui souleva le tronc et tira par le haut le pull-over blanc, dévoilant les seins déjà bien formés de la jeune fille.

Pour la première fois, il put contempler sa belle-fille entièrement nue ; fou de désir devant ce tableau, il se pencha sur Virginie et lui embrassa les bouts des seins qui, aussitôt, à sa grande surprise, se mirent à durcir en plissant l’aréole à peine plus foncée qui les entourait.

Sans plus hésiter, il la prit alors par-dessous les genoux, lui replia les jambes sur le ventre en lui écartant les cuisses, comme on fait pour un bébé que l’on veut talquer, et commença à lui caresser ses grosses lèvres charnues, puis, toujours très doucement, risqua un doigt dans la fente humide de la jeune fille, tout en massant du pouce son mont de Vénus sur lequel une fine touffe de poils blonds bouclés formait une petite toison.

Le contact de cette chair si lisse, douce et élastique, et de cette touffe de poils si fins, excita Patrick au plus haut point, et après avoir vérifié qu’elle avait toujours les yeux fermés, il sortit sa queue qui, immédiatement, pointa vers le ciel, bien raide, et se décalotta toute seule sur un gland cramoisi.

Il s’agenouilla alors sur le lit, bien en face de Virginie toujours immobile, lui ouvrit les jambes, et avec ses deux pouces, écarta les deux grosses lèvres de sa chatte ; il put alors contempler l’intérieur de son sexe : la peau d’un rose tendre des muqueuses, les deux fines petites lèvres gorgées de sang, bien sagement alignées de part et d’autre du mystérieux vagin virginal, et le clitoris, minuscule, encore recouvert de sa fine membrane presque transparente.

Il glissa alors son index dans le vagin de la jeune fille, et très vite, comme il le pensait, atteignit la fine membrane de l’hymen. Il alla même jusqu’à en apprécier l’élasticité, mais à ce moment, elle se crispa et il eut peur d’être pris la main dans le sac. Il lâcha alors le sexe de l’adolescente, mais celui-ci resta un moment entrouvert, avant de se refermer doucement pour reprendre sa forme initiale.

Virginie ayant retrouvé son immobilité, Patrick se pencha à nouveau sur son sexe et tira sa langue au maximum pour lécher l’intérieur des grosses lèvres, avant de s’en prendre au petit clitoris qu’il sentit durcir rapidement. Dormait-elle vraiment ? Ou faisait-elle semblant ? Elle avait commencé à remuer du bassin, réagissant instinctivement à l’excitation que provoquait cette caresse insidieuse. Et elle mouillait : de grosses larmes claires coulaient entre les replis rouges des muqueuses.

Peu à peu, le mouvement des reins de la jeune fille se fit plus rythmé, plus régulier et plus ample, et Patrick, le nez collé dans les chairs humides et la toison blonde, n’eut bientôt plus qu’à laisser faire l’adolescente qui sans s’en rendre compte s’empalait sur la langue durcie de son beau-père.

Tout à coup, sans que Patrick s’y attende, elle se cabra, gémit d’une voix rauque, tout en mouillant abondamment.

Alors, n’y tenant plus, il commença à se masturber vivement au-dessus du bas-ventre de l’adolescente et éjacula en présentant son dard violacé devant la fente rouge, entrouverte et humide, dans un simulacre de viol. Les jets de sperme s’écrasaient sur les grosses lèvres charnues de Virginie, et sur ses poils, avant de s’écouler doucement, goutte à goutte, entre ses cuisses.

Quand il eut achevé cet outrage, il étala son sperme sur le bas-ventre de l’adolescente, jusqu’à ce qu’il pénètre dans les pores de sa peau, puis il la recouvrit de son drap et sortit de la chambre après un dernier coup d’œil à la jeune fille endormie.

Rêvait-il ? Il lui sembla voir briller son œil entre les cils fermés…

CHAPITRE II

Au supermarché

Le lendemain était un samedi. Pendant tout le week-end, prétextant un fort mal de tête, Virginie resta enfermée dans sa chambre, n’en sortant que pour aller chercher à manger dans le frigo ; de son côté, son beau-père évita de se retrouver seul avec elle.

En se levant le lundi matin, après que Patrick, comme à son habitude, l’eut réveillée, elle se mit nue devant la glace de son armoire ; elle put alors constater que les traces de la fessée et de la ceinture avaient entièrement disparu, que ses fesses avaient retrouvé leur blancheur.

Rassurée, elle enfila une petite culotte blanche, une paire de socquettes blanches, un kilt écossais rouge qui lui arrivait un peu au-dessus des genoux, puis, à même la peau, elle enfila un chemisier blanc par-dessus lequel elle mit un gilet noir sans manches. Après cela, elle coiffa ses longs cheveux blonds bouclés, avant de fixer sur le haut de la tête une grosse barrette rouge comme en portent les lycéennes de son âge.

Sans passer par la cuisine, de peur de rencontrer son beau-père, elle sortit et alla chercher, dans un immeuble voisin, son amie Florence, avec laquelle elle allait toujours au lycée.

Autant Virginie était, hors de chez elle, timide et réservée, autant Florence apparaissait décomplexée, bien dans sa peau, et même, selon certains, un peu provocante.

Sur le chemin du lycée, les deux copines avaient l’habitude de se faire leurs confidences, mais cette fois, Virginie restait songeuse.

— Alors, lui dit Florence, qu’est-ce qui ne va pas ? T’as pas fait tes devoirs ? Tu t’es fait engueuler ? Tu t’es fâchée avec ton petit ami ?

— Non, répondit Virginie, ce qui me rend furieuse, c’est qu’on continue à la maison à me traiter en petite fille.

— Comment cela, on te fait manger à la cuisine ?

— Arrête, ne te moque pas de moi ; est-ce que tu trouves normal qu’à mon âge, on me donne encore la fessée ?

— Quoi ! Ta mère t’a donné la fessée ?

Virginie n’osa pas lui donner plus de détails, et se contenta d’opiner de la tête. Elle s’attendait à tout, sauf à la remarque de son amie :

— Mais, que veux-tu, c’est normal ; regarde-toi, tu t’habilles comme une petite fille ; à part tes seins et ton petit cul bien rond (elle en profita pour le tapoter gentiment), on pourrait te prendre pour une petite de six ans. Tu ne portes pas de bas, mais des socquettes, tu laisses tes seins libres sans les mettre en valeur. Je suis sûre que tu as toujours ces culottes de coton que tu portais la dernière fois à la piscine.

Et, sans vérifier si quelqu’un les suivait, elle lui souleva son kilt par-derrière pour constater la chose de visu. Stupéfaite, Virginie fit un saut de côté pour se dégager, mais trop tard pour que deux jeunes gens qui les suivaient ne profitent pas du spectacle furtif que Florence leur avait donné. Ils poussèrent un « oh ! » admiratif qui fit rougir Virginie :

— Arrête, tu es folle, puis elle ajouta : Mais, au fond, tu as raison ; seulement comment faire ? Ma mère ne me donne pas d’argent et je n’ai pas les moyens de m’habiller comme toi.

— Si ce n’est que cela, s’empressa de répondre Florence, on n’a qu’à aller au centre commercial, et je te montrerai comment on peut se servir gratuitement.

—  Quoi ? Tu veux qu’on vole des habits ?

— Et alors, comment crois-tu que je m’habille ? J’en pique la moitié ; tu sais, il n’y a presque pas de contrôle, et puis si on te prend, tu fais une crise de nerfs, tu pleures, et ils te relâcheront en te faisant la morale.

— Tu es sûre ?

— Puisque je te le dis ! Tiens, si tu veux, en sortant des cours, à quatre heures, on y va ensemble et je te montrerai comment il faut s’y prendre.

Virginie ne savait quoi répondre. Florence poussa son avantage :

— Tu verras comme on est bien en culotte brodée, en soutien-gorge à balconnets et en bas transparents. On se sent une vraie femme ! Alors, c’est d’accord ?

— Bon, d’accord, finit par dire Virginie, mais si ça tourne mal, je ne couperai certainement pas d’une autre fessée à la maison.

En disant cela, elles arrivaient à la porte du lycée, et se séparèrent pour entrer chacune dans leur classe.

A quatre heures, elles se retrouvèrent donc et d’un pas allègre, se dirigèrent vers le centre commercial en se tenant par la main ; en arrivant à la porte du grand magasin, tout d’un coup Virginie pâlit un peu à l’idée de ce qu’elle s’apprêtait à faire.

Mais Florence la tenait fermement par la main. Elles entrèrent tout de suite dans le rayon lingerie. Là, elles passèrent en revue les bodies, les petites culottes, les soutiens-gorge assortis, les porte-jarretelles, tout en pouffant de temps en temps quand elles en choisissaient d’un peu trop osés.

Pendant ce temps, à quelques mètres de là, dans la cabine de contrôle vidéo du magasin, les deux vigiles Paul et Jacques jouaient à la belote tout en surveillant les écrans télé qui leur renvoyaient les images des différents rayons du magasin.

Tout d’un coup, le regard de Paul fut attiré par l’écran du rayon où se trouvaient les deux amies.

— Tiens, regarde, ces deux nénettes, je te parie cent balles qu’elles sont en train de chercher à piquer des dessous coquins.

— Comment tu le sais ? répondit Jacques.

— Ben, c’est évident, vise leurs regards furtifs et la petite blonde, là, regarde comme elle paraît gênée ; je te fiche mon billet que dans cinq minutes, elles vont aller dans les cabines d’essayage avec plusieurs articles et qu’en ressortant elles auront les mains vides.

Les deux hommes s’arrêtèrent de jouer et observèrent le manège des deux jeunes filles ; effectivement, au bout de quelques minutes, Florence dit à Virginie :

— Alors, tu as trouvé ce qui te plaît ?

— Oui, répondit doucement Virginie, et elle lui montra une très jolie culotte blanche tout en broderie anglaise, renforcée à l’entrejambe entourée de dentelle fine, le soutien-gorge assorti, très décolleté, et un petit porte-jarretelles blanc tout en dentelle, lui aussi.

— Très joli, dit Florence, on dirait des dessous de jeune mariée.

Elles se dirigèrent vers les cabines d’essayage, en prenant, en passant, une paire de bas transparents de grande marque. A peine dans une cabine, le rideau refermé, Florence lui dit :

— Vas-y, déshabille-toi, tu vas voir.

Sans fausse pudeur, Virginie détacha les attaches de son kilt qui s’étala en corolle à ses pieds, déboutonna son corsage, l’enleva, et resta ainsi, plantée, un peu gauche, face à son amie, qui ne put s’empêcher d’admirer les formes parfaites de la jeune fille.

Sans rien dire, elle la détailla ; son regard s’attarda sur ses seins, haut placés, parfaitement ronds, un peu gonflés à la pointe, comme le sont ceux des adolescentes encore en pleine croissance, avec leurs aréoles rose clair, au milieu desquelles émergeaient deux petits mamelons à peine plus foncés, comme percés, au centre, d’une minuscule piqûre d’épingle.

Puis, elle baissa les yeux sur le ventre plat de Virginie, au milieu duquel le nombril finement dessiné plissait à peine la peau douce et délicate ; la taille était fine, les hanches déjà rondes, et le bas-ventre, bien sagement enfermé dans la culotte de coton blanc, laissait deviner sa chatte bien bombée.

A ce moment, Florence envia vraiment la beauté de sa jeune amie qu’elle finit de contempler en se plaçant dans son dos, sous prétexte de poser son cartable ; elle put, alors, admirer la cambrure des reins de Virginie qui, ne sachant quelle contenance prendre, avait ramené ses deux mains devant son sexe, et attendait, le regard un peu vague, la tête baissée, qu’on lui dise ce qu’il fallait qu’elle fasse.

— Comme tu es jolie, ne put s’empêcher de dire Florence, en lui caressant les fesses par-dessus la culotte. Tu as encore tes deux petites fossettes de bébé, ajouta-t-elle en posant son doigt sur la chute des reins de Virginie.

La jeune fille commençait à se troubler. Florence, croisant son regard, s’en aperçut : elle ne résista pas, moitié par vice, moitié par amusement, au désir de pousser un peu plus loin son petit jeu vicieux.

Sous prétexte de lui enlever ses socquettes, elle s’agenouilla derrière Virginie et fit glisser ses mains sur les longues jambes de la jeune fille ; elle apprécia la fermeté et la rondeur des cuisses, résultat des cours de danse classique qu’elle avait suivis quand elle était plus jeune, l’élasticité et la blancheur de la peau, puis elle se saisit du haut des socquettes et les descendit jusqu’aux chevilles, après quoi, elle lui retira ses chaussures qu’elle posa dans un coin.

En se relevant, toujours derrière Virginie, elle laissa traîner sa main entre les cuisses de la jeune fille, en la faisant remonter jusqu’en haut de son entrejambe. Instinctivement, Virginie resserra les cuisses, emprisonnant la main de Florence qui n’attendait que cela, et qui, en faisant semblant de vouloir se dégager, appuya son pouce sur la fente de sa copine, par-dessus le tissu de sa culotte.

— Arrête, tu me chatouilles, dit Virginie en riant à moitié.

Riant aussi, mais d’un rire qui sonnait faux, Florence se colla au dos de son amie, et lui pelota les seins de la main gauche.

— Tu vois, tu es une petite amante, dit-elle, en plaisantant.

Elle lui avait pris le téton gauche entre le pouce et l’index et le faisait rouler.

— Tu es folle, qu’est-ce que tu fais ? bredouilla Virginie, en se gardant bien de se dégager.

— Tu veux vraiment que j’arrête ? dit alors Florence, et elle fit mine de retirer sa main d’entre les cuisses de Virginie.

Celle-ci murmura alors d’un ton un peu trop brusque qui révéla son émoi :

— Fais comme tu veux !

Et en se cambrant un peu tout en rejetant sa tête en arrière, elle commença à accompagner les caresses de son amie, en donnant à son corps un lent mouvement ondulant.

Florence savait comment cela allait se terminer. Un peu jalouse de la jouissance qu’elle sentait monter chez son amie qui, naïve et inexpérimentée, se contentait de profiter de la situation sans lui rendre la pareille, elle se retira d’un coup, en disant :

— Bon, on n’est pas là pour ça.

— Oh, si, continue, je t’en prie, c’est excitant.

Et elle se retourna vers Florence qui avait croisé ses bras sur son ventre et la regardait avec un petit sourire narquois :

— D’accord, mais alors, laisse-toi faire, et surtout ne crie pas.

Virginie acquiesça, et attendit toute droite, sans bouger, malgré l’air un peu frais qui lui donnait la chair de poule.

Florence commença à lui caresser le ventre, puis descendit jusqu’au mont de Vénus, en passant par-dessous sa culotte pour atteindre sa soyeuse toison ; elle plongea la main plus avant jusqu’à la fente bien fermée et, de l’index, commença à la masturber doucement, en la regardant dans les yeux.

Au bout d’un moment, elle sentit durcir le petit clitoris, et les yeux sournois de Virginie, ses joues cramoisies, lui apprirent qu’elle allait sûrement bientôt jouir.

Elle la retourna alors face à la glace et, toujours derrière elle, commença à lui susurrer à l’oreille des mots qui finirent de la troubler :

— C’est bon, hein, de se faire tripoter le con ? Allez, laisse-toi aller, jouis, petite salope, jouis !

De son autre main, elle lui saisissait le téton gauche qui était tout dressé au milieu de son aréole, et le pinçait entre les ongles de son pouce et de l’index. La douleur ainsi causée, réunie à la douceur des caresses sur sa vulve, acheva de retourner les sens de Virginie qui se mit, la bouche grande ouverte, à respirer de façon saccadée en produisant des râles étouffés.

Florence s’en prit alors à son sein droit puis, collant son amie contre la glace de la cabine, elle lui dit :

— Allez, c’est fini.

Et elle agrippa la ceinture de la petite culotte de son amie, la tira vers le bas, dénudant ses fesses blanches et provocantes. D’une main ferme, elle les claqua. Virginie ne s’attendait pas à cela.

— Mais, qu’est-ce que tu fais ? demanda-t-elle d’un ton déçu.

— On verra plus tard pour touche-pipi, maintenant, il est temps de s’en aller. Et lui tendant les petits dessous qu’elle avait pris, Florence ajouta : enfile ça.

— Mais comment ?

— Ce que tu peux être gourde quand tu t’y mets, lui répondit-elle, en lui tendant la culotte brodée.

Virginie s’en saisit, remonta sa culotte Petit Bateau et passa par-dessus celle que son amie lui avait tendue ; puis, elle prit le porte-jarretelles, mais au vu des hésitations de Virginie qui n’en avait encore jamais mis, c’est Florence qui le lui fixa. Pour les bas, ce fut la même chose : Virginie les enfila, mais c’est Florence qui fixa les quatre petites attaches. Puis Virginie passa le soutien-gorge autour de sa taille, le fixa, lui fit faire un demi-tour, et le monta jusqu’à ce que les balconnets recouvrent bien la partie inférieure de ses seins ; après quoi, elle enfila les bretelles, fines et toutes brodées, l’une après l’autre, et s’ajusta coquettement en se regardant dans la glace.

— Tourne-toi, que je voie si tout va bien, lui dit alors Florence. Parfait ; tu peux finir de t’habiller ; bien malin avec ton visage de pucelle qui pourrait imaginer que tu es une petite voleuse doublée d’une sale branleuse !

— Chut, tais-toi, tu me fais honte.

Florence se contenta de sourire et attendit que Virginie ait fini de fermer son chemisier, ajusté son kilt, enfilé son gilet et remis ses escarpins.

— Bon, maintenant, on sort tranquillement, sans avoir l’air de rien, et on rentre à la maison.

A ce moment, Paul et Jacques, les deux surveillants, commençaient à se demander si elles finiraient par sortir un jour ; tout d’un coup, Jacques dit vivement :

— Tiens, ça y est, les voilà tes petites nénettes.

Instantanément, constatant qu’elles avaient les mains vides, Paul réagit ; il prit le talkie-walkie qui se trouvait sur la table, et envoya le code d’alerte au vol qui, automatiquement, prévenait tous les surveillants du magasin de se tenir prêts à intervenir, puis il annonça :

— Attention, interceptez deux jeunes filles qui se dirigent vers la sortie nord, l’une en chemisier blanc et kilt, l’autre en pantalon jean et chandail de laine clair.

Charles, maître-chien, qui tenait en laisse un superbe berger allemand, et son collègue Vincent entendirent cet appel. Ce furent eux qui, les premiers, repérèrent les voleuses.

Florence, qui avait l’habitude de cette situation, vit tout de suite que les deux vigiles les regardaient d’un drôle d’air.

Elle dit, alors, précipitamment à Virginie :

— On est repérées. Chacune sa peau ! On se retrouve chez moi, allez, fonce !

Sans attendre, elle s’enfuit à toutes jambes à travers les rayons en se dissimulant comme elle le pouvait derrière les étalages, et put atteindre la sortie avant que les vigiles aient eu le temps de la rattraper. En revanche, Virginie, terrorisée, ne sut que faire, et resta, plantée, à regarder son amie s’enfuir, pendant que les deux vigiles arrivaient sur elle.

— Mademoiselle, voulez-vous nous suivre, et sans scandale s’il vous plaît, nous voudrions faire une petite vérification.

— Mais, pourquoi ? Je n’ai rien fait.

Vincent la prit par le bras sans rien dire et elle se laissa conduire jusqu’au bureau de contrôle dans le fond du magasin. On la fit entrer dans une petite pièce sans fenêtre, éclairée par un néon fixé à une grande poutrelle qui traversait le plafond et qui comportait pour seul mobilier un bureau sur lequel se trouvait une lampe orientable, deux chaises, l’une derrière et l’autre devant le bureau, et sur tous les murs des rayonnages métalliques pleins de dossiers plus ou moins poussiéreux.

Vincent la fit s’asseoir, et referma la porte ; à sa grande inquiétude, elle entendit alors la clé tourner dans la serrure. Elle attendit ainsi de longues minutes qui ne firent que faire monter son angoisse ; elle tentait bien de se rassurer en se rappelant ce que Florence lui avait dit, qu’il suffisait d’avouer et qu’on la relâcherait, mais le silence dans lequel elle se trouvait plongée l’inquiétait de plus en plus.

Tout à coup, elle sursauta ; la clé tournait à nouveau dans la serrure et la porte s’ouvrit dans son dos. Elle n’osa pas se retourner et elle attendit que l’homme qui était entré, accompagné des deux vigiles et du chien, passe derrière le bureau et s’assoie lourdement sur la seconde chaise, pour regarder à qui elle avait affaire ; ce qu’elle vit alors ne la rassura guère.

L’arrivant était plutôt petit, habillé d’un costume défraîchi, avec un ventre proéminent qui tendait à l’extrême les boutons de sa chemise ; mais ce qui impressionna le plus la jeune fille, ce furent ses petits yeux froids et durs qui la fixaient, du fond de leurs orbites.

Virginie avait perdu tout ce qui lui restait de courage et n’osait parler ; elle baissa très vite les paupières, ne pouvant supporter le regard pénétrant de cet homme.

— Bon, dit-il tout à coup d’un air méchant, alors comme ça, on est une petite voleuse ?

— Mais non, voyons, je n’ai rien fait, bafouilla alors la jeune fille.

— Suffit, reprit-il avec le même ton autoritaire. Debout et relève ta jupe !

Virginie fut choquée autant par le tutoiement que par la nature de l’ordre.

— Mais, de quel droit ? Vous vous prenez pour qui ?

— Quoi ! tu oses répondre ! hurla-t-il. Ici c’est moi qui commande et si tu n’obéis pas immédiatement, j’ai des tas de moyens qui sauront te faire entendre raison. Allez ! Lève-toi, et soulève ta jupe ou je te fais mordre les mollets par le chien !

Ces mots terrorisèrent la jeune fille qui se décida à prendre le bas de son kilt, et à le soulever de quelques centimètres.

— Tu te fiches de moi ! reprit l’homme, dont le visage, naturellement sanguin, s’empourprait de plus en plus. Bon, puisque c’est ainsi, on va changer de méthode.

Il fit un signe aux deux vigiles qui étaient restés en retrait, et tout à coup, elle sentit que deux mains fermes lui immobilisaient les avant-bras, avant de les ramener en arrière, l’obligeant à se cambrer et à projeter en avant sa poitrine. L’homme se leva alors, sortit d’un tiroir du bureau une paire de menottes, une longue corde terminée à un bout par un œillet qui pouvait s’ouvrir et se refermer au moyen d’un petit ressort, et s’approcha de la jeune voleuse. Virginie, totalement immobilisée par les deux mains qui tentaient au maximum de lui rapprocher les deux coudes l’un de l’autre, se trouvait comme offerte, face à cet individu qui était venu se camper juste sous son nez et dont elle sentait l’haleine avinée. Il lui chuchota :

— Ma petite, ton obstination ne servira qu’à rendre la chose un peu plus amusante.

Un sourire cruel sur les lèvres, il s’empara successivement de chacun de ses poignets, et les ramenant par-devant, les emprisonna dans les anneaux des menottes ; il fixa, alors, l’œillet de la corde dans la chaîne qui reliait les deux anneaux, jeta l’autre extrémité de la corde par-dessus la poutrelle, avant de la récupérer, et tira progressivement dessus jusqu’à ce que la pauvre Virginie se retrouve les bras étirés vers le haut, les pieds ne touchant plus le sol que par les pointes. Stupéfaite, elle entendit les deux autres vigiles qui s’esclaffaient. Puis l’un d’eux tira un verrou.

— Tu as raison, l’approuva son chef. Il vaut mieux qu’on reste entre nous.

Ainsi immobilisée, Virginie ne pouvait plus guère bouger. Du fait de cette position, les cuisses avaient été découvertes à moitié. On pouvait voir le haut des bas et les attaches du porte-jarretelles que la jeune fille avait ajusté sur elle.

— Alors, tu nies toujours ? Et ça ? dit le chef des vigiles, en tirant une longue règle de bois de dessous le bureau et en en pointant le bout sur les attaches blanches qui dépassaient. Qu’est-ce que c’est ?

Autant par peur que par prudence, Virginie n’osait pas répondre ; le petit homme, alors, souleva le pan du kilt, infiltra sa règle dans la jupe, et la remonta jusqu’à la ceinture, ce qui eut pour effet, en dénudant la cuisse gauche, de révéler la petite étiquette de caisse que les jeunes filles n’avaient pas pensé à enlever. Un rictus méchant se dessina sur la bouche du petit homme qui demanda alors à Charles de défaire les attaches de la jupe de façon, dit-il avec un sourire sardonique, à constater de visu le corps du délit. Ricanant grassement, l’autre s’empressa d’obéir et la jupe tomba en corolle aux pieds de Virginie. Elle se trouva alors exposée aux regards concupiscents des vigiles. Tous purent dévorer des yeux ses longues cuisses dodues, gainées par les bas transparents, bien tirés, qui laissaient voir au-dessus de la bande de dentelle, une étroite bande de chair tendre et blanche, en haut des cuisses, et les deux culottes l’une sur l’autre, la culotte de broderie anglaise ne recouvrant qu’à moitié celle avec laquelle elle était arrivée.

— Elle ne risque pas de prendre froid avec deux culottes, plaisanta Vincent.

— C’est sûr ; cela doit la mettre en chaleur, répondit Charles.

Mais leur chef les interrompit :

— Ça m’étonnerait qu’elle n’ait pas pris en même temps le soutien-gorge assorti. Charles, veux-tu bien défaire le chemisier de mademoiselle ?

— Mais comment donc, cher ami, répondit l’autre avec empressement ; et, après avoir défait fébrilement tous les boutons, il écarta les deux pans de chaque côté, de façon à ce que tous puissent voir les deux seins bien ronds exposés dans leurs balconnets qui, du fait de la position étirée de la jeune fille, n’arrivaient pas à dissimuler les aréoles.

Pendant une longue minute, ils admirèrent ce spectacle sans dire un mot. Puis le petit homme se leva et, s’approchant de Virginie, lui saisit les seins à pleines mains et les lui comprima.

Virginie poussa un cri aigu qui fit rire les deux vigiles.

L’homme ne se laissa pas distraire ; il avait chaque pointe entre le pouce et l’index et s’était mis à les triturer pour les faire saillir et durcir ; puis il commença à les tordre progressivement. Pour Virginie, la douleur devint vite de plus en plus vive, et elle se mit à pleurer silencieusement en implorant son bourreau du regard.

Loin d’émouvoir le gros homme, la prière muette de la jeune fille ne fit que l’enflammer.

Sans desserrer prise, il se mit à secouer la petite poitrine dans tous les sens, tandis que la pauvre Virginie piétinait sur place.

— Peut-être a-t-elle envie de faire pipi, dit Vincent en rigolant.

Au bout d’un moment, comme à regret, le gros homme abandonna la jeune fille et retourna à son bureau.

— Maintenant, nous allons te prendre en photo, pour que tu ne puisses pas nier ton forfait, et ensuite nous remplirons le procès-verbal.

Il tira alors d’un de ses tiroirs un Polaroïd, arma le flash et commença à photographier Virginie : de face, puis de dos, puis il prit un gros plan de la poitrine outrageusement exposée avec ses tétons encore tout durcis et provocants, un autre gros plan du bas-ventre et du haut des cuisses, et un dernier du visage honteux de la jeune fille.

En effet, Virginie mourait de honte de se trouver ainsi exposée et photographiée, d’autant que les deux vigiles continuaient leurs plaisanteries grivoises :

— Une star est en train de naître, dit avec emphase Vincent.

— N’oublie pas de lui demander un autographe, persifla Charles.

— On pourrait peut-être la présenter à l’élection de miss France ?

— Miss France nue, plutôt !

Leur chef les interrompit en demandant à Vincent de détacher la jeune fille et de « récupérer la pièce à conviction nｰ 1 ». Celui-ci lui retira alors son chemisier, et dégrafa son soutien-gorge qui alla atterrir sur le bureau au milieu des photos.

Comme elle avait toujours les mains liées au-dessus de sa tête, Virginie, les joues cramoisies, ne put les empêcher de prendre de nombreuses photos de ses seins.

— Parfait, dit l’homme, maintenant, voyons plus bas.

— Non ! je vous en prie, vous ne pouvez pas faire ça, osa s’exclamer la jeune fille, vous avez déjà assez de preuves.

— Tais-toi ! se contenta de répondre sèchement l’homme.

Vincent lui abaissa alors ses deux petites culottes, dégageant progressivement le cul et le bas-ventre de Virginie, qui tentait de s’opposer de toutes ses forces à l’outrage, en serrant les cuisses.

Mais elle n’était pas de force à résister et bientôt tous purent contempler à loisir son joli cul couvert de chair de poule et son émouvante petite fente bien fermée, mince liseré rouge entre les deux grosses lèvres bien pleines et pures.

Après s’être rincé l’œil, Vincent lui détacha ses bas, lui dégrafa le porte-jarretelles, et la mit totalement nue. La pauvre voleuse se retrouva donc entièrement exposée à la concupiscence des trois hommes. Les deux vigiles reprirent alors leurs commentaires, en joignant le geste à la parole :

— Tâte un peu ces nichons, s’ils sont fermes, dit Vincent, en les soupesant.

— Moins que ce petit cul, répondit en riant Charles, en lui palpant les fesses.

Virginie subissait ces attouchements humiliants la tête baissée, les épaules rentrées, les yeux mouillés de larmes.

Au bout d’un moment, les vigiles la détachèrent. Maintenant qu’elle était toute nue, ils trouvaient plus excitant qu’elle puisse se défendre un peu. Et pour s’amuser ils se mirent à la pincer et à la chatouiller partout, sur les fesses, le ventre, entre les cuisses, ce qui l’obligeait à se trémousser en tous sens et la rendait d’autant plus troublante. Mais, au bout d’un moment, fatigué de ce jeu, le gros homme dit :

— Attendez, laissez-moi terminer mes photos.

Et il l’obligea, alors, sous la menace du chien, à prendre des poses qu’il fixait sur la pellicule. C’est ainsi qu’il lui ordonna, tout d’abord, de sautiller sur place, les pieds joints, ce qui fit danser légèrement sa chevelure blonde et s’agiter ses jolis seins ; puis, il lui fit faire le pont arrière, les jambes écartées et le corps en demi-cercle soutenu par les bras, qui tentaient tant bien que mal de lui conserver son équilibre ; les hommes purent alors se repaître de la vision de sa fente rouge entrouverte par l’écartement des jambes, et de son mont de Vénus exposé en avant de façon totalement indécente, avec sa légère toison blonde. Mais cela ne leur suffit pas. Ils l’obligèrent ensuite à marcher à quatre pattes tout autour de la pièce, tandis que le gros homme lui donnait des coups de règle sur les fesses. A un moment, elle se trouva nez à nez avec le berger allemand qui, jusque-là, était resté sagement assis, et qui, la contournant, vint lui renifler les fesses, aventurant son museau dans la fente culière de l’adolescente qui, les cheveux pendants, immobile, implora en vain son tourmenteur. Il se contenta de lui passer les mains sous les seins et de les lui tripoter en lui disant :

— Du calme, jolie pouliche, du calme, laisse-toi faire et tout ira bien.

Au lieu de repousser le chien, il appuya sur le bas des reins de la jeune fille pour faire ressortir sa croupe, il écarta doucement les genoux avec son pied, laissant ainsi Virginie, nue et immobile à quatre pattes, livrée aux ardeurs du chien qui se mit à lui renifler la vulve et le cul, avant de la lécher à grands coups de langue râpeuse.

Bientôt, les fesses tout entières furent toutes mouillées, et l’homme continua à prendre ses photos, jusqu’à ce que Charles, qui connaissait bien son chien, le prenne par le collier et l’écarte, après avoir constaté que le long vit effilé de l’animal avait doublé de longueur, et, décalotté sur plus de dix centimètres, pointait comme une pique rouge violacé.

Le gros homme la força ensuite à faire un véritable cours de gymnastique : debout, elle dut faire de grands moulinets avec ses bras, ce qui avait pour effet de faire monter et descendre ses seins ; allongée sur le dos, elle dut faire des ciseaux avec ses jambes, ce qui entrouvrait et refermait sa petite fente rougie et humide ; allongée sur le ventre, elle dut faire cinq pompes qui, chaque fois, écrasaient sa poitrine contre le ciment rugueux du sol.

Quand il eut fini ses photos, l’homme la releva et la fit asseoir sur la chaise face au bureau.

Le contact froid du métal lui fut désagréable, mais cela était compensé par le fait qu’elle put, en croisant les jambes, dissimuler aux regards de ses tourmenteurs la vue de son sexe.

— Maintenant, nous allons rédiger le procès-verbal ; quel est ton nom, ton adresse ?

Devant le mutisme de la jeune fille, Vincent lui saisit les cheveux et les tira en arrière en disant :

— Réponds quand le chef t’interroge !

— Aïe ! fit la jeune fille, qui se mit alors à décliner son identité.

— Mais, tu ne serais pas la fille de Mme Martin qui travaille ici comme vendeuse, par hasard ?

Virginie ne répondit rien, mais la rougeur qui empourpra ses joues constitua une réponse suffisante pour le gros homme, qui ajouta, tout content :

— Eh bien, ma petite, si tu ne veux pas que ta mère perde son emploi, tu as intérêt à te montrer très gentille avec nous… ajouta-t-il tout en commençant à rédiger le procès-verbal.

Pendant un moment, on n’entendit plus que le bruit du stylo courant sur le papier, et le souffle du chien.

Quand il eut fini d’écrire, l’homme tendit la feuille à Virginie et lui dit :

— Lis, date et signe.

Ce qu’elle déchiffra la fit se révolter ; il avait écrit :

Je, soussignée, Virginie Martin, fille de Mme Chantal Martin, demeurant à Bobigny, reconnais avoir volé des articles de lingerie pour une somme de 550 F, et avoir déjà à plusieurs reprises dans le passé, effectué le même délit et en avoir fait profiter en connaissance de cause les membres de ma famille.

— Mais, c’est faux, cria-t-elle, c’est la première…

— Silence ! éructa-t-il, ce papier restera entre nous, mais si tu ne signes pas, je porte plainte, et comme t’es mineure, c’est ta mère qui devra payer, et la direction la foutra à la porte. Alors choisis, mais vite.

Devant ces menaces, la jeune fille pâlit en imaginant la honte et la colère de sa mère et de son beau-père, et, se résignant à son sort, elle se leva pour signer la lettre.

— Bien, maintenant, dit l’homme, tu devras aller t’excuser auprès de M. Kurt, notre directeur, à son domicile, samedi prochain, à dix heures ; il habite 20 boulevard des Cèdres ; tu verras, c’est une villa, entourée d’un grand jardin.

— Mais, je croyais…

— Tu croyais quoi ? Si tu ne veux pas qu’on porte plainte, il faudra que tu ailles chez lui, en portant sur toi tout ce que tu as volé, et que tu le dédommages.

— Mais comment ? Je n’ai pas d’argent.

— Il t’expliquera.

Virginie ne répondit rien ; cette visite l’inquiétait un peu, mais elle se dit qu’un P-D.G. ça devait se montrer compréhensif, et puis, au moins, sa mère et son beau-père restaient hors du coup.

Elle s’apprêta donc à se rhabiller, lorsque l’homme reprit :

— Attends, il reste encore deux petites formalités ; il faut d’abord qu’on s’assure que tu n’as rien volé d’autre !

Virginie ne comprit pas bien ce que cela voulait dire et ne sut pas quoi répondre, d’autant que, déjà Charles et Vincent la prenaient pas les épaules pour la courber en deux, le cul face au bureau derrière lequel l’homme était resté assis ; après avoir orienté la lampe, il lui ordonna, tandis que Vincent lui écartait les fesses :

— Ecarte les jambes et tousse.

Virginie s’exécuta, sans forcer, mais ce fut suffisant pour que cela fasse s’entrouvrir la petite pastille plissée de son anus.

— Encore, plus fort.

Virginie recommença plusieurs fois, en fournissant à l’homme la vision de son petit trou rose foncé, qui s’ouvrait et se refermait.

— Bon, ça va. Maintenant, Vincent, vérifie qu’elle ne cache rien dans son intimité.

— Non, vous n’avez pas le droit, dit vivement la jeune fille, mais devant le regard fermé et cruel de l’homme, elle se rendit compte qu’elle n’avait pas vraiment le choix et elle se laissa faire.

Vincent l’inspecta alors sous toutes les coutures : il lui ouvrit grand la bouche, inspecta ses oreilles, puis, la pliant en deux, lui fourra son index dans le cul ; le trou était tellement étroit qu’il dut le mouiller de salive pour forcer la petite pastille que la pauvre jeune fille essayait de contracter de toutes ses forces, mais la pression se fit plus forte, et, finalement, Vincent put lui entrer tout le doigt. Il le fit tourner longuement à l’intérieur et, à sa grande honte, Virginie sentit un long frisson de plaisir la parcourir.

— Je ne sens rien, dit-il, en agitant son index dans l’étroit fourreau de l’adolescente.

Il le retira enfin, ce qui produisit un « flop » qui fit sourire vicieusement le gros homme.

Puis, il la releva, et lui fit renifler son doigt qui sentait un peu le caca :

— C’est pas très propre, hein ! osa-t-il dire, accentuant encore plus la honte de la jeune fille dont les joues s’empourprèrent à nouveau.

Ensuite, il procéda aux mêmes investigations par-devant, après lui avoir fait écarter les cuisses ; là encore, son doigt eut du mal à trouver l’accès de l’étroit intérieur de son sexe, mais, bientôt, il sentit l’humidité des chairs délicates de la jeune fille que ces manipulations avaient excitée et put s’y introduire avant de buter sur sa virginité.

— Aïe, cria-t-elle, vous me faites mal !

— On ne le dirait pas, rétorqua Vincent, j’ai plutôt l’impression que ça te fait mouiller, comme une salope ! et il se mit à agiter son doigt dans l’étroit vagin, ce qui produisit un bruit de succion qui fit ricaner les deux autres.

En ressortant, son doigt était effectivement trempé. Il le mit sous le nez de Virginie :

— Tu vois que tu aimes ça, sale petite vicieuse ! Maintenant, tu peux partir, mais surtout n’oublie pas ton rendez-vous de samedi prochain.

Après l’avoir tripotée encore pendant quelques minutes, tout en échangeant des propos grossiers sur cette dévergondée, les vigiles retournèrent à leur travail. Une fois seule, Virginie se rhabilla comme elle put, puis sortit en emportant la précieuse lingerie qui lui avait coûté si cher.

Elle rentra directement chez elle, sans passer voir Florence, et s’enferma un long moment dans la salle de bains, avant d’aller se coucher sans manger.

Elle s’endormit assez vite, brisée par les émotions, mais son sommeil fut troublé par de nombreux cauchemars. Dans ces rêves, des inconnus la poursuivaient, la rattrapaient et l’obligeaient à se mettre toute nue. Ensuite, ils se jetaient sur elle et lui faisaient mille choses plus horribles les unes que les autres.

Chose plus étrange encore, plus ces hommes monstrueux étaient méchants avec elle et plus Virginie était contente. Elle pleurait, elle criait… mais elle était contente ! Chaque fois qu’elle se réveillait, en larmes, elle s’apercevait que son ventre était brûlant et que sa petite fente était toute mouillée…

Se pouvait-il qu’on puisse aimer avoir mal ?

CHAPITRE III

Au château

Le samedi suivant, Virginie se leva de très bonne heure, pour aller vite prendre son petit déjeuner à la cuisine, en espérant avoir fini avant que son beau-père ne se lève. Malheureusement, elle avait à peine quitté son lit, retiré sa nuisette et sa culotte, et commençait juste d’ajuster ses bas, assise sur le lit, en les attachant un peu maladroitement à son porte-jarretelles si chèrement acquis, que la porte s’ouvrait doucement. Elle se retourna vivement pour voir entrer son beau-père, étonné de la voir déjà debout.

Virginie, les mains sur l’attache du porte-jarretelles, le regarda sans bouger. Mais, quand il s’approcha, elle prit peur et voulut aller cacher sa jolie lingerie qui se trouvait à l’autre bout du lit.

Patrick se précipita et alla s’asseoir sur le lit après lui avoir coupé la route. La jeune fille se retrouva donc debout, juste devant son beau-père qui put, à nouveau, se repaître du spectacle de cette jeune adolescente entièrement nue sauf ses bas transparents et son coquin porte-jarretelles.

— Doucement, ma petite chérie ! dit-il d’un ton suave, je voudrais bien savoir avec quel argent tu t’es procuré ces jolis dessous.

Et il lui agita devant les yeux le joli soutien-gorge en broderie blanche et sa culotte assortie, qu’elle avait dérobés au supermarché.

Il n’était, bien sûr, pas question pour la jeune fille d’expliquer à son beau-père l’étrange marché qu’elle avait conclu. Patrick se rendit bien compte de sa gêne, et poursuivit son avantage, tout en glissant une main dans l’entrecuisse de la jeune fille.

— Tu ne voudrais pas que je raconte cela à ta mère, hein ? Que je lui dise que tu voles dans son porte-monnaie ?

— Mais, je n’ai rien volé, répondit-elle d’une voix mal assurée.

— Alors, d’où tout cela vient-il ? reprit son beau-père, en faisant remonter sa main qui maintenant atteignait le sexe nu de Virginie.

Comme elle restait immobile, les joues roses, il referma sa main lui empoignant doucement la chatte. Elle sursauta mais ne chercha pas à lui échapper. Alors, un sourire goguenard sur les lèvres, il rouvrit sa main puis de l’index, il se mit à lui caresser la fente sans vergogne, allant d’un bout à l’autre en appuyant progressivement, jusqu’à pénétrer d’un centimètre entre les grosses lèvres bombées qui commençaient à s’humidifier et qui s’ouvraient imperceptiblement.

Voyant qu’elle se laissait faire, il entoura le joli derrière de l’adolescente de son autre bras, et il posa son index dans la raie du cul, en le faisant glisser de haut en bas. Pendant une longue minute il la caressa ainsi des deux mains.

A la fois horrifiée et honteuse, Virginie se souvint de ses rêves. Une douceur immonde s’était emparée de tout son corps. N’osant crier, de peur de réveiller sa mère, elle restait absolument passive mais ces caresses ne manquaient pas de lui faire de l’effet, et, progressivement, elle sentit une onde de chaleur qui lui parcourut tout le corps avant de se concentrer entre les lèvres de plus en plus mouillées de sa fente.

Malgré elle, elle écarta les jambes pour mieux se laisser tripoter. Ce mouvement n’échappa pas à Patrick qui prit, alors, tout son temps, en observant sur le visage de Virginie, qui avait fermé les yeux, la lente progression du plaisir. Sa belle-fille s’était mise à accompagner ses explorations d’un lent mouvement ondulant des hanches. Tout d’un coup, elle ne put s’empêcher de projeter en avant, en mouvements saccadés, tout son bas-ventre, tout en poussant des soupirs de jouissance, la bouche grande ouverte.

— Eh bien, mademoiselle, fit alors Patrick, en portant son index mouillé à son nez, je vois que vous y prenez goût !

Sans lui laisser le temps de se reprendre, il ajouta :

— On y reviendra plus tard. Pour l’instant, habille-toi.

Encore toute bouleversée par ce qui venait de se produire et rouge de confusion, Virginie prit alors la culotte blanche brodée et l’enfila ; elle ne lui couvrait que la moitié du bas-ventre et, derrière, laissait apparaître le haut de la raie des fesses.

Ensuite, elle agrafa le soutien-gorge dans son dos, et après avoir placé les deux balconnets sur ses seins, enfila les deux bretelles en se contorsionnant de façon un peu gauche.

Patrick était aux anges. Il ne perdait pas une miette du spectacle. Quand elle eut fini, il lui dit d’un ton faussement paternel :

— Bon, maintenant, qu’est-ce que tu mets dessus ?

Virginie se dirigea alors vers son armoire, et sortit un jupon de nylon transparent blanc, bordé en bas d’une bande de dentelle représentant des roses enchevêtrées, une jupe légère, un peu évasée, de coton jaune à pois noirs, et un chemisier assorti. Elle enfila le jupon par la tête, puis la jupe, légèrement plus courte, de telle sorte qu’on pouvait voir la moitié de la bande de dentelle dépasser, à environ dix centimètres au-dessus des genoux. Puis, elle passa le petit chemisier, le boutonna de haut en bas jusqu’à l’avant-dernier bouton ; elle prit alors les deux pans encore ouverts et fit un petit nœud qui laissait nus le nombril et une petite bande de peau au niveau de la ceinture. Sans se préoccuper de la présence de son beau-père, elle alla s’asseoir devant la glace de sa commode et entreprit de peigner ses longs cheveux blonds bouclés, avant de se faire une queue-de-cheval avec un ruban de velours rouge. Elle était prête maintenant et se dirigeait vers la porte, lorsque Patrick se leva, et lui coupa le chemin.

— Alors, tu croyais t’en tirer comme ça ? Tu ne m’as toujours pas dit d’où venaient ces jolis dessous ?

Disant ces mots, il se saisit du bas de la jupe et la souleva le plus haut possible. Virginie eut alors un geste de révolte et tenta de se reculer :

— Laisse-moi tranquille.

— Je veux une réponse. Et d’abord, où vas-tu de si bonne heure, un samedi ?

Virginie ne sut que répondre.

— Tu veux que j’appelle ta mère ?

— Non, surtout pas !

— Non ? Et pourquoi donc ? Qu’est-ce que tu…?

Comme elle gardait un silence boudeur, il lui mit le marché en main. Si elle voulait qu’il se taise, il allait lui falloir être « très gentille » avec un pauvre « chômeur » qui manquait de distraction.

Vaincue, Virginie baissa la tête, et après une longue hésitation, poussa un soupir qui en disait long sur sa soumission.

Ravi, Patrick retourna sur le lit, et lui ordonna :

— Approche et relève ta jupe.

Ce fut donc Virginie elle-même, la mort dans l’âme, qui dut exhiber son bas-ventre, présentant à son beau-père sa douce intimité dans son écrin de dentelle et de froufrous. Mais il faut croire que ce n’était pas suffisant car il ajouta :

— Retourne-toi, maintenant, et montre-moi ton cul.

Elle s’exécuta, les joues écarlates. Il lui rabattit alors sa jupe sur le dos, et put contempler les rondeurs charnues de ses fesses.

— Ecarte les jambes, dit-il après un long moment, et penche-toi vers l’avant.

Cette fois encore, elle obéit. Il put alors fourrer son nez dans l’entrecuisse de la jeune fille. Il resta ainsi une bonne minute avant de se retirer. Elle restait absolument immobile, pétrifiée par le souvenir de ce qui lui était arrivé avec le chien, au supermarché.

— Viens t’asseoir sur mes genoux.

Virginie se retourna mais eut un brusque recul lorsqu’elle vit que son beau-père lui présentait, s’échappant de son pyjama, un énorme sexe, droit et arrogant, au gland violacé entièrement dégagé, et recouvert à la base d’une touffe de poils noirs très frisés qui cachaient à demi deux énormes couilles d’un brun très foncé.

Fascinée par cet objet monstrueux qu’elle voyait pour la première fois, Virginie n’osait plus bouger.

Doucement, Patrick la mit à genoux devant lui, en lui prenant la main, qu’il posa sur son gland. La jeune fille frissonna longuement au contact chaud et doux de ce membre d’apparence si agressive. Il lui referma alors la main autour de sa queue et l’obligea à faire un mouvement de va-et-vient d’abord lent, puis de plus en plus rapide. Virginie sentait la bite durcir de plus en plus ; tout à coup, un liquide épais et gluant gicla entre ses doigts et s’écoula par terre en longs filaments blancs et poisseux.

Patrick dévorait du regard le visage bouleversé de l’adolescente. Il poussa un soupir satisfait puis lui retourna alors la main, encore tout engluée de son sperme et la lui présenta.

Virginie eut un mouvement de recul face à ce liquide poisseux et odorant qui lui collait aux doigts, mais son beau-père lui serrait fortement la main, et bientôt les jolies lèvres roses de la jeune fille entrèrent en contact avec la semence salée de Patrick qui lui ordonna :

— Allez, lèche !

Totalement subjuguée, elle s’exécuta avec une grimace qui en disait long sur son dégoût, mais Patrick ne la lâcha que lorsque sa main fut entièrement nettoyée.

Quand elle eut fini, il se leva sans un mot et quitta la pièce après un dernier regard sur la pauvre Virginie, toujours à genoux, le visage maculé de sperme, les mains jointes ouvertes en coupe devant la bouche, qui tentait de recracher sa salive souillée.

Quelques instants plus tard, après être passée à la salle de bains pour se laver et se rincer la bouche, elle enfila son manteau et sortit pour se rendre chez les Kurt, à l’autre bout de la ville.

*  *  *

En arrivant à l’adresse indiquée, Virginie sonna au portail de fer sur lequel était fixée une plaque : « KURT – Société des supermarchés GOOD PRIX ».

Aussitôt la porte s’ouvrit électriquement, et elle se trouva dans un magnifique jardin à l’anglaise, parfaitement entretenu, coupé par une allée de graviers blancs, qui allait du portail au perron d’une fière gentilhommière dont les murs étaient recouverts de lierre, et qui était composée d’un corps de bâtiment principal flanqué de deux tours rondes.

Impressionnée, la jeune fille se dirigea vers la porte en faisant crisser sous ses pas le gravier de l’allée. Sur le perron, un valet de chambre habillé du traditionnel pantalon noir et du gilet à rayures rouges et noires l’accueillit d’un ton cérémonieux :

— Mademoiselle désire ?

— J’ai rendez-vous avec M. Kurt ; je suis Virginie Martin.

— Ah, oui, très bien ; je vais prévenir Monsieur.

Après l’avoir débarrassée de son manteau le valet s’éclipsa par une double porte située au fond du hall.

Avec émerveillement Virginie admira la richesse de la décoration de ce grand hall, avec son carrelage de marbre blanc, ses banquettes recouvertes de velours soyeux rouge foncé, ses immenses plantes vertes qui dissimulaient partiellement d’immenses statues grecques et chinoises, en marbre ou en pierre, et tout un ensemble de moulures sur les murs et au plafond qui prenaient un relief particulier sous l’effet de lampadaires et de spots habilement dissimulés.

Elle se dit en elle-même que M. Kurt, un homme si riche et au goût si sûr, ne pouvait qu’être bon et compréhensif et qu’il lui pardonnerait sûrement sa petite incartade. Mais, comme l’attente s’éternisait, elle se mit à détailler les statues, et elle fut troublée par l’une d’elles dans un coin qui présentait un homme nu, les mains croisées derrière la nuque et qui exhibait un sexe dressé au-dessus de deux couilles parfaitement rondes. En face se trouvait la statue d’une femme à genoux les yeux bandés et les bras liés dans le dos, la croupe bien dégagée par la cambrure des reins, et dont le visage semblait exprimer à la fois la soumission et le plaisir.

Elle en était là de ses pensées, toute troublée, lorsque la double porte se rouvrit laissant reparaître le valet de chambre :

— Monsieur vous attend.

Il s’effaça pour la laisser passer, et Virginie se trouva alors dans un vaste salon au fond duquel se trouvait une imposante cheminée de pierre, devant laquelle deux grands canapés de cuir formaient un angle obtus. Sur sa gauche, une grande baie vitrée donnait sur le jardin. Le mur opposé supportait une immense bibliothèque qui montait jusqu’au plafond. Enfin, de part et d’autre de la double porte, on avait installé deux immenses aquariums dans lesquels nageaient de splendides poissons aux couleurs chatoyantes.

L’ensemble dégageait une impression de luxe discret. La pièce était très claire et paisible. Pas un bruit ne troublait l’ambiance feutrée et sereine des lieux, à part le clapotis régulier et discret des bulles d’air produites par les pompes des aquariums.

Intimidée, Virginie n’osait bouger. Elle se tenait debout, les bras ballants, lorsqu’elle entendit une voix grave :

— Approchez, mademoiselle.

Elle s’exécuta et alla s’asseoir sur un des canapés, en face d’un homme d’une cinquantaine d’années, grand, aux cheveux déjà gris, en brosse, habillé d’un pantalon de jogging rouge et d’une chemise Lacoste. En voyant qu’il lui souriait paternellement, elle se détendit un peu.

Pendant quelques instants M. Kurt examina sa visiteuse qui se tenait les genoux bien serrés, les mains croisées sur sa jupe. Enfin il toussota et lui dit :

— J’ai lu le rapport que mes employés m’ont adressé ; le vol n’est pas bien grave, mais vous comprendrez, je pense, que, dans une maison comme la nôtre, c’est un fléau contre lequel nous devons réagir sans faiblesse.

Il se saisit alors d’une petite chemise cartonnée qui était à côté de lui, et l’ouvrit. C’est alors, à sa grande honte, que Virginie s’aperçut qu’on y avait glissé les photos prises au supermarché.

Toujours sur le même ton posé et cérémonieux mais sans agressivité, M. Kurt murmura :

— Vous êtes très photogénique. Et très jolie, tandis que la jeune fille ne sachant plus où se fourrer, rougissait de confusion.

Après avoir passé en revue toutes les photos, M. Kurt reprit sur le même ton de conversation mondaine :

— Je constate que vous avez demandé à ne pas être poursuivie en justice, et croyez bien que je suis tout disposé à passer l’éponge. Mais vous comprendrez que vous méritez une petite punition et que vous me devez un dédommagement. Alors, voilà ce que je vous propose : nous allons d’abord nous débarrasser de la punition, puis comme dédommagement vous nous servirez d’extra pour la petite réception que je donne ce soir avec ma femme, à deux industriels anglais de passage. Ma bonne est partie en congé, et vous ferez ainsi la jeune fille de la maison. Mais rassurez-vous, après, pour vous prouver que nous sommes quittes, j’ai demandé à mon fils de vous emmener danser dans une boîte à la mode avant de vous raccompagner chez vous. Qu’en pensez-vous ? Ce n’est pas bien terrible, hein ?

La jeune fille écouta tout ce discours, sans bouger, les yeux baissés. Elle sentait confusément qu’elle ne devait pas accepter, mais ne savait comment le dire, écrasée par l’ambiance des lieux. Cependant, elle osa une phrase :

— Mais, je croyais…

— Que quoi ?

— … que j’avais déjà été punie, réussit-elle à murmurer.

— Ah bon, et comment cela ?

— Eh bien, les vigiles…

— Quoi, les vigiles ? Je ne comprends rien à ce que vous dites. Voulez-vous dire que mes hommes n’ont pas été corrects avec vous ?

Comme elle fondait en larmes, le visage dans les mains, M. Kurt se leva et vint s’asseoir à côté d’elle.

D’un geste paternel, il posa une main sur sa cuisse.

— Allons, calmez-vous, et racontez-moi ce qui s’est passé.

Tout en reniflant pour rentrer ses larmes, Virginie lui décrivit ce qu’elle avait subi : son déshabillage en public, la séance de photos, les exercices de gymnastique qu’elle dut exécuter toute nue, les outrages et les gestes grossiers des trois hommes.

Tout à ses malheurs, elle ne se rendit pas compte de l’effet produit par son récit sur M. Kurt, dont le visage s’était durci comme un masque.

Et quand, ayant terminé, elle leva ses yeux éplorés dans l’espoir de trouver une consolation de la part de cet homme qui lui paraissait si bon, elle sursauta en voyant le regard fixe et cruel qu’il avait posé sur elle.

— Oh, non, mon Dieu ! eut-elle la force de dire.

— Ce sont là de simples apéritifs, ma chère, lui dit-il alors d’une voix glacée, à côté de ce que je vous réserve. Gardez vos larmes pour tout à l’heure. Vous allez en avoir besoin. Car il est temps maintenant que vous subissiez votre vraie punition.

Il appela alors le valet de chambre.

— Conduis cette voleuse dans le souterrain et prépare-la pour son châtiment.

En entendant ces mots, Virginie se jeta aux genoux de M. Kurt.

— Laissez-moi partir, je vous en prie, je ferai tout ce que vous voudrez.

— Eh bien, justement, ricana-t-il, tu vas faire tout ce que je voudrai ; donc tu vas être satisfaite.

Et l’homme laissa le valet de chambre emmener de force la jeune fille qui continuait à le supplier d’une voix de plus en plus désespérée.

*  *  *

Lorsqu’un quart d’heure plus tard, M. Kurt descendit dans la cave du château, il se dirigea vers la grande pièce voûtée qu’il avait transformée en une véritable salle de tortures avec des chaînes qui pendaient de la voûte, des anneaux au mur et, accrochés à deux chevalets, tout un ensemble de fouets, chaînes, anneaux de cuir et cordes.

Virginie se trouvait au centre de la pièce, écartelée sur un immense cadre de bois, les deux pieds passés dans des anneaux fixes, placés aux deux coins inférieurs, et les bras levés et écartés, maintenus en extension par deux chaînes terminées d’un côté par deux anneaux de cuir qui lui enserraient les poignets, et de l’autre, reliées à deux manivelles fixées sur les montants verticaux, ce qui avait permis de les lui tendre au maximum.

Le valet de chambre avait tellement tiré les chaînes que la pauvre enfant se trouvait dans une position cambrée, qui accentuait l’arrondi de ses fesses et projetait en avant sa jolie poitrine moulée dans le tissu du chemisier.

Un sourire gourmand sur les lèvres, M. Kurt s’avança vers l’adolescente, commença à lui tâter les seins pour en apprécier la rondeur et la fermeté. Puis il contourna le cadre de bois et fit de même avec son cul qu’il sentit frémir. Ensuite, il lui défit sa queue-de-cheval pour libérer sa chevelure blonde qui lui recouvrit les épaules.

— Alors, mademoiselle la voleuse, on est prête pour sa petite punition ?

— Pitié, je vous en prie, détachez-moi, j’ai mal, réussit-elle à dire d’un ton implorant.

Pour toute réponse, M. Kurt se planta devant elle, avec ce regard cruel qui l’avait tant impressionnée au salon, et, se saisissant des deux mains du bas de la jupe de coton jaune, d’un coup brusque, dans un bruit terrible de tissu déchiré, il l’ouvrit en deux avant de la jeter au loin.

La jeune fille se retrouva ainsi en jupon transparent, révélant à son bourreau ses longues jambes fuselées et ses dessous brodés. Il s’attaqua alors à son chemisier qui subit le même sort. Il empoigna ensuite le soutien-gorge brodé, blanc immaculé, entre les deux balconnets qui, du fait de la position étirée de la jeune fille, ne cachaient même pas ses aréoles roses et l’arracha d’un mouvement coléreux, dénudant complètement la pauvre enfant jusqu’à la ceinture.

La vue des seins ronds et fermes, déjà lourds, tendus dans une attitude provocante, excita M. Kurt qui ne put s’empêcher de les peloter sans vergogne.

— Comme ils sont chauds ! Quel plaisir j’aurai à les fouetter, dit-il en les serrant cruellement dans ses mains.

Ensuite, il se mit à genoux et lui arracha son jupon de dentelle. Il put alors contempler le bas-ventre de la jeune fille, dont l’intimité n’était plus protégée que par sa culotte blanche en broderie anglaise qui laissait dépasser quelques petits poils pubiens blonds, tout bouclés, et révélait la forme juvénile de son sexe. Il dégrafa avec douceur les attaches du porte-jarretelles qu’il lui ôta par la taille, puis il lui baissa ses bas jusqu’aux chevilles, en profitant pour faire glisser ses mains sur la peau fine et douce de ses cuisses. Virginie, les yeux pleins de larmes, les joues rouges, le regardait, impuissante, l’effeuiller et parcourir son corps de ses mains rudes et puissantes. Il s’attaqua enfin au dernier rempart de sa pudeur.

Posant ses mains sur les hanches de Virginie, il les descendit, faisant rouler le fin tissu de la culotte sur lui-même, dévoilant progressivement le cul charnu à la peau blanche et ferme, et le pubis recouvert de sa toison bouclée. S’énervant, il arracha la culotte d’un geste brusque, et put contempler enfin le sexe de la jeune fille.

Malgré l’écartement des jambes, il restait encore fermé, bordé par ses deux grosses lèvres collées l’une à l’autre.

Ne résistant plus au plaisir d’humilier sa jeune victime, totalement réduite à l’impuissance, il se mit alors à lui caresser son sexe sur toute la longueur de la fente ; puis, ouvrant largement les lèvres internes, il s’introduisit dans la douce et chaude pulpe des muqueuses jusqu’à buter sur son hymen dont il apprécia la fragilité et l’élasticité :

— Quel joli con. Je suis sûr que ça t’excite, hein, de t’exhiber ainsi ; tu aimes te branler, hein ? Allez, mouille, mouille, comme une chienne en chaleur que tu es ! Regardez-moi cette petite branleuse, ça joue les mijaurées, mais ça ne demande qu’à être tripotée par le premier venu ; allez, jouis, jouis ! C’est meilleur que tes branlettes, seule, dans ton lit, hein ?

En effet, malgré sa honte et son dégoût, malgré sa révolte, Virginie mouillait. Elle avait fermé les yeux et frissonnait sans arrêt sous les attouchements abjects et les insultes de son bourreau. Maintenant, il lui avait enfoncé un doigt dans le cul et de l’autre main il lui branlait régulièrement le clitoris. Virginie se trémoussait et soupirait et son sexe s’entrebâillait de plus en plus largement. Soudain ce fut plus fort qu’elle. Le souffle lui manqua et un long cri tremblant lui échappa.

Elle avait joui.

Elle était si honteuse qu’elle ferma les yeux et ne vit pas M. Kurt s’emparer de la cravache. Quand la lanière lui mordit les fesses, elle hurla de douleur. M. Kurt éclata de rire et, avant de la frapper à nouveau, il s’approcha pour apprécier l’effet du cuir sur la peau blanche et douce de la jeune fille. Il fit glisser ses doigts sur le sillon rouge bien dessiné qui allait d’une hanche à l’autre, occasionnant à la pauvre enfant un tressaillement nerveux.

— Parfait, osa-t-il dire, tu devrais bien supporter la douleur.

— Oh non, arrêtez, c’est trop terrible.

— Tu verras, on s’y habitue très bien, et après tu en redemanderas.

Souriant, il reprit sa position, et relança le fouet qui traça de nouvelles traînées rouges ; à chaque coup, les marques se faisaient de plus en plus larges et entrecroisées, et bientôt tout le cul de Virginie se colora d’un beau rouge vermillon qui contrastait avec le dos et les cuisses encore blanches. Virginie s’était mise à pleurer à chaudes larmes. Ses fesses la brûlaient, mais ce n’était rien à côté de la honte de se faire fouetter comme une esclave. De sa mémoire remontaient les images qu’elle avait vues dans des livres, des jeunes femmes blanches capturées par les barbaresques, à moitié nues, attachées aux mâts des bateaux de pirates, entourées par des soudards à la mine patibulaire, souriant et riant en exhibant une dentition très dégradée, les yeux brillants tandis que le capitaine lançait un immense fouet sur ses pauvres victimes. Quand M. Kurt s’arrêta enfin, elle sentit à peine la différence ; celui-ci contemplait son œuvre, très fier de la précision de ses coups, et s’amusant à lui donner des petites tapes avec le manche du fouet, pour voir les fesses se contracter peureusement. Puis, il abandonna son fouet pour contempler de face sa victime ; il se mit alors à lui manipuler les seins, à les pétrir, à les comprimer à la base pour en faire deux boules de chair obscènes, rondes et gonflées comme des ballons prêts à éclater. Malgré sa souffrance, des frissons de plaisir montaient de la chair qu’il martyrisait ainsi et c’était là ce qui horrifiait le plus Virginie.

Quand sa poitrine fut entièrement rougie, M. Kurt sortit de sa poche deux petites pinces en fer qu’il referma sur les arrogants tétons tout raidis. Virginie poussa alors un cri strident, qui, comme les précédents, alla se perdre sous la voûte. M. Kurt, cependant, s’était emparé d’un martinet. Il commença à lui fouetter l’intérieur des cuisses, à l’endroit où la peau est si douce et si fragile.

Comparés aux coups précédents, ceux-ci semblèrent, tout d’abord, moins terribles, à Virginie. Ils ne risquaient pas de lui arracher la peau, mais la force avec laquelle M. Kurt lançait ses coups lui causait, malgré tout, une vive chaleur, qui bientôt se transforma en de nouvelles brûlures. D’autant que, très progressivement, les coups se rapprochèrent de la fente encore humide de sécrétions ; bientôt, certaines lanières vinrent lécher les tendres lèvres de son sexe, et, peu après, ce fut l’ensemble des lanières qui la mordit méchamment à cet endroit.

M. Kurt avait modifié la direction de ses coups, et lançait ses lanières de bas en haut, en plein sur la fente largement ouverte ; les lanières s’écrasaient sur les grosses lèvres charnues et, de plus en plus souvent, arrivaient à s’introduire entre elles. Virginie hurlait maintenant à gorge déployée. Mais cela ne dérangeait pas M. Kurt qui continua à lui fouetter le sexe pendant de longues minutes. Et même, plus elle criait fort et plus il la frappait.

Il ne s’arrêta que lorsque tout l’entrecuisse fut entièrement rougi. Virginie avait l’impression qu’un feu ardent dévorait son intimité la plus secrète. Elle tentait désespérément, mais en vain, de tirer sur ses bras et ses jambes pour se soustraire aux sensations terribles qui la bouleversaient.

M. Kurt la regardait s’agiter, et cela ne faisait qu’augmenter son plaisir sadique. Il sortit de sa poche deux autres pinces du même type que celles qui continuaient à emprisonner le bout des seins de la jeune fille, mais beaucoup plus larges, et, saisissant successivement chacune des grosses lèvres de la chatte, il les referma dessus.

Après quoi, il attacha un fil à chacune des extrémités des pinces, et tira horizontalement ces fils vers l’extérieur, ouvrant ainsi progressivement l’adorable con de Virginie, ce qui laissa apparaître les petites lèvres gorgées de sang, encore collées l’une à l’autre.

Il tira jusqu’à ce que celles-ci s’écartent à leur tour, révélant l’entrée étroite et mystérieuse de son vagin. Quand le sexe de la jeune fille fut tout à fait béant, il relia les deux fils dans le dos de l’adolescente et fit un nœud bien serré.

La honte de Virginie était maintenant extrême, d’autant que se saisissant d’une petite lampe de poche-stylo, M. Kurt lui inspecta alors l’intérieur des chairs ainsi exposées en restant fasciné devant le vagin palpitant, rouge foncé, barré de l’hymen qui en dissimulait la profondeur.

Ensuite, il passa un fil dans les bouts des pinces qui serraient les pointes de ses seins, et le relia aux pinces qui enserraient les lèvres du sexe ; prenant alors deux crayons, il s’en servit comme des tourniquets, réduisant progressivement la longueur des deux fils. Au bout d’un moment les seins se mirent à pointer vers le bas, tandis que les grosses lèvres du sexe, écartées à l’extrême, dévoilaient le clitoris, encore totalement recouvert de sa peau translucide.

Virginie suivait des yeux toute cette préparation avec un sentiment de honte et de gêne d’autant plus pénible qu’un horrible plaisir s’y mêlait. Deux ou trois fois, elle avait bien été chez le docteur pour se faire examiner les organes génitaux, et avait bien dû s’allonger nue sur la table d’examen, les jambes écartées et relevées, tandis que la main gantée de caoutchouc du praticien sondait son intimité, mais l’examen était alors resté scientifique, et ce docteur qui l’avait connue enfant ne lui avait occasionné aucune gêne particulière. Mais là, de se voir ainsi exposée, l’air frais du souterrain pénétrant jusqu’au fond de son intimité, rougie et chauffée par l’implacable punition, lui occasionnait une humiliation indescriptible.

Elle eut l’impression que ses cauchemars de la semaine précédente recommençaient quand elle vit M. Kurt ôter son pantalon de jogging, exhibant devant ses yeux hagards un énorme vit presque aussi gros que celui de Patrick, bandé à l’extrême, le gland cramoisi tout décalotté, pointant vers le ciel, et à la base duquel deux grosses couilles poilues se balançaient de façon obscène.

— Je suis sûr que tu n’en as jamais vu une aussi grosse, hein ? dit-il en se branlant sans vergogne tout en la regardant dans les yeux.

Malgré sa répugnance, Virginie, fascinée, ne pouvait se détourner de cette perverse masturbation.

Lorsque, au bout d’un moment, M. Kurt éjacula, elle reçut en plein visage le premier jet puissant et abondant de son persécuteur qui, ensuite, les dirigea en plein sur sa vulve béante ; elle sentit alors parfaitement le liquide chaud et visqueux lui frapper l’intérieur du vagin, jusqu’à l’hymen, avant de se répandre sur ses chairs offertes et lui couler entre les jambes.

Alors, brusquement apaisé, M. Kurt se rajusta et, sans un mot quitta la salle de torture, laissant la pauvre Virginie tout abattue, et en même temps soulagée. Mais M. Kurt lui avait réservé une dernière humiliation, car, bientôt, ce fut le valet de chambre qui entra, soi-disant pour la délivrer ; mais avant de le faire, il prit le temps de contempler et de tripoter Virginie sous toutes les coutures :

— Je constate que Monsieur vous a bien arrangée, dit-il d’un ton égrillard qui contrastait avec l’image respectable qu’il lui avait donnée auparavant.

Il s’agenouilla pour examiner l’intérieur du sexe de la jeune fille, et lui tripota méticuleusement le clitoris, s’amusant à la faire mouiller. Quand ce fut fait, il ricana et alors seulement libéra les grosses lèvres de leurs pinces.

La saisissant sous les aisselles, il la fit mettre debout : il avait repris son air cérémonieux et, sans la moindre émotion apparente, lui retira les pinces qui étaient restées accrochées à ses seins, avant de la prendre par le bras et de la conduire toute nue, dans la chambre de Mme Kurt, qui avait demandé à la voir.

— Ce sont les habitudes de la maison, déclara-t-il, pendant que Virginie, atrocement gênée de sentir son regard sur ses fesses nues, gravissait l’escalier de la cave devant lui.

— Madame, poursuivit le valet, aime beaucoup consoler les petites voleuses que Monsieur punit. A chacun ses plaisirs…

CHAPITRE IV

La réception

En arrivant dans la chambre de Mme Kurt, Virginie fut surprise par la différence d’ambiance : ici tout semblait doux et feutré. Les murs étaient tapissés de velours vieux rose, le lit à baldaquin tout recouvert de broderie blanche, et une grande armoire aux portes vitrées renvoyait la lumière qui entrait largement par une grande fenêtre.

Dans un coin se trouvait une coiffeuse surmontée d’une glace entourée de lampes rondes, devant laquelle une femme, assise sur un pouf, était en train de s’apprêter, en déshabillé de soie blanc.

Mme Kurt, une belle quadragénaire, se retourna quand Virginie pénétra dans la pièce, l’air pitoyable, la figure souillée de sperme, les cheveux défaits et hirsutes, la peau rougie par les flagellations.

— Eh bien, ma pauvre petite, vous voilà bien arrangée, dit-elle avec un ton de compassion, après avoir fait signe au valet de chambre de se retirer.

Cette parole fut un véritable réconfort pour Virginie, qui leva les yeux vers cette femme qui la détaillait de haut en bas, tout en restant assise sur le pouf. La jeune fille eut le temps de constater avec soulagement qu’au moins pour l’instant ses tourments s’achevaient ; aucune agressivité ne se dégageait de cette femme assez corpulente, mais dont les formes plantureuses étaient compensées par une taille plus grande que la moyenne.

Quand Mme Kurt se leva pour rejoindre Virginie, cette dernière eut un moment la vision, en transparence, à travers le déshabillé, des seins un peu lourds dont les pointes, assez grosses et proéminentes, donnaient l’impression de vouloir percer le léger tissu de soie, et de son bas-ventre légèrement bombé qui se terminait, dans l’entrecuisse, par une grosse touffe de poils foncés.

En arrivant contre Virginie, elle reprit :

— Mon mari est un monstre de vous avoir mise dans cet état, et elle lui caressa doucement les seins sur lesquels on pouvait encore voir la trace des pinces, avant de la retourner pour lui examiner les fesses.

— On ne peut pas dire, en tout cas, qu’il ne sait pas fouetter, ajouta-t-elle en palpant doucement la peau encore vermillon de la jeune fille. Je suppose qu’il a dû s’en prendre également à votre petite chatte, continua-t-elle en la retournant à nouveau, et en lui écartant les mains.

Cette inspection commençait à mettre Virginie mal à l’aise, d’autant que la femme ajouta : « Oh, le joli con ! Comment peut-on malmener de tels trésors ! », avant de lui emprisonner le mont de Vénus dans la paume et de lui caresser doucement la fente. Mais quand elle sentit que la jeune fille se crispait, elle retira sa main et dit :

— Allez, venez avec moi à la salle de bains, je vais vous faire couler un bon bain pour effacer tout ça ; et elle la guida vers une porte au fond de la chambre pour la faire entrer dans une grande salle de bains tout en marbre blanc.

Virginie resta plantée sans bouger le temps que la baignoire se remplisse et que Mme Kurt y ajoute des sels parfumés qui produisirent une abondante mousse blanche.

— Allez, glissez-vous là-dedans.

Le contact de l’eau chaude sur sa peau raviva d’abord les brûlures occasionnées par le fouet, mais peu à peu une molle langueur s’empara de Virginie qui s’abandonna, les yeux fermés, aux délices de ce bain réparateur. Elle laissa passivement Mme Kurt, qui s’était agenouillée, la caresser sur tout le corps, sous prétexte de l’aider à se laver. Les bras à moitié immergés dans l’eau, celle-ci lui massait les seins, le ventre, les hanches, les cuisses, avant de lui écarter les jambes pour glisser une main dans son entrecuisse et lui explorer le sexe. Comme Virginie restait totalement inerte, Mme Kurt lui força ses grosses lèvres pour atteindre le clitoris qu’elle se mit à lui titiller afin de le faire durcir.

A ce moment, Virginie ouvrit les yeux, mais le regard complice que Mme Kurt lui porta la rassura et l’incita à s’abandonner pour ne pas interrompre ces tendres caresses qui la comblaient d’aise ; incontestablement Mme Kurt savait s’y prendre, et connaissait l’art de caresser les femmes : elle alternait les longues caresses de l’intérieur des grosses lèvres, avec le titillement du clitoris, lui grattait très doucement de ses ongles le mont de Vénus avant de les laisser glisser sur toute la longueur de son entrecuisse jusqu’à son trou du cul. Par moment, elle faisait pénétrer un de ses doigts dans l’étroit vagin avant de l’agiter doucement tout en lui appuyant avec le pouce sur le clitoris qui maintenant s’était totalement érigé.

Le plaisir de Virginie se fit de plus en plus précis, et des ondes de jouissance se concentrèrent dans tout son bas-ventre qui se mit à onduler et bientôt la jeune fille fut aux prises avec de véritables spasmes, et elle ne put s’empêcher de se projeter en avant, en mouvements saccadés, jusqu’à ce que d’un coup, elle se cabre hors de l’eau, entièrement offerte, éclaboussant Mme Kurt qui, le doigt enfoncé dans son con, sentit celui-ci se contracter à plusieurs reprises tandis que la jeune fille poussait des râles énervés, avant de retomber, apaisée et honteuse dans l’eau mousseuse.

— Oh, excusez-moi, Madame… Je ne sais pas ce qui m’a pris.

— Mais ne t’excuse pas, c’était très amusant ! Mais maintenant, je suis toute mouillée ; alors autant que je te rejoigne dans l’eau.

Et, déboutonnant son déshabillé sous lequel elle était entièrement nue, elle entra dans la baignoire, face à Virginie qui, gênée, ne savait comment se tenir, enserrée entre les jambes de Mme Kurt.

— Il ne faut pas avoir honte ; si la nature nous a donné ces choses c’est pour que nous nous en servions, non ? Regarde, je vais te montrer comment à ton tour tu peux donner du plaisir.

Et, lui saisissant la main, elle la lui colla sur son sexe tout poilu. Virginie, dégoûtée, retira vivement sa main, mais Mme Kurt reprit :

— N’aie pas peur, elle te mangera pas ; allez, donne ta main.

Mais, Virginie les tenait bien serrées entre ses cuisses, en regardant Mme Kurt d’un air affolé.

— Allez, ne crains rien ; tu ne vas tout de même pas me dire que tu n’as jamais joué à touche-pipi avec tes copines.

Comme Virginie se contentait de rougir, l’air de plus en plus gênée, la voix de Mme Kurt se fit moins douce :

— Eh bien, si c’est le cas, il est temps que tu apprennes, et d’abord, tu dois savoir qu’il est très malpoli de ne pas rendre les politesses qu’on vous fait. Tout à l’heure, tu as joui, hein ? Eh bien maintenant, à toi de m’en faire autant ; tu m’as mise dans un tel état qu’il faut que je jouisse à mon tour.

Et, elle se mit à se masturber des deux mains, en fixant Virginie dans les yeux. La jouissance de Mme Kurt montait très vite, agitant l’eau qui débordait de temps en temps, sous le regard de plus en plus hébété de la jeune fille. Et, tout d’un coup, d’une voix soudainement autoritaire, elle cria :

— Lève-toi, et approche, vite !

Impressionnée, Virginie s’exécuta, et toute ruisselante, se planta devant le visage de Mme Kurt qui continuait à se branler, la tête renversée, le souffle fort et la bouche grande ouverte.

— Oh, le joli petit con ; comme il est mignon ; allez, ouvre-le ; vite ! je t’en prie !

Virginie n’osant bouger, Mme Kurt se mit à lui donner des coups de pied qui manquèrent de la faire tomber, si bien que, totalement subjuguée, et désemparée, elle écarta progressivement les grosses lèvres de son sexe, révélant par-dessous, au regard de la femme, l’intérieur de son vagin.

— Maintenant, pisse ! Allez, pisse ! dit-elle d’une voix terrible qui terrorisa la jeune fille. Pisse, que je voie s’écouler ton pipi tout chaud !

La jeune fille restait plantée, nue, les jambes un peu écartées, le sexe ouvert, comme pétrifiée devant cet ordre qui la révoltait au plus profond d’elle-même. Impatiente, Mme Kurt se mit à crier :

— Pisse, ou je te livre à nouveau à mon mari !

Cette fois, Virginie sursauta, et contracta les muscles de sa vessie, mais rien ne voulut sortir, car elle avait trop honte. Mme Kurt, qui s’impatientait de plus en plus, tout en continuant à se branler de plus en plus fort la menaça à nouveau de la livrer à Kurt. Alors Virginie réussit à lâcher un mince filet de liquide transparent qui s’écoula, devant les yeux de Mme Kurt, juste sur ses seins plantureux. Aussitôt, Mme Kurt poussa un long râle de jouissance qui pétrifia l’adolescente, toute honteuse de ce qu’on lui avait fait faire.

— Tu vois, ce n’était pas si difficile, dit Mme Kurt, après avoir repris ses esprits. J’espère qu’à l’avenir tu seras plus obéissante. Allez, sors de là, je vais te sécher et te laver les cheveux.

Pour la sécher, Mme Kurt prit un drap de bain et en profita pour la tripoter vicieusement sur tout le corps. Virginie, encore sous le coup de la séance précédente, se laissait faire, sentant bien que Mme Kurt prenait en quelque sorte possession de son corps, et bien décidée à éviter de la contrarier de peur de retomber dans les mains de son cruel mari.

Pour lui laver les cheveux, Mme Kurt la mit à genoux devant la baignoire, toujours nue, et, s’étant placée à califourchon sur son dos, elle lui savonna la chevelure avant de la rincer abondamment.

Ensuite, toutes les deux toujours nues, Mme Kurt la peigna amoureusement en la séchant au séchoir.

— Voilà, te voici redevenue présentable, lui dit-elle, tu es vraiment très jolie et très attirante, et elle se recula un peu pour la contempler.

— Mais, ce qui me gêne, reprit-elle, c’est ta petite touffe, là.

Secouant alors les petits poils bouclés qui recouvraient le pubis de Virginie :

— Tu serais deux fois plus amusante la chatte entièrement épilée, tu ne crois pas ?

Virginie qui n’avait jamais pensé, sauf dans ses rêves les plus fous, à s’exhiber nue devant quiconque, ne savait quoi répondre, et Mme Kurt fit semblant de prendre ce silence pour un assentiment et ajouta :

— Tu sais, les hommes adorent le côté petite fille chez une femme, et toi tu as de la chance, à cet égard, de pouvoir les satisfaire pleinement, mais je trouve que ces poils, là, ça jure avec le reste !

Mme Kurt insistait tant que cela fit rougir de confusion Virginie. Elle avait toujours eu honte de son côté petite fille attardée, surtout en comparaison de ses autres amies qui se comportaient déjà comme des jeunes filles épanouies. Mais, quand Mme Kurt reprit : « Allez, viens, on va raser tout ça », elle n’osa pas refuser et se laissa guider jusqu’au lit.

Madame Kurt la fit s’allonger, lui écarta les jambes, puis lui glissa une serviette sous les fesses, avant d’aller chercher un grand rasoir et une bombe de mousse. Elle recouvrit alors abondamment de mousse tout l’entrecuisse de l’adolescente, avant d’ouvrir le coupe-choux. Virginie, inquiète, s’était relevée sur les coudes pour mieux voir. Ces préparatifs la troublaient énormément, d’autant que cette mousse lui produisait un très agréable sentiment de fraîcheur qui irradiait dans tout son sexe.

— Ne t’inquiète pas, lui dit Mme Kurt, mais surtout ne bouge pas, car je pourrais te couper.

Elle s’agenouilla alors sur le lit, entre les cuisses de Virginie, et commença à lui passer le rasoir sur la motte, produisant un léger crissement qui rompait le silence un peu tendu qui régnait dans la pièce. Peu à peu, Virginie vit réapparaître la peau de son pubis. Quand le haut de sa motte fut entièrement lisse, Mme Kurt lui releva les jambes l’une après l’autre et s’attaqua aux poils qui garnissaient ses grosses lèvres.

Virginie ne pouvait plus voir l’action du rasoir, mais sentait la lame lui chatouiller l’entrejambe. Concentrée, Mme Kurt tendait au maximum les chairs délicates, écartait l’entrée du con de la jeune fille, forçait un peu l’écartement des cuisses, pour atteindre les quelques poils rebelles qu’elle pouvait encore découvrir.

Le seul moment désagréable pour Virginie fut lorsque, de peur de la blesser, Mme Kurt préféra, entre les ongles de son pouce et de l’index lui retirer avec de petits coups secs, deux ou trois poils qui s’étaient nichés en haut de sa fente, presque au-dessus du clitoris.

— Voilà, c’est fini, dit Mme Kurt en l’essuyant avec un coin de la serviette. Te voici redevenue aussi nue qu’au jour de ta naissance. Je vais te mettre une crème pour calmer l’irritation.

Elle alla donc chercher un pot de crème, tandis que, curieuse de voir le résultat, Virginie s’était rassise et, toute gênée, regardait sa chatte qui lui semblait encore plus offerte et vulnérable.

— Comment trouves-tu le résultat ? lui dit Mme Kurt en lui étalant doucement sa crème. N’es-tu pas encore plus troublante ?

Virginie ne savait que répondre ; par contre, le lent massage que lui prodiguait Mme Kurt, en faisant pénétrer la crème dans sa chatte, lui produisait une sensation de bien-être qui la troublait de plus en plus.

D’un air narquois, Mme Kurt continuait, plus que nécessaire, ses lentes caresses, observant la jeune fille qui, les joues roses, avait maintenant les yeux dans le vague.

Elle la rallongea alors sur le lit et, pivotant sur elle-même, se mit à califourchon sur elle, de telle sorte que, tout d’un coup, Virginie eut juste devant les yeux la chatte poilue de Mme Kurt, qui se mit à la lécher, alternant les titillements rapides et les larges et longs coups de langue. Virginie, enserrée entre les cuisses un peu grasses de la femme ne savait que faire ; les deux mains posées sur les fesses de Mme Kurt, elle essayait de repousser ce sexe béant et velu, qui cherchait à prendre possession de son visage, mais la pression était bien trop forte, et bientôt son nez et sa bouche entrèrent en contact avec l’épaisse touffe de poils noirs luisants, puis avec sa vulve chaude et humide.

— Lèche-moi ; vas-y, je t’en prie, allez, lèche, dit Mme Kurt d’une voix sourde.

Malgré sa répulsion, Virginie, de peur de suffoquer, ouvrit ses lèvres pour respirer, et commença à lécher la chatte de Mme Kurt. Dès qu’elle sentait que Virginie ralentissait ses coups de langue, elle s’asseyait carrément sur son visage, manquant de l’étouffer. D’avoir ce petit corps tout chaud et frémissant à sa disposition, de sentir cette peau si douce et fragile s’agiter sous ses yeux, de renifler ce parfum de fille excitée, tout cela excita tellement Mme Kurt qu’elle ne tarda pas à jouir sur le visage de l’adolescente qui sentit un liquide gluant lui couler sur le visage, tandis que Mme Kurt frottait en grognant son clitoris sur le nez de sa victime brutalement écœurée.

— Ah, quelle jouissance, c’était merveilleux, dit-elle au bout d’un moment en se relevant. Je ne pouvais plus tenir, tu m’avais trop excitée. Maintenant, je vais dire au valet de chambre de t’apporter de quoi manger et je viendrai te rechercher pour te préparer pour la réception de ce soir.

Et sans autre discours, elle sortit et referma la porte à clé derrière elle. Tout alanguie, Virginie n’entendit pas la porte se rouvrir, et ce n’est que lorsqu’elle vit le valet de chambre, un plateau à la main, qu’elle prit conscience du spectacle qu’elle offrait, les cuisses ouvertes et son sexe épilé impudiquement offert. Les joues cramoisies, elle tira vivement un drap sur elle. L’homme se contenta de ricaner et lui dit :

— Je vous apporte une collation ; je vous souhaite un bon appétit.

Puis il posa le plateau au pied du lit, et, sans se gêner, il lui caressa les cuisses par-dessus le drap. Sa main remonta jusqu’à son mont de Vénus qu’il moula dans sa paume. Virginie n’osait bouger et regardait l’homme la tripoter.

— Allez-vous-en, ou je crie, réussit-elle à dire.

Mais l’homme, un fin sourire ironique sur les lèvres, continuait à explorer son corps. Il arriva aux seins tout frémissants de la jeune fille et les pelota sans vergogne. De l’autre main, sous le drap, il s’amusa un moment avec son con et son trou du cul.

Virginie, rouge comme une pivoine, n’osait pas l’en empêcher.

— Ne vous inquiétez pas, ce n’est pas de moi que vous devez vous méfier, dit-il enfin.

Puis il l’abandonna comme à regret, et sortit en reniflant ses doigts humides, laissant Virginie surprise et inquiète par le sens qu’il fallait donner à ces dernières paroles.

Ce n’est qu’une fois restaurée qu’elle prit conscience de la situation dans laquelle elle se trouvait ; jusque-là, la perversité de M. Kurt et les marques d’affection de sa femme l’avaient emportée dans une sorte de tourbillon érotique qui l’avait empêchée de réfléchir ; mais, maintenant, elle se voyait bel et bien emprisonnée, nue, chez des gens qu’elle ne connaissait pas et qui disposaient de sa personne sans lui demander son avis.

Elle tenta bien de forcer la porte, mais la serrure était solide et la porte en bois plein ; quant à la fenêtre, il ne fallait pas y compter ; elle était au premier étage et, en dessous, rien ne pouvait amortir sa chute. Et de toute façon, où aurait-elle pu aller, toute nue ? Peu à peu la situation dans laquelle elle se trouvait commença à l’angoisser, autant que le silence absolu qui régnait dans la vaste maison.

Ce fut donc pour elle une véritable délivrance lorsqu’elle entendit la clé tourner dans la serrure et qu’elle vit apparaître Mme Kurt, habillée d’une superbe robe de cocktail noire, décolletée jusqu’à la naissance de sa poitrine, portant un carton qu’elle jeta sur le lit :

— Voilà, j’espère que tu t’es bien reposée ; maintenant, je vais t’habiller pour la réception.

Le costume qu’elle sortit du carton était des plus simples : il se composait d’un body presque transparent, blanc, très échancré tant par-devant que par-derrière, retenu aux épaules par deux fines bretelles, et qui, en bas, se fermait par deux boutons-pressions entre les jambes.

Virginie l’enfila rapidement, tout au plaisir de cacher, enfin, sa nudité, mais, en se regardant dans la glace elle fut atterrée par le spectacle qu’elle offrait ; le tissu la moulait comme une seconde peau et ne dissimulait rien de sa poitrine impertinente avec ses tétons à moitié dressés, ni de sa motte et de son étroite fente entièrement épilées, qu’on n’avait aucun mal à discerner. Ses fesses aussi apparaissaient encore plus provocantes, enserrées dans le léger vêtement qui pénétrait de façon indécente dans la raie des fesses.

— Tu es ravissante, dit Mme Kurt. Mais, attends, ce n’est pas fini, et elle sortit un tutu blanc de danseuse, tout froufroutant, qu’elle lui attacha sur les reins et qui formait une corolle de tulle autour de ses hanches.

Avec terreur, Virginie constata que ce tutu ne dissimulait rien de son intimité. Pour peu qu’elle se penche ou qu’on soit assis à côté d’elle, on pouvait se rincer l’œil à loisir : le tissu transparent accentuait le côté troublant de sa silhouette et de ses formes graciles.

Mme Kurt la fit asseoir sur le pouf pour lui tresser les cheveux et lui enfila des petites sandales grecques dont elle fit remonter les lacets, en les croisant, jusqu’au-dessous du genou.

— Voilà ; un léger maquillage, et tu seras parfaite ; nos invités ont vraiment beaucoup de chance ; mon mari sera content de toi.

En entendant cela, Virginie ne put s’empêcher de montrer sa consternation, mais sans lui laisser le temps de parler, Mme Kurt ajouta d’une voix sévère :

— J’espère que tu n’as pas oublié pourquoi tu es ici petite voleuse ! Ce n’est pas parce qu’on a passé quelques bons moments ensemble que tu peux te dispenser de payer ta dette. Je te rappelle que tu dois aller faire le service de l’apéritif au salon, et que ce n’est qu’après, dès que mon fils Jean-Pierre sera rentré, que vous pourrez aller vous amuser et oublier tout ça.

Et, après un moment de silence, elle ajouta d’une voix sifflante :

— Et je te conseille de bien oublier tout ça, car rappelle-toi que vous avons tes photos et tes aveux et que si tu ne veux pas qu’ils atterrissent sur le bureau du juge, tu as intérêt à obéir sans rechigner.

— Je sais, se contenta alors de répondre Virginie, d’un air soumis, en baissant les yeux, comme accablée. Mais je vous en prie, laissez-moi partir.

— Trop tard, ma petite, les invités sont arrivés, et on leur a promis une surprise ; tu ne voudrais pas les décevoir, hein ?

— Mais, regardez-moi ; je ne peux pas me montrer comme cela ; je suis indécente ! Je croyais que je ferais le service habillée normalement.

— Tu croyais ? Comme tu es sotte ! Tu n’as donc pas encore compris que tu es à notre disposition ? Que nous pouvons faire de toi ce que nous voulons ? Tu es très jolie, et je ne vois pas pourquoi je n’en ferais pas profiter nos invités !

En entendant ces phrases cyniques, Virginie fondit en larmes.

— D’ailleurs, tu ne le regretteras pas ; poursuivit Mme Kurt, en ricanant, tu seras la reine de la soirée.

Quelques minutes plus tard, en arrivant devant la porte du salon dans lequel elle avait déjà fait la connaissance de M. Kurt, Virginie entendit des exclamations et des rires qui révélaient déjà une chaude ambiance.

Mme Kurt ouvrit la porte en annonçant :

— Voilà notre petite Virginie.

— Ah, enfin ! répondirent trois voix avec enthousiasme.

Cramoisie, Virginie pénétra dans la pièce et resta plantée là, toute droite face aux regards de trois hommes admiratifs qui se mirent à la détailler sans rien dire.

Il faut dire qu’elle constituait une véritable apparition dans sa tenue de danseuse, ses jambes fines et bien galbées entièrement nues, le buste bien droit moulé dans le body presque transparent, et le bas-ventre dissimulé par le tutu de tulle qui laissait entrevoir juste le fond de son entrecuisse moulé par le bas du body translucide.

Ne sachant que faire de ses mains, elle les écarta un peu de son corps, pour les poser délicatement sur le tutu en baissant, la tête.

— Approche, lui dit d’un ton sévère M. Kurt, que je te présente à nos amis.

Virginie s’exécuta, provoquant un mouvement de balancement du tutu qui permettait tous les deux pas d’apercevoir sa motte bombée et le sillon de sa fente.

M. Kurt qui avait revêtu une veste d’intérieur rouge et un pantalon noir, était assis sur le canapé de gauche, sur lequel sa femme vint le rejoindre, tandis que sur le canapé de droite se trouvaient un homme de soixante ans environ, assez opulent, rougeaud de teint et presque chauve, habillé d’un élégant costume trois-pièces, et un jeune homme au visage boutonneux d’adolescent attardé, habillé d’un costume de laine gris parfaitement ajusté.

— Virginie, je te présente MM. Walter père et fils ; ils sont anglais, mais parlent le français à la perfection et aiment beaucoup notre langue ; je souhaite d’ailleurs qu’ils aiment la tienne, ajouta-t-il, en clignant de l’œil à l’adresse de ses invités qui sourirent d’un air d’entendement que la naïve Virginie ne comprit pas.

— Allez, dis-leur bonjour.

Mais Virginie n’arrivait pas à articuler quoi que ce soit.

— Il faut l’excuser, dit-il à ses invités, notre Virginie est très timide ; mais, en réalité, elle a un tempérament de braise. Seulement, elle a un défaut, c’est qu’elle aime être forcée ; si vous ne la bousculez pas un peu, vous n’obtiendrez rien d’elle ; par contre, avec une bonne fouettée ou une bonne fessée, vous pourrez en faire ce que vous voulez. N’est-ce pas, Virginie ?

— D’ailleurs, regardez-moi ces photos, dit-il en ouvrant la chemise cartonnée dans laquelle il avait glissé les photos du magasin. N’a-t-elle pas l’air appétissante, notre petite pucelle ?

Et, sous le regard honteux de la jeune fille, il passa à ses invités, en les commentant l’une après l’autre, toutes les photos qui la montraient attachée, humiliée, soumise aux désirs lubriques des vigiles.

D’entendre ces hommes faire des remarques admiratives sur ses formes et sur les meilleures façons de corriger les jeunes filles désobéissantes la remplissait de confusion. De temps en temps, l’un ou l’autre, une photo à la main, comparait l’image à l’original qui se trouvait devant eux, et elle sentait le regard appuyé de l’intéressé se fixer sur ses seins ou sur son sexe.

Au bout d’un certain temps, qui parut interminable à la jeune fille ainsi dévorée du regard, le gros homme chauve dit, avec son accent anglais inimitable :

— Vraiment très joli ; on peut toucher ?

— Mais, bien sûr, s’empressa de répondre Mme Kurt. La petite putain nous appartient encore pour quelques heures, et elle a promis d’être très obéissante, n’est-ce pas, ma chérie ?

Puis elle ajouta :

— Allez, vilaine voleuse, va voir M. Walter qui veut te voir de plus près.

D’une démarche mal assurée, Virginie s’approcha de l’homme chauve qui écarta alors les genoux pour attirer la jeune fille tout contre lui, en la prenant par les fesses. Dans cette position, M. Walter avait les yeux juste au niveau de la fente de l’adolescente, et il se mit à lui palper les cuisses, les fesses et l’entrejambe, avant de lui glisser la main dans le body pour lui toucher le sexe.

Virginie supportait ces attouchements vicieux, immobile et comme absente, et elle ne se rendit pas compte, tout d’un coup, que l’homme s’était saisi des agrafes qui lui fermaient son body entre les jambes, et que précautionneusement il était en train de les lui détacher. Ce n’est que lorsqu’elle sentit son souffle chaud sur sa fente, qu’elle réalisa que son body lui était remonté sur le bas-ventre et que l’homme était en train d’examiner sa chatte épilée, s’amusant à lui écarter les grosses lèvres pour voir sa fente se refermer doucement après avoir révélé l’intérieur des chairs secrètes.

Puis, la prenant par les hanches, il lui fit faire demi-tour sur place pour contempler son cul charnu dont la peau portait encore les traces de la punition qu’elle avait subie dans le souterrain.

— Votre flagellation a été parfaite, croyez-en un connaisseur, dit-il alors à M. Kurt.

Et comme s’il s’agissait de la chose la plus naturelle du monde, il plia la jeune fille en avant, lui remonta le body sur les reins, et présentant les fesses à l’assistance, il félicita M. Kurt pour la régularité des stries et la parfaite maîtrise avec laquelle il avait appuyé ses coups, sans blesser la peau qui avait, montra-t-il en pinçant les fesses de Virginie, retrouvé toute son élasticité.

La tournure que prenaient les événements commençait à déplaire à M. Kurt qui trouvait la jeune fille trop soumise, trop consentante. Alors, au bout d’un moment, il dit à Virginie :

— Bien, mais c’est pas tout, maintenant tu vas servir nos invités.

Et il lui désigna les boissons et les amuse-gueules posés sur la table basse, entre les deux canapés.

Virginie dut alors prendre les verres en se baissant, offrant à chacun le spectacle de son con épilé. Dans la pièce, le silence s’était installé pour mieux suivre les mouvements gênés de la jeune fille qui faisait le service d’un air timide, les yeux baissés.

Quand tous eurent à boire, M. Kurt lui ordonna de s’approcher avec la coupelle des olives ; une fois tout contre lui, entre ses jambes, il se saisit d’une olive verte et tout en lui écartant ses grosses lèvres et en s’aidant de son pouce, il la lui fourra dans le vagin. Virginie sursauta, mais ne put se dégager car l’homme la tenait de l’autre main par les fesses.

Il renouvela trois fois son petit manège, jusqu’à ce que son vagin soit bien rempli, puis referma délicatement les deux grosses lèvres.

Le contact des olives à l’intérieur procurait à Virginie une étrange sensation faite à la fois de gêne et de plaisir qui lui rappelait, en encore plus douces, les caresses que Mme Kurt lui avait prodiguées dans sa chambre.

— Va servir M. Walter, s’il te plaît, dit M. Kurt.

La jeune fille, dénudée jusqu’à la ceinture, le regarda d’un air suppliant, mais l’homme ne se laissa pas fléchir et d’un ton plus autoritaire, il reprit :

— Allez, fais ce qu’on te dit !

A tout petits pas, la jeune fille en serrant les jambes, contourna donc le canapé, la coupelle d’olives dans la main pour se diriger vers les deux Anglais, mais brusquement, elle s’arrêta car en marchant, les olives qu’on lui avait introduites lui occasionnaient un véritable massage vaginal.

Mme Kurt comprit tout de suite la situation et ordonna à la jeune fille de poser la coupelle et de continuer à marcher dans la pièce. Honteuse et excitée, Virginie prenait un trouble plaisir à cette masturbation qu’elle tenta de contrôler en serrant plus ou moins les muscles de son entrejambe, sans se préoccuper du spectacle délicieux qu’elle donnait, les fesses nues sous son tutu.

Au bout d’un moment, n’y tenant plus, elle dut s’arrêter et, face à ces hommes et à cette femme qui s’étaient tous retournés pour la regarder faire, elle ne put s’empêcher de porter ses mains sur son sexe et sous prétexte de retirer les olives, elle se caressa sournoisement. Son plaisir fut si fort et si soudain qu’elle tomba à genoux sur le tapis, en criant de surprise.

Ce n’est qu’au bout d’un moment qu’elle reprit conscience de l’état dans lequel elle s’était mise, et qu’elle rougit de confusion. Rompant le silence, M. Kurt ne put s’empêcher de dire :

— Bravo ! Vous avez vu ça comme cette petite hypocrite s’est caressée ? Approche, grosse vicieuse, et donne-moi une olive de ta chatte, elle doit avoir un parfum merveilleux, reprit M. Kurt.

Quand elle fut devant celui-ci, elle s’apprêta à se saisir d’une des olives mais M. Kurt ordonna :

— Non, sans les mains !

Horrifiée, elle comprit alors ce qu’il attendait d’elle, d’autant que l’ayant attirée tout contre lui la tête enfouie dans le tulle du tutu, il lui écarta les jambes, et se mit à lui lécher la fente en disant :

— Allez, pousse, pousse !

Traumatisée par ce qu’elle avait subi dans le souterrain, Virginie obéit sur-le-champ ; elle se mit à contracter ses muscles du bas-ventre, comme pour faire pipi, et au bout d’un moment d’efforts, on put apercevoir la fente s’entrouvrir et laisser apparaître une olive que M. Kurt saisit entre ses dents avant de l’avaler.

Virginie dut renouveler l’opération dans la bouche des trois autres spectateurs qui, à chaque fois, en profitaient pour lui peloter les fesses, lui lécher le con et lui mordiller doucement ses grosses lèvres lorsque l’attente se faisait trop longue.

Ensuite, ils se mirent à commenter en termes grivois le goût de cet apéritif insolite, tandis que Virginie restait plantée, debout, au milieu d’eux, les bras ballants, toute honteuse de s’être ainsi exhibée.

— Elle a une mouille vraiment très parfumée ! dit M. Walter.

— C’est vrai, et tellement abondante pour son âge, répliqua Mme Kurt.

— C’est le signe d’un merveilleux tempérament, ajouta son mari, regardez, on dirait qu’elle est prête à recommencer.

Et de fait, les coups de langue sur son con entrouvert avaient ravivé son désir et, de temps en temps, de manière incontrôlée, son bas-ventre ondulait un peu en avant et sa fente s’écarquillait comme pour s’offrir aux caresses.

Voyant cela, M. Kurt dit :

— Ah, non, il ne faut pas que ce soit toujours les mêmes ! Viens ici !

Et l’ayant fait mettre à quatre pattes, il sortit sa queue déjà bandée et, la prenant par les cheveux, il lui plaqua le visage contre ses couilles. Puis il lui frotta la bouche contre son gland violacé dans l’intention de la lui enfourner au fond de sa gorge.

Virginie, les yeux exorbités, tentait de résister, d’autant que le sexe dégageait une légère odeur de pisse et de sueur qui, instinctivement, lui faisait serrer les dents. Mais M. Kurt s’arc-bouta pour accentuer la pression ; et tout d’un coup, ne pouvant plus résister et à moitié asphyxiée, sa bouche s’ouvrit et d’un coup l’énorme queue pénétra jusqu’à la glotte, l’étranglant à moitié.

Une fois dans la bouche de la pauvre enfant dont les joues étaient toutes gonflées, M. Kurt se mit à limer à grands coups.

Déchaîné, il enfilait et retirait presque entièrement son vit. La jeune fille était obligée de rester tout le temps la bouche grande ouverte pour tenter désespérément d’aspirer un peu d’air. Mais, bientôt, ce qu’elle dut avaler ce fut le sperme salé que, d’une dernière poussée des reins encore plus violente que les autres, M. Kurt lui éjacula au fond de la gorge.

Pour éviter d’étouffer, elle dut alors déglutir et avala le liquide épais et chaud.

Mais le débit avait été si important que le sexe toujours fourré dans la bouche, elle dut recracher une partie du sperme qui lui coula sur le menton avant de se répandre par terre.

La queue se ramollit peu à peu, et M. Kurt l’obligea à la lui nettoyer en la léchant jusque dans les petits replis de la chair du gland qu’il avait entièrement décalotté.

Les deux Anglais, qui se trouvaient en face de M. Kurt, sur l’autre canapé, n’avaient rien perdu du spectacle ; débraguettés, ils avaient joui, en voyeurs, de la vision du cul nu de Virginie auréolé du tutu froufroutant qui mettait en valeur ses fesses bien rondes et bien serrées, sous lesquelles sa chatte épilée apparaissait, impudique.

Quand il estima que sa queue était bien nettoyée, M. Kurt dit à Virginie :

— Maintenant, tu as compris ce qu’on attendait de toi ; va voir nos deux invités, à quatre pattes.

Il la fit se retourner, et lui donnant une petite tape sur la croupe, la poussa vers les Anglais.

En arrivant devant M. Walter, elle attendit, le regard soumis, qu’on lui dise ce qu’il fallait qu’elle fasse. Les deux hommes la toisaient d’un air méprisant, et c’est M. Walter qui, enfin, lui dit :

— Assieds-toi sur les talons, et enlève ton body par le haut.

Virginie s’exécuta, pour apparaître enfin totalement nue, à l’exception de son tutu qui continuait à lui entourer le bas-ventre et les reins ; M. Walter se leva alors, la fit se cambrer pour lui dégager la croupe, lui croisa les mains derrière la nuque, ce qui eut pour effet de tendre en avant son arrogante poitrine, et lui releva le menton pour qu’elle se tienne bien droite dans une attitude de totale soumission.

S’adressant alors à son fils, il lui dit :

— Approche ; viens montrer qu’une bite d’Anglais vaut bien celle d’un Français.

Celui-ci se leva donc à son tour, contourna la jeune fille, pour se placer dans son dos, et l’obligea à s’arquer en arrière, dans une position assez inconfortable, jusqu’à ce que la jeune fille ait, juste au-dessus de son visage, ses deux couilles légèrement poilues, qu’il l’obligea à mettre dans sa bouche.

Pendant ce temps, M. Walter se mit à cheval, sans trop s’appuyer, sur le ventre de Virginie et posant son vit en pleine érection entre les seins, commença à se frotter en un lent mouvement de va-et-vient ; puis, se saisissant des deux seins, il les rapprocha l’un de l’autre pour former une sorte de fourreau qui lui enserrait totalement le sexe.

La pauvre enfant essayait bien de protester, mais les couilles formaient une sorte de bâillon dont elle ne pouvait se défaire, et bientôt elle sentit de grandes giclées de foutre lui heurter la glotte et lui inonder la poitrine. Le fils de M. Walter ne semblait attendre que cela pour éjaculer à son tour ; il le fit en se reculant un peu, et en enfouissant sa queue dans la chevelure blonde de la jeune fille.

Enfin satisfaits, ils allèrent se rasseoir laissant la jeune fille, humiliée et mouillée, allongée par terre sur le dos, totalement abandonnée, les bras en croix, et les cuisses impudiquement ouvertes.

Tandis que les trois hommes reprenaient leur discussion, tout en jetant de temps en temps un coup d’œil sur le corps de Virginie, Mme Kurt s’agenouilla à côté d’elle, et lui chuchota à l’oreille :

— Tu as été parfaite, mon mari est très content de toi ; j’espère qu’on pourra recommencer ces petites soirées et compter sur toi.

Tout en lui disant cela, elle se mit à la caresser sur les cuisses, et fut toute surprise de constater que loin de se refuser, la jeune fille écartait encore plus les jambes ; intriguée, elle avança la main vers son entrejambe.

— Mais, tu es toute mouillée ! Mais, mais, tu as joui !

Les hommes arrêtèrent net leur conversation, tout à coup intéressés, tandis que, honteuse d’être ainsi dévoilée, Virginie s’empressa de refermer les jambes.

Mme Kurt s’adressa alors aux hommes :

— Vous n’allez pas le croire ; notre petite putain a joui, toute seule, pendant que vous vous branliez sur elle ! Regardez cette belle mouille !

Et sortant sa main de l’entrecuisse de la jeune fille, elle montra ses doigts tout luisants. Virginie était morte de honte, mais en même temps ressentait une sorte de trouble fierté.

— Mais, alors, on peut recommencer, dit M. Walter.

— Ah non, rétorqua Mme Kurt, vous allez me la tuer ; elle a droit à un peu de repos, d’autant qu’elle n’a pas fini sa soirée. Allez, viens te rhabiller, ajouta-t-elle en prenant Virginie par la main.

Et elles sortirent comme ça, sous les regards lubriques des trois hommes rivés sur les fesses nues de la jeune fille qui dépassaient du tutu.

Dans le hall, Mme Kurt lui dit :

— Mais où sont tes habits ?

— Je n’en ai plus.

— Quoi ?

— Ils sont tous déchirés.

— Comment cela ?

Toute penaude, Virginie dut alors lui avouer que M. Kurt les lui avait arrachés en les déchirant, et que plus rien n’était mettable, de la jupe, du jupon, du corsage et de sa culotte.

— Ça alors, c’est vraiment ennuyeux, reprit Mme Kurt d’un ton détaché que Virginie aurait, pourtant, voulu plus compatissant. Mais, c’est que je n’ai rien à te donner ; on n’est pas du tout de la même taille ; enfin, montons, on va bien voir.

Une fois dans la chambre de Mme Kurt, celle-ci trouva dans son armoire une sorte de jean un peu délavé et un chandail à col roulé qu’elle lui tendit :

— Ce sera toujours mieux que rien, et je dirai à Jean-Pierre de te trouver quelque chose de mieux auprès d’une de ses amies.

Virginie apparaissait vraiment fagotée dans ces habits trop amples, mais au moins elle se sentit en quelque sorte un peu protégée, et elle suivit Mme Kurt en bas dans le hall.

— Je ne te propose pas de retourner au salon, ils seraient capables de te retomber dessus et ton pucelage risquerait d’en pâtir ! D’ailleurs, Jean-Pierre ne va pas tarder ; attends-le ici, et préviens-moi quand tu partiras avec lui.

Et, après lui avoir donné une petite caresse sur les fesses et un baiser sur la bouche, elle retourna au salon.

Virginie n’était pas assise depuis cinq minutes qu’elle vit entrer un homme en smoking noir et nœud papillon ; il était assez grand, mince, avait l’air dynamique, un visage rectangulaire, qui lui parut sympathique, et les cheveux courts en brosse. En la voyant ainsi fagotée, il lui dit :

— C’est vous que je dois sortir ? Mais, c’est pas possible, regardez-vous, on vous prendrait pour une gauchiste des années soixante. Et moi qui pensais vous emmener dans un club à la mode !

Virginie resta bouche bée, rougissante comme une écolière prise en faute.

Après un moment de réflexion qu’elle n’osa interrompre, il ajouta d’un ton plus courtois :

— Enfin, ce n’est pas grave ; on va d’abord aller chez un ami, il te trouvera des habits plus convenables ; il a une sœur qui doit être à peu près de ta taille, et après on ira à L’O’CUNU, tu verras c’est une boîte très sympa.

Sur le coup, Virginie ne comprit pas pourquoi il tenait tant à la sortir, alors qu’ils ne se connaissaient pas et qu’il avait bien dix ans de plus qu’elle ; mais, après tout, que pouvait-elle faire d’autre ? Il devait être au moins neuf heures du soir, et elle se voyait mal retraverser seule toute la ville, à pied, en pleine nuit.

Avant qu’ils ne partent, elle osa quand même demander à prévenir sa mère pour qu’elle ne s’inquiète pas trop. Jean-Pierre lui indiqua dans un coin le téléphone avant d’aller dire bonsoir à ses parents, au salon.

— Allô, c’est Virginie.

Par malchance, ce fut Patrick qui décrocha.

— Mais où es-tu ? On te cherche partout !

— Je suis chez une amie qui accepte de me garder pour dormir.

Le téléphone, chez sa mère, était dans l’entrée, ce qui fait qu’on pouvait parler sans crainte d’être entendu des personnes restées dans le salon, d’autant que la télé retransmettait une émission de variétés qui couvrait toutes les voix.

— Attends, je vais fermer la porte de l’entrée, reprit Patrick.

Au bout de quelques secondes, il reprit :

— Où es-tu exactement ?

— Chez une amie, je te dis.

— Tu me prends pour un idiot ? Dis-moi où tu es, et je viens te chercher en voiture.

— Non, surtout pas, répliqua-t-elle vivement.

— Enfin, c’est extraordinaire ! Depuis ce matin, tu ne fais que des cachotteries ; je te préviens, si tu ne rentres pas ce soir, tu le paieras très cher. En tout cas, tu as intérêt à être sage, car demain tu ne couperas pas à une petite inspection à ma façon, en tête à tête.

Virginie pâlit en entendant cela, car elle ne savait que trop ce que cela voulait dire dans l’esprit de son beau-père, mais déjà Patrick avait raccroché, furieux, et elle se retrouva le combiné dans la main lorsque Jean-Pierre revint dans le hall.

— Bon, allez, on y va.

CHAPITRE V

La nuit

Une fois dans la voiture de sport de Jean-Pierre, Virginie s’affaissa dans son siège, avec le sentiment que ses malheurs étaient enfin finis, et se laissa conduire, tout en regardant le paysage défiler. Elle eut l’impression qu’ils rentraient dans Paris, mais elle n’osa pas rompre le silence qui régnait dans la voiture, un peu intimidée par ce grand jeune homme qui faisait vrombir son moteur à chaque feu rouge.

Au bout d’un long moment, ils arrivèrent devant un immeuble cossu et Jean-Pierre la fit monter avec lui au troisième étage. Il sonna, et ce fut un autre jeune homme, qu’il lui présenta comme son ami Guillaume, qui leur ouvrit ; c’était un garçon d’une vingtaine d’années, habillé comme lui d’un smoking noir.

— Ah, la voilà, dit-il en ouvrant la porte. Ce n’est pas trop tôt ! Entrez.

Dans le hall, Jean-Pierre lui expliqua d’emblée, en montrant Virginie, que celle-ci avait besoin d’autres habits pour les accompagner.

— Ce n’est pas un problème, on va se servir dans la chambre de ma sœur ; elle est partie pour le week-end ; on va bien trouver quelque chose à lui mettre.

Ils pénétrèrent tous trois dans une chambre de parfaite jeune fille, meublée d’un lit confortable recouvert d’une couverture en patchwork, d’une armoire ancienne en bois ciré, d’une petite commode de même style et d’un bureau de travail, dans un coin, recouvert de livres empilés en désordre.

— Bon, on va voir ce que tu vas mettre, reprit Guillaume, en ouvrant l’armoire. Enlève ton pull et ton pantalon.

— Mais, dit Virginie, je suis nue dessous !

— Et alors ? reprit Jean-Pierre, on ne va pas te violer ; tu sais, les filles, c’est pas notre truc, ajouta-t-il en allant prendre Guillaume par la taille.

En entendant cela, Virginie eut l’impression que le sol se dérobait sous ses pieds ; elle qui croyait en avoir fini avec tous ces dérèglements se retrouvait en présence de deux homos ! Mais devant l’air souriant des deux jeunes gens, elle se déshabilla, en se retournant vers le mur.

— Quel beau cul elle a, dommage qu’il porte des traces de ce qui ressemble à une belle fouettée, ironisa Guillaume.

— Ah, mais tu as raison, j’ai l’impression que mes parents n’y ont pas été de main morte, constata Jean-Pierre.

Honteuse, Virginie se retourna pour cacher l’objet de leurs sarcasmes, et leur fit face, en portant pudiquement ses mains croisées devant son sexe.

— Regarde-moi cette fille avec son visage de vierge ingénue et ses yeux de pucelle effarouchée ! Mais on s’en fout de ton con, nous ! Montre-nous encore tes fesses ! Mais, dis donc, elle est plutôt dévergondée ta petite copine, t’es sûr qu’elle est vierge au moins ?

— Eh bien, demande-le-lui, rétorqua Jean-Pierre.

Virginie ne savait plus où se mettre ; ce dialogue et ces supputations la troublaient et la mettaient mal à l’aise, d’autant qu’ils continuaient à détailler sa nudité, 1’un à côté de l’autre, comme s’il s’était agi d’une statue dans un musée.

Guillaume prit alors les mains de la jeune fille et tenta de les écarter de son sexe, mais Virginie s’accrochait à ce dernier rempart de sa pudeur :

— Arrêtez ! Si, je suis vierge ! dit-elle d’un air affolé.

— Et bien, voilà, il suffisait de le dire, c’est parfait, persifla Guillaume. C’est tout ce qui nous intéressait !

Après quoi il alla lui chercher dans l’armoire une robe noire et des dessous noirs qu’il lui tendit avec un sourire goguenard.

— Tiens, enfile tout ça, et rejoins-nous au salon.

Et ils laissèrent la jeune fille tout émue et perplexe, partagée entre le sentiment qu’elle se trouvait aux prises avec deux pervers et celui qu’ils avaient peut-être seulement voulu la taquiner un peu.

Elle s’empara donc des dessous noirs que Guillaume lui avait présentés ; il s’agissait d’un soutien-gorge très fin et presque transparent de nylon noir, seulement bordé d’une fine dentelle rouge foncé qui lui couvrait tous les seins sans rien cacher de leurs aréoles et de leurs pointes, et qui s’attachait par d’étroites bretelles entièrement brodées ; d’une miniculotte assortie qui, également presque transparente, ne laissait rien ignorer de ses fesses joufflues et de sa motte parfaitement lisse ; d’un porte-jarretelles noir aussi, avec la même broderie rouge que le soutien-gorge, et de bas noirs également, très fins, qui lui montaient jusqu’en haut des cuisses, ne laissant apparaître qu’une étroite bande de peau, dont la blancheur contrastait avec la bande noire brodée du haut des bas.

Malgré les circonstances, elle ne put s’empêcher de s’admirer, en pensant à ce que Florence dirait si elle la voyait vêtue d’une façon aussi sophistiquée, elle qui la prenait toujours pour une collégienne un peu demeurée. Avec un trouble plaisir, elle se caressa les seins, les jambes, et bientôt, ses mains furent attirées irrésistiblement vers sa fente, qu’elle frotta doucement par-dessus le tissu. Mais, quand elle sentit qu’elle mouillait, elle s’arrêta brusquement, de crainte de se trahir, s’il advenait qu’ils veuillent vérifier sa tenue.

Elle prit donc la robe noire, tout en mousseline de soie, qui lui tombait jusqu’aux chevilles ; elle était à manches longues, et lui montait jusqu’au cou, mais elle la moulait presque totalement et Virginie s’aperçut avec horreur qu’elle ne comportait aucun fond de robe et que, même avec la lumière tamisée de la chambre, elle était loin d’être totalement opaque. Il suffisait donc de la regarder un peu attentivement pour distinguer tout ce qu’elle portait en dessous.

En rejoignant les deux amis au salon, elle s’exclama alors :

— Mais, je ne peux pas sortir comme ça, c’est trop indécent.

Guillaume, qui finissait de passer un coup de fil, lui répondit d’un air narquois :

— Pas du tout, tu verras, c’est exactement ce qu’il faut pour l’endroit où on t’emmène ; tu peux nous faire confiance. C’est si tu étais habillée en provinciale que ça jurerait. Là tu es parfaite.

Et, après lui avoir tendu des escarpins à très hauts talons, et l’avoir parée d’un collier et d’une paire de boucles d’oreilles en perles, Guillaume la coiffa en formant un gros chignon sur le dessus de la tête qu’il agrémenta d’une grande barrette de nacre.

— Bien, je crois que l’on va pouvoir y aller, reprit-il en la faisant pivoter sur elle-même.

Ils redescendirent alors, s’enfournèrent dans la voiture de Jean-Pierre, et roulèrent pendant une bonne demi-heure en direction de la province. Cela faisait un moment qu’ils se trouvaient en pleine campagne, lorsqu’ils s’arrêtèrent devant une sorte de bâtiment de plain-pied, un peu délabré qui avait dû, auparavant, être un entrepôt ou une grange, et sur lequel scintillait une enseigne au néon : « O’CUNU ».

La jeune fille était un peu inquiète devant l’aspect de l’établissement, mais l’air naturel et même enjoué des deux amis estompait sa peur, d’autant que, n’étant jamais sortie, elle n’avait aucune idée de ce que pouvait être une boîte à la mode. Les jeunes gens la firent descendre, mais au lieu de passer par la porte de devant, ils se dirigèrent vers une petite porte de côté.

Guillaume frappa deux coups brefs, puis un troisième plus appuyé, et presque aussitôt la porte s’ouvrit et une forte odeur de sueur, de frites et de bière agressa les narines de l’adolescente qui eut un mouvement de recul, mais Jean-Pierre la poussa à l’intérieur et elle se trouva face à un petit homme très gras, mal rasé, en pantalon informe soutenu par des bretelles et en maillot de corps.

L’homme avait mis ses grosses mains calleuses sur ses hanches, et détaillait la jeune fille de haut en bas, en émettant des grognements et des « ouais, ouais, ouais », d’une voix cassée et vulgaire.

Virginie qui pensait pénétrer dans une salle de bal fut paniquée par l’ambiance qui régnait dans cette petite pièce, et ce que dit le gros homme la pétrifia :

— J’espère que vous lui avez expliqué ce qu’on attend d’elle ?

Mais Guillaume fit non de la tête, ce qui sembla contrarier le gros qui, s’adressant alors à Virginie, reprit :

— Bon, ça fait rien, puisque tu es ici, je vais t’affranchir ; tu vas participer à notre marché aux esclaves que nous organisons une fois par mois.

En entendant cela, Virginie jeta un regard paniqué vers Jean-Pierre et Guillaume, qui se contentèrent de répondre par un geste d’impuissance et de fatalité. Elle réalisa, alors, qu’ils lui avaient joué la comédie de la sympathie uniquement pour la donner en pâture à cet homme répugnant ; mais ce qu’elle ne comprenait pas encore, c’était pourquoi ils avaient fait cela. Déjà, le gros homme continuait :

— Rassure-toi, ce n’est pas une vraie vente ; c’est une sorte de loterie, un super loto si tu préfères ; d’un côté, il y a des filles comme toi ; aujourd’hui, tu verras, il y a une pute prêtée par son mac et une jeune femme de vingt-cinq ans environ dont le mari a de grosses dettes à éponger. De l’autre, il y a la salle, où on trouve de tout : des bourgeois, comme tes petits amis, des touristes initiés qui viennent s’encanailler et quelques riches Arabes envoyés par nos rabatteurs dans les hôtels de luxe. Alors, tu vois, il n’y a pas de quoi se paniquer ; ça se passe très calmement ; ceux qui veulent, achètent des plaques de numéros, et Mme Irma, la patronne, tire des jetons ; le gagnant emporte le lot, c’est-à-dire la fille mise en jeu. En général tout se passe bien, et je ne veux aucun impair ; si tu te rebelles, je serai obligé de te corriger sur-le-champ et je ne te cache pas que certains spectateurs n’attendent que ça.

Et, pour montrer qu’il ne plaisantait pas, il se saisit d’un long fouet à neuf lanières tressées au bout desquelles on avait attaché de petites boules de cuir dur, et le présenta devant ses yeux horrifiés.

— Maintenant, je vais te préparer et te présenter à Mme Irma ; tu passeras la dernière, comme ça tu auras le temps de t’habituer.

A ce moment, Guillaume l’interrompit :

— Eh, oublie pas ma commission !

— T’inquiète pas, mais quand tout sera fini, répondit-il en emmenant la jeune fille qui jetait des regards suppliants aux deux amis.

Mais ils gardèrent leur air dégagé et froid, ce qui lui fit comprendre malheureusement trop tard que, dès le début, ils s’étaient joués d’elle et n’avaient vu dans cette « sortie » qu’une occasion de se faire un peu de fric.

La pièce dans laquelle elle fut tirée était fortement éclairée par des spots accrochés au plafond. Ce qui affola le plus la jeune fille, ce fut la vue des deux filles enchaînées, les bras étirés au-dessus du corps, les poignets pris dans des bracelets de cuir reliés à des anneaux scellés dans le mur. Le gros homme lui présenta alors Nadia, vêtue d’une minijupe de faux cuir rouge, d’un pull blanc et de bas résille noirs, et Chantal, qui portait une robe de coton imprimée de petites fleurs bleues.

Virginie, vêtue comme pour un gala, détonnait dans cette ambiance assez ordinaire et le regard envieux de ses deux compagnes d’infortune ne fit qu’accroître sa gêne.

Mais, presque aussitôt, Mme Irma entra par une autre porte. C’était une grosse femme très fardée qui avait tout d’une maquerelle, habillée d’une robe-fourreau bleue, brillante, et de tout un attirail de bijoux et breloques qui lui tintait autour du cou et des poignets.

La maquerelle détailla Virginie avec un air de connaisseur. Celle-ci eut l’impression horrible qu’elle était en train d’évaluer une marchandise. A contre-jour, la grosse femme pouvait parfaitement apprécier la beauté du corps de la jeune fille, la finesse de ses jambes, les rondeurs de ses fesses, l’arrogance de sa poitrine que les dessous, révélés par la transparence de la robe, mettaient encore plus en évidence. Virginie, tout abasourdie par tout ce qui lui arrivait, et également intimidée par tout ce décorum et l’autorité naturelle de la maquerelle, se laissait observer, sans bouger et sans même oser lever les yeux.

Elle tressaillit cependant nerveusement quand la femme s’approcha pour lui palper les seins et lui caresser les fesses, mais elle n’osa même pas protester lorsque, se saisissant du bas de sa robe, elle la lui remonta jusqu’à la ceinture, dénudant ainsi son cul et son bas-ventre.

Toujours sans rien dire, dans le silence pesant qui s’était instauré dans la pièce, la maquerelle prit alors le haut de la culotte de la jeune fille et la lui descendit sur les cuisses, avant de tâter d’un doigt inquisiteur sa fente étroite pour s’assurer de son pucelage. Le petit cri que poussa alors Virginie sembla la rassurer, et son visage se fit moins dur pour dire, enfin :

— C’est très bien, ma petite, tu feras parfaitement l’affaire.

Et elle continua à lui caresser doucement l’intérieur de la vulve qui se mit bientôt à mouiller comme chez Guillaume.

— Je constate, en plus, que tu y trouves ton plaisir, c’est parfait, dit-elle avant de quitter la pièce, laissant Virginie plantée là, la culotte baissée et la robe relevée, ne sachant quelle contenance prendre.

Mais le gros homme la prit par la main et la conduisit contre le mur, à côté des deux autres femmes, pour lui passer ses bracelets de cuir. Quand elle fut attachée, les bras en l’air, il s’apprêta à lui remonter sa culotte, mais s’avisant qu’il était seul, il s’agenouilla et se mit à lui lécher la fente.

A sa grande honte, Virginie se mit à mouiller de plus belle et bientôt, le gros homme reçut sur la langue le fruit de ses caresses qu’il avala avec délice. Puis il se dépêcha de rajuster la jeune fille en disant :

— Vite, avant que Mme Irma ne revienne ; si elle voit ce que je fais avec toi, elle est capable de m’arracher la langue.

*  *  *

Pendant ce temps, Jean-Pierre et Guillaume avaient rejoint la salle de spectacle qui se composait d’une estrade, encore dissimulée par un grand rideau rouge, et d’un ensemble de tables et de chaises presque toutes occupées par des spectateurs ; parmi eux, trois serveurs apportaient les consommations qu’ils sirotaient en devisant bruyamment. De temps en temps, le brouhaha était couvert par un « Commencez ! » qui était suivi par des cris et des applaudissements.

Tout à coup, le rideau s’ouvrit et dans un tonnerre d’applaudissements, Mme Irma apparut, accompagnée du gros homme portant une table sur laquelle se trouvait les cartes de numéros et un chapeau haut-le-forme.

— Bonsoir, messieurs et mesdames. Soyez tous les bienvenus à notre super-loto mensuel. Dans quelques instants, vous allez pouvoir acquérir les cartes de numéros que nos serveurs vont vous proposer. Aujourd’hui, nous aurons deux super-lotos et une grande surprise dont je vous parlerai tout à l’heure.

Après avoir posé la table sur l’estrade, le gros homme était retourné en coulisse détacher Nadia, et lorsque Mme Irma dit : « Mesdames, messieurs, voilà notre premier lot », il la poussa sur la scène où elle se retrouva tout à côté de Mme Irma.

— Regardez cette superbe femme, experte dans toutes les choses de l’amour, qui vous fera tout ce que vous n’avez jamais osé imaginer ! Pour ce superbe lot, nous mettrons les cartons à cinquante francs. Allez, n’hésitez pas, il n’y en aura pas pour tout le monde.

Aussitôt, des dizaines de mains se levèrent en direction des serveurs qui distribuèrent fébrilement les cartons.

Quand tout fut vendu, Mme Irma procéda au tirage des numéros en tirant les jetons du chapeau ; à chaque annonce, s’élevaient des cris de joie ou de dépit ; et au bout d’un moment, un homme d’une cinquantaine d’années, à l’accent américain, se leva en brandissant son carton :

— J’ai gagné, j’ai gagné !

— Parfait, proclama Mme Irma. Montez sur la scène prendre votre lot.

Le gagnant se précipita et, prenant Nadia par la main, retourna s’asseoir à sa place où il commença à la peloter sans vergogne après l’avoir assise sur ses genoux.

Le même scénario se reproduisit ensuite, avec la jeune femme de vingt-cinq ans.

Virginie se retrouva alors seule, toujours attachée dans cette pièce d’où lui parvenaient les échos du tirage au sort, de plus en plus inquiète à l’idée de ce qui l’attendait quand son tour viendrait. Ce qui ne tarda guère. En effet, dès que la jeune femme fut gagnée, Mme Irma déclara :

— Avant de passer à notre grande surprise de la soirée, un petit entracte pour vous permettre de vous délasser et de souffler un peu. A tout de suite.

Et, sur ce, elle retourna voir Virginie :

— Bon, ça s’est bien passé jusqu’ici ; je compte sur toi pour ne pas tout gâcher ; pour toi, je joue gros, alors je serai intraitable si tu te rebelles…

— Mais que devrai-je faire ? répondit Virginie avec inquiétude.

— Ce que je te dirai de faire rétorqua la maquerelle.

— Mais, je ne sais pas si je saurai.

— T’inquiète pas, reprit Mme Irma en souriant, il y aura Marcel pour te guider.

Justement le gros homme arrivait pour prévenir que la salle était à nouveau survoltée dans l’attente de la surprise annoncée. Mme Irma détacha alors la jeune fille et lui recommanda :

— Rappelle-toi ; si tu désobéis, tu recevras une punition dont tu te souviendras toute ta vie ; maintenant, suis-moi dans les coulisses, et n’entre en scène que quand je t’appellerai.

Trop impressionnée pour désobéir, les mains moites et les jambes tremblantes, Virginie se laissa conduire dans les coulisses. Une sueur glacée lui lécha l’échine quand elle vit la scène violemment éclairée, la salle bondée, pleine de fumée, et ces gens bruyants et excités qui s’interpellaient d’une table à l’autre. Mais déjà Mme Irma arrivait sur l’estrade :

— Messieurs, mesdames, un peu de silence, exigea-t-elle. Nous allons maintenant vous présenter notre grande surprise de la soirée. C’est un lot exceptionnel ! Une parfaite jeune fille qui nous a été amenée par de très bons amis, et qui va vous être offerte pour la première fois ; j’ai nommé VIRGINIE !

A ce moment, le gros homme fit signe à la jeune fille d’entrer sur scène, et c’est timidement, la tête basse que la jeune fille parut sous le feu des projecteurs, tandis qu’éclataient des cris admiratifs et des applaudissements. A la grande honte de l’adolescente, Mme Irma se mit aussitôt à faire l’article :

— Voilà notre reine de ce soir. Vous voyez que je ne vous avais pas menti. Admirez la beauté et la jeunesse de cette coquine ; regardez comme elle est bien roulée ! N’est-ce pas un morceau de choix ?

Et Irma la fit tourner doucement sur elle-même, accentuant au passage de la main, la cambrure des reins, l’arrondi des fesses et la finesse de la taille. A travers la robe de mousseline, sous l’effet de l’éclairage, les formes juvéniles mais déjà bien rondes de la jeune fille apparaissaient parfaitement, et les spectateurs des premiers rangs distinguaient sans difficulté les dessous noirs qu’elle portait.

— Tout ce très joli lot, tout à fait exceptionnel, les cartons seront vendus à cinq cents francs.

La salle protesta alors avec véhémence, mais Mme Irma la calma en disant :

— Allons, allons, soyez raisonnables ! Je vous ai dit que c’était un lot exceptionnel, et pour le prouver et vous inciter à jouer, chaque fois que cinq cartons seront vendus, Marcel vous découvrira une partie de ce corps vraiment parfait.

Aussitôt Marcel défit le chignon de la jeune fille et répandit ses longues boucles blondes sur ses épaules.

Quand Mme Irma annonça la vente du cinquième carton, le gros homme placé dans le dos de la jeune fille souleva la robe de Virginie jusqu’à la ceinture, dévoilant ses dessous. La jeune fille sentit alors converger sur son bas-ventre des dizaines de regards concupiscents, et les commentaires qui fusèrent alors sur sa motte épilée, qu’on distinguait sous le slip transparent, l’incitèrent à protéger sa pudeur avec ses mains croisées, mais Mme Irma, qui l’observait, arrêta son mouvement d’un regard si courroucé qu’elle n’osa plus bouger et écarta les mains, s’exposant, les yeux fermés, à ceux de la foule.

Encore cinq de vendus, et Marcel, tirant par le haut la robe de mousseline, la lui enleva complètement. Elle se retrouva donc vêtue (si l’on peut dire) de sa seule lingerie, exhibée aux yeux pervers de toute l’assistance, dans la chaleur des projecteurs qui, par contraste avec le noir de ses dessous, faisaient encore plus ressortir la blancheur de sa peau.

— Regardez-moi ces cuisses, vanta Mme Irma, admirez leur galbe et leur finesse, et cette poitrine bien ronde et ferme parfaitement formée, et cette petite chatte coquine qui n’ose pas encore se montrer.

Et à sa grande honte, Mme Irma la fit marcher sur l’estrade, d’abord en avant, puis en arrière.

— Allez, ne me dites pas que vous hésitez ; des lots comme ça, vous n’en trouverez pas souvent !

Et, de fait, comment n’auraient-ils pas été fascinés par cette jeune adolescente en bas noirs bien ajustés, retenus par un fin porte-jarretelles, dont le minislip transparent révélait les jolies fesses charnues avec leur petite raie sombre à moitié découverte et sa motte épilée, qui laissait apparaître une fente rose entre deux grosses lèvres bien bombées, et dont le soutien-gorge moulant projetait en avant deux seins provocants dont les tétons tout endormis semblaient comme écrasés par le fin tissu de nylon noir.

La suite des opérations ne fit qu’accroître encore la honte de Virginie qui, pétrifiée, n’osait plus esquisser le moindre geste ; chaque fois que cinq cartons étaient vendus, les grosses mains rugueuses de Marcel lui ôtaient un de ses derniers voiles ; ce fut d’abord le soutien-gorge que le gros homme dégrafa avant de s’emparer à pleines mains de ses seins et de les secouer de façon obscène face à l’assistance qui applaudissait et criait des mots graveleux.

Puis, ce fut le porte-jarretelles qu’il dégrafa avant de lui descendre ses bas jusqu’aux chevilles, de telle sorte qu’elle se retrouva quasiment nue, avec pour seul dernier rempart, bien dérisoire, son minislip de nylon noir.

Sans que Mme Irma le remarque, Virginie avait porté ses deux mains en coquille sur ses seins et attendait avec angoisse, les jambes serrées, la dernière étape qui allait livrer sa nudité complète à l’assistance enfiévrée.

Comme de fait exprès, les cinq cartons suivants se vendirent très vite, et Marcel, malgré les yeux pleins de larmes de Virginie, se saisit de la ceinture de la petite culotte noire et l’arracha d’un geste brusque, tandis que les applaudissements éclataient à la vue de son sexe épilé.

Irma qui, jusque-là, s’était contentée d’organiser la vente des cartons, se mit alors à chauffer encore plus la salle

— Voilà, vous l’avez nue maintenant, vous allez pouvoir juger sur pièce ; elle va passer parmi vous pour que vous puissiez l’apprécier de plus près !

Le gros homme prit alors Virginie par la main et la conduisit vers les tables de la salle ; la jeune fille constata alors que certains spectateurs avaient déjà de nombreux cartons ; elle dut au passage subir les attouchements les plus humiliants, les plus pervers, mais, à sa grande honte, plus on lui caressait les fesses, plus on lui palpait les seins et le bas-ventre, et plus elle sentait que cela la faisait mouiller.

A un moment elle se retrouva nez à nez avec Jean-Pierre qui se contenta de lui adresser un clin d’œil et de la repousser vers un gros homme en costume blanc qui la fit s’asseoir sur ses genoux.

Il sentait l’eau de toilette et avait un regard cruel. Manifestement, il avait des visées sur elle, vu le nombre impressionnant de cartons qu’il avait sur sa table, et le contact direct de sa chair moite augmenta encore son désir de la posséder et de l’humilier. Il commença à lui pincer le bout des seins, tandis que Virginie sentait son membre grossir sous ses fesses, mais Marcel veillait au grain et lui retira la jeune fille en disant :

— Attendez, avant de consommer ! Elle n’est pas encore à vous !

L’homme laissa donc à regret repartir Virginie, mais quelle ne fut pas sa stupeur lorsqu’il constata que son pantalon était légèrement mouillé à l’endroit où il l’avait assise sur lui.

— Mais elle mouille cette petite salope, ne put-il s’empêcher de proclamer au grand plaisir de l’assistance.

— Eh oui, enchaîna Mme Irma, notre Virginie n’est pas seulement très belle, c’est aussi une enfant qui aime la soumission et qui est capable de vous donner toutes les satisfactions que vous en attendez. D’ailleurs, je vais vous le prouver ; vous la croyez nue, eh bien, elle ne l’est pas encore tout à fait, car vous n’avez pas encore vu l’intérieur de sa chatte.

En entendant ces mots Virginie, qui avait regagné l’estrade, se révolta :

— Oh, non, pas ça ! Je ne pourrai jamais.

— Ah, vous voyez bien, mes amis, elle ne dit pas « Je ne veux pas », elle dit « Je ne pourrai pas ». Mais si ma petite, tu le peux ! Allez, fais ce qu’on te dit, rappelle-toi ce qui t’arrivera si tu désobéis.

— Non, je ne veux pas.

Mais, avait-elle à peine bredouillé ces mots, Virginie sentit une violente douleur sur les fesses. Marcel venait de la cingler à la volée des lanières de son terrible fouet. Elle se retourna, alors, vivement vers lui, mais ce fut pour exposer son bas-ventre et ses seins au fouet meurtrier.

— Non ! Arrêtez ! implora-t-elle en sanglotant. Ça fait trop mal.

— Alors, obéis, dit Irma. Montre-leur l’intérieur de la chatte !

Un silence total s’était fait dans la salle qui assistait avec un plaisir cruel et pervers à la terrible correction, tout en attendant avec avidité la suite des événements. Virginie, hoquetant sous les sanglots, porta alors ses mains à son sexe. Pétrifiée par la honte, elle écarta doucement ses grosses lèvres, laissant apparaître au vu de tous l’intérieur de son sexe.

— Et maintenant, touche-toi ! reprit d’un ton autoritaire Mme Irma.

Après une dernière hésitation, Virginie, les joues cramoisies, se mit à se caresser l’intérieur du sexe en prenant soin de le cacher de sa main, mais Mme Irma veillait et d’un ton sans réplique, elle dit :

— Ecarte ta main, petite sotte, qu’on te reluque, et écarte bien les jambes !

Totalement soumise maintenant, elle s’exécuta et tous purent alors voir son index explorer l’intérieur de sa chatte. N’y tenant plus, les spectateurs s’étaient levés et, s’étant approchés de l’estrade, tendaient le cou pour mieux voir les chairs intimes de la jeune fille.

C’est alors que sans parvenir à se contrôler, peut-être à cause de l’émotion, Virginie sentit que ces regards la faisaient mouiller. Au bout d’un moment, tous purent constater que sa vulve était pleine de mouille et, dans le silence admiratif qui régnait, ils purent entendre le léger bruit de succion qui accompagnait ses caresses.

— Parfait, reprit Mme Irma, maintenant, pisse.

Cet ordre fit sortir Virginie de sa langueur :

— Non, pas ça ! Je ne peux pas, je vous en prie !

— Pisse, ou autrement, Marcel va devoir te fouetter !

Complètement affolée, Virginie contracta alors les muscles de ses reins, et en grimaçant, réussit à libérer un mince filet de liquide qui peu à peu se transforma en un véritable jet qui rebondissait par terre, avant de former une petite mare entre les jambes de la pauvre fille ; puis, le débit se ralentit et bientôt ce ne furent que quelques gouttes qui finirent de sortir du trou qui s’était progressivement refermé.

Morte de honte, Virginie avait rougi des pieds à la tête, elle se cacha la figure dans les mains, et son corps fut brusquement agité de sanglots irrépressibles.

— Voilà, reprit Mme Irma triomphante, j’espère que vous êtes convaincu de la parfaite soumission de notre Virginie. Alors, achetez vite les derniers cartons.

Cette fois-ci, les serveurs n’eurent aucun mal à terminer la vente, et Mme Irma put commencer à tirer les jetons du chapeau, en obligeant Virginie à proclamer elle-même à voix haute les numéros qui y étaient inscrits.

Le gros homme en costume blanc qui l’avait pelotée pointait fébrilement les numéros qui sortaient, et Virginie constatait avec terreur que chaque fois il cochait une case sur les nombreux cartons étalés sur la table devant lui. Une fois même, pétrifiée, elle le vit se lever en criant « J’ai gagné ! » mais après vérification, force fut de constater qu’il avait commis une erreur de numéro et il dut se rasseoir sous les quolibets des autres spectateurs. C’est en proclamant le numéro 12 que le jeu, enfin, se termina : au milieu de la salle un homme élégant d’une quarantaine d’années se leva en brandissant son carton.

— J’ai fini mes cases ! annonça-t-il.

— Bravo, dit Mme Irma, venez prendre livraison de votre lot.

Et elle ajouta : « Mademoiselle Virginie, voulez-vous prendre pour partenaire le monsieur ici présent ? »

Encore terrorisée par la crainte d’avoir été donnée au gros homme en blanc, Virginie s’entendit prononcer un petit oui qui la surprit elle-même mais qui lui permettait de quitter cette estrade où elle avait subi tant d’humiliations. Mme Irma les conduisit donc tous les deux dans la pièce où elle avait été attachée, tandis que Marcel ramassait ses habits qui jonchaient l’estrade et les lui ramenait.

— Voilà, dit Mme Irma, en s’adressant à l’heureux gagnant, je vous laisse ; quand vous serez prêts vous pourrez sortir par la petite porte qui se trouve au fond, et encore toutes mes félicitations.

Et elle retourna dans la salle pour présenter l’orchestre qui devait finir la soirée.

Virginie se retrouva alors en tête à tête avec l’homme à qui elle venait de se donner un peu contre son gré, et qui avait allumé une cigarette en la toisant avec un sourire énigmatique. Il était grand, habillé d’un costume trois- pièces en laine peignée, et avait un visage régulier, entouré par un fin collier de barbe. Très vite, il fut rejoint par une femme un peu plus vieille que lui, mais encore très séduisante, vêtue d’une courte robe de laine noire qui lui moulait le corps comme dans un fourreau.

— Voilà notre acquisition ; alors, tu es contente j’espère? dit-il, triomphant, à sa femme.

— Oui, mon chéri, elle est superbe répondit son épouse. Crois-tu vraiment qu’elle est vierge ?

— Ça, on le verra plus tard, pour l’instant rentrons à la maison.

Pendant ce temps, Virginie, en tremblant légèrement, remettait ses dessous, à l’exception de la culotte déchirée, renfilait sa robe et ses escarpins, sans oser lever la tête ni prononcer une seule parole. Dès qu’elle fut prête, ils sortirent tous les trois et se dirigèrent vers une splendide BMW noire. Virginie et la femme montèrent à l’arrière, et l’homme se mit au volant.

— Du moment que ça nous convient, à nous.

Brisée par les émotions qu’elle avait subies, Virginie écoutait tout cela dans un demi-sommeil, et, sans bien se rendre compte de ce que tout cela signifiait pour elle, s’abandonnait aux délices de la banquette de cuir confortable de la BMW et aux caresses sournoises de Camille.

Ils roulaient depuis quelques secondes, lorsque l’homme dit :

— Il est temps que nous nous présentions ; je m’appelle Christophe, et ma femme Camille, nous allons te conduire chez nous pour passer la nuit, et après nous te ramènerons où tu voudras. J’espère que cela te convient.

La femme avait glissé son bras derrière les épaules de Virginie et lui caressait doucement les seins.

— Mais bien sûr, chéri, que cela lui convient !

Elle ne s’aperçut pas tout de suite que Christophe avait modifié la position de son rétroviseur intérieur et suivait, tout en conduisant, les caresses sournoises que sa femme lui prodiguait. Camille jeta alors un regard complice à son mari et écarta doucement les jambes de l’adolescente après lui avoir remonté sa robe jusqu’aux genoux. Virginie se laissait faire et accentua même l’écartement de ses cuisses comme pour inciter la femme à lui prodiguer des attouchements plus intimes.

Voyant cela, Camille alluma alors le plafonnier réglable qui se trouvait entre les deux portières droites, et orienta le faisceau de lumière sur l’entrecuisse de la jeune fille. Puis, elle lui prit la jambe droite en la mettant sur ses genoux, exposant alors totalement le sexe de l’adolescente sous le regard indiscret de Christophe fixé dans son rétroviseur.

— Ça te plaît, comme cela ? chuchota-t-elle. Tu le lui vois bien ?

— Oui, c’est parfait ; ouvre-lui bien les lèvres maintenant.

Tout en continuant à lui caresser doucement les seins de la main gauche, Camille écarta les grosses lèvres avec le pouce et le majeur de sa main droite et, appuyant sur l’intérieur de la vulve, fit sortir de son capuchon le clitoris qu’elle se mit à titiller de l’index.

— Et comme ça, ça te plaît toujours ?

— Oui, tu es formidable ; vas-y branle-la que je la voie jouir.

Camille entreprit alors une lente masturbation du sexe de la jeune fille qui, bientôt, se mit à respirer bruyamment.

— Tu crois qu’elle se rend compte de ce que nous lui faisons ? dit Christophe.

— Je ne sais pas ; en tout cas, je la sens totalement inerte et elle a les yeux fermés.

En réalité, Virginie avait retrouvé sa pleine conscience, mais elle prenait un plaisir si intense à ces caresses féminines qui lui avaient été révélées par Mme Kurt, que pour rien au monde elle n’aurait souhaité interrompre ce délicieux moment.

— Je me demande si elle n’est pas un peu exhibitionniste ? reprit Christophe. Le mieux, c’est de s’en assurer ; allons au bois de Boulogne. Il est presque minuit ; ça devrait être intéressant.

Virginie, qui ignorait tout de ce qui se passait au Bois, ne réagit pas, et quand une demi-heure plus tard, elle sentit la voiture s’arrêter sur un chemin caillouteux, les phares éteints, elle se contenta d’ouvrir les yeux et de laisser sa tête glisser sur la poitrine opulente de Camille.

— Tu te sens bien ? lui demanda doucement celle-ci.

— Oui, c’est merveilleux ; s’il vous plaît continuez !

— D’accord, mais attends, tu seras mieux si je t’enlève ta robe.

Et, l’aidant à se soulever les reins, elle lui ôta par le haut sa robe de mousseline.

— Tu n’es pas mieux comme ça ? reprit Camille.

— Oh, si.

Camille lui glissa alors la main dans le dos et dégrafa son soutien-gorge qu’elle lui retira.

— Et maintenant, comment te sens-tu ?

— C’est bon, mais je vous en prie, continuez vos caresses, reprit Virginie dans un soupir de jouissance.

Christophe avait conduit la voiture dans une clairière qu’il savait occupée par des voyeurs ; deux ou trois autres voitures étaient arrêtées comme la sienne, les phares éteints et le plafonnier intérieur allumé. Quand la jeune fille ne fut plus qu’en bas et porte-jarretelles, le sexe exposé dans la lumière, Camille lui dit :

— Regarde dehors comme tu as du succès.

— Quoi ! sursauta Virginie, en ouvrant les yeux et en regardant par les vitres des portières.

— Mais oui, regarde tous ces hommes qui te dévorent des yeux !

— Oh, non, allons-nous-en, c’est affreux !

— Mais non, ça n’a rien d’affreux, et d’ailleurs tu vas sortir pour qu’ils te voient mieux, reprit Christophe.

— Oh, non, j’ai trop honte, reprit-elle en se pelotonnant contre Camille, mais celle-ci prit le parti de son mari :

— Mais si, c’est une très bonne idée ; ils ne te feront aucun mal, et d’ailleurs, ce sont des voyeurs : te regarder leur suffira.

Avant d’avoir pu réagir, Virginie, encore tout engourdie du plaisir que lui avaient donné les mains savantes de Camille, se retrouva dehors, toute tremblante de froid et de peur, complètement affolée par ces hommes en imperméable ouvert qui se branlaient en la regardant avec des yeux fiévreux.

Ne sachant où se réfugier une fois la voiture refermée, elle se mit alors à longer la carrosserie, tentant de dissimuler sa nudité avec ses mains. C’est alors que, traîtreusement, Christophe qui avait laissé tourner le moteur, enclencha la marche arrière et recula de quelques mètres, en allumant ses phares, de telle sorte que tout à coup la jeune fille se retrouva isolée, toute nue, en pleine lumière, entourée par une dizaine de voyeurs.

— Qu’est-ce que je dois faire ? hurla-t-elle.

— Rien surtout, ils ne sont pas méchants ; reste tranquille et ne leur cache surtout pas tes trésors, lui répondit Christophe par la fenêtre.

Virginie resta ainsi plantée plusieurs minutes, ne sachant quelle contenance prendre, jusqu’à ce qu’un des voyeurs, moins timide que les autres, s’approche d’elle une longue badine souple dans les mains et, tout en se masturbant, commence à la lui passer sur le corps, d’abord sur les seins, puis entre les jambes, avant de remonter jusqu’à sa chatte qu’il tenta de pénétrer.

Virginie serra encore plus ses jambes pour éviter cette intrusion qui lui faisait horreur, mais à ce moment un autre homme en fit autant par-derrière, et bientôt ce furent une dizaine de badines qui lui parcouraient le corps, titillant la pointe de ses seins, tentant à s’introduire dans la raie de ses fesses et sa fente, lui chatouillant le dos et le ventre.

— Je vous en prie, laissez-moi entrer, suppliait Virginie.

Mais Christophe, qui jouissait pleinement du spectacle pendant que Camille le suçait, lui fit non de la tête et lui indiqua le capot de la voiture.

— Allonge-toi dessus, sur le dos et écarte bien les jambes, en mettant les pieds sur le pare-chocs, et après je te laisserai entrer, lui dit-il en ouvrant légèrement sa fenêtre et en éteignant ses phares.

— Non, je vous en prie, je veux rentrer, supplia la jeune fille.

— Fais ce que je te dis, et après on partira.

Voyant qu’il ne se laisserait pas fléchir et qu’elle n’avait pas le choix, Virginie se plaça comme Christophe le souhaitait, et elle vit alors tous les voyeurs s’approcher, diriger leurs lampes électriques en direction de sa chatte et recommencer à la chatouiller avec leurs badines en se concentrant sur sa fente largement ouverte dans cette position.

— Ouvre-la davantage, qu’ils puissent bien te voir ! ordonna à nouveau Christophe.

Toute tremblante de peur, et d’une sale excitation, Virginie s’exécuta alors, et elle eut la pénible sensation que les badines lui parcouraient toute la vulve comme autant de fourmis. Ces titillements qui lui excitaient le clitoris, joints à l’obscénité de sa pose, la troublèrent à un tel point que bientôt elle se remit à mouiller d’abondance.

Christophe bandait comme jamais encore et Camille avait du mal à l’ingurgiter. Se prenant au jeu pervers qui lui était imposé, Virginie, qui avait perdu toutes ses craintes, lançait maintenant en avant son bas-ventre avec des mouvements saccadés, jusqu’à ce que tout d’un coup elle se cabre en l’air, en jouissant et en râlant d’un plaisir quasiment hystérique avant de retomber sur le capot, en sanglotant nerveusement, complètement épuisée.

Les voyeurs n’attendaient que ça pour jouir à leur tour, et ce furent des jets de sperme qui jaillirent en tous sens autour d’elle, certains allant même jusqu’à lui atterrir sur les jambes et les pieds.

Peu de temps après, Virginie, sans savoir comment, se retrouva près de Camille sur la banquette arrière, elle lui dit doucement :

— Alors, ma chérie, qu’en penses-tu ? Reconnais que c’était une bonne idée.

Peu après, Virginie se retrouva dans un appartement luxueusement meublé et décoré, mais qu’elle n’eut guère le temps d’admirer car, aussitôt, Camille la conduisit dans la chambre à coucher où trônait un immense lit rond, recouvert de fourrures.

Et là, la femme procéda à son déshabillage avant de la coucher, sur le dos, entièrement nue, et de commencer à la caresser avec beaucoup de douceur tout en l’embrassant sur tout le corps, réveillant en passant ses petits tétons dont les aréoles se plissèrent complètement, et son clitoris qui, très vite, se mit à durcir.

Puis, elle appela Christophe qui était resté au salon boire un verre.

Quand celui-ci entra, Virginie, qui avait les yeux à moitié fermés, savourant les caresses que Camille lui prodiguait, eut un sursaut ; l’homme lui apparut entièrement nu, le sexe érigé. Une pilosité abondante lui recouvrait la poitrine, le ventre et les cuisses, et lui donnait un air inquiétant.

En arrivant sur le lit, Christophe écarta les jambes de l’adolescente et se mit à lui sucer la chatte. Au début, Virginie ne put s’empêcher de contracter ses muscles, mais peu à peu la douceur de la langue de cet homme lui fit retrouver l’abandon dans lequel Camille l’avait mise, et elle se laissa caresser et sucer de longues minutes.

Lorsque Camille se retira un instant pour se déshabiller, Christophe changea de position et vint se mettre, à genoux sur la poitrine de Virginie dont les seins furent agréablement irrités par les poils de ses cuisses ; il lui donna alors son dard, maintenant totalement bandé, à sucer.

— Allez, lèche, doucement, là, le petit bout. Oui, tu vois, le gland se dégage de lui-même.

A ce moment, Virginie, affolée, eut l’impression que ce gland turgescent qui maintenant s’épanouissait en violaçant, juste devant ses yeux, la menaçait comme une bête monstrueuse, mais Christophe sut se montrer rassurant :

— N’aie pas peur ; il ne te fera aucun mal ; allez lèche-le par-dessus, là, sur la petite membrane verticale. Oh, oui, continue, continue.

Virginie était à la fois affolée et excitée par l’effet que sa langue produisait. Peu à peu, elle y prit goût, et sans autre conseil, elle se mit à lécher l’énorme gland, alternant les longs coups de langue mouillée et les rapides titillements, prenant même un plaisir vicieux à constater les réactions que cela produisait sur Christophe qui, cambré un peu en arrière, les mains sur les couilles, accompagnait, maintenant, d’un mouvement régulier du bassin, les chaudes et humides caresses que Virginie lui prodiguait.

Camille, qui les observait depuis un moment, se rendit bien compte qu’à ce rythme son mari allait éjaculer sous peu, sans avoir eu le temps de posséder la jeune fille ; aussi, intervint-elle, en prenant possession de la vulve de l’adolescente, déjà complètement mouillée et, lui titillant son bouton d’amour avec la langue, la conduisit à concentrer son plaisir sur sa chatte ; puis, elle dit à son mari, après avoir replié et écarté les jambes de l’adolescente :

— Viens, je crois qu’elle est prête.

Christophe se recula alors un peu, jusqu’à présenter son gland cramoisi devant l’étroite fente.

— Non, je vous en prie, eut-elle la force de dire, il est trop gros, il ne pourra jamais entrer.

— Mais si, t’inquiète pas, se moqua doucement Camille, je vais t’aider.

Et, écartant les grosses lèvres de sa vulve, elle présenta le gland de son mari, juste en face du vagin de la jeune fille dont l’entrée était encore masquée par les petites lèvres intérieures.

— Vas-y, pousse, dit-elle à son mari, là, voilà, c’est bien ; et toi, Virginie, décrispe-toi, ouvre-toi bien…

Au bout d’un moment, à sa grande surprise, la jeune fille sentit le gland pénétrer dans sa vulve, forçant ses premiers remparts, puis s’enfoncer plus avant dans son vagin.

— Oh, bon sang, qu’elle est étroite ! C’est fou !

Camille, le visage tout contre le bas-ventre de Virginie, suivait la lente progression de la pine de son mari, qui distendait les chairs fragiles. En même temps, elle continuait à caresser le clitoris durci et rouge vif dans lequel se concentrait tout le plaisir de la jeune fille.

Il arriva un moment où la pointe du sexe de Christophe vint buter sur l’hymen de l’adolescente qui poussa un cri surpris ; elle sentit, avec angoisse, l’énorme hampe de chair appuyer sur sa fine membrane et brusquement une douleur intense s’irradia dans tout son bas-ventre. Elle voulut se soustraire. Mais déjà Christophe, d’un vif coup de reins, investissait son vagin, la déchirant sans pitié et se mettait à la piner sauvagement.

Une fois la première douleur passée, Virginie commença à prendre plaisir à ce brutal massage vaginal que sa mouille rendait de plus en plus agréable, et bientôt elle eut l’impression qu’une langue chaude et douce lui malaxait tout l’intérieur du vagin.

Dans ces conditions, ni Christophe, ni Virginie ne purent retenir longtemps leur jouissance, et peu après, hurlant de plaisir, tous les deux retombèrent inertes sur le lit et ne tardèrent pas à s’assoupir.

Camille n’eut pas la cruauté d’exiger de son mari qu’il veuille bien maintenant s’occuper d’elle, et avec des gestes très maternels, elle ouvrit le lit, installa Virginie, déjà à moitié endormie, un léger sourire énigmatique à la commissure des lèvres, entre elle et son mari, et tous trois, collés l’un à l’autre, s’endormirent en quelques instants.

CHAPITRE VI

Retour à la maison

Le lendemain matin, alors qu’ils prenaient tous les trois leur petit déjeuner, Virginie s’inquiéta brusquement. La fête était finie : il allait falloir rentrer chez soi.

— Et qu’est-ce que je vais leur dire, moi ?

— Eh bien, dis que tu as passé la nuit chez une copine.

— Ça, c’est déjà fait, mais je suis sûre qu’ils ne me croiront pas, car je n’ai plus les vêtements avec lesquels je suis partie !

— Bon, déclara Camille, le mieux c’est de rentrer à un moment où tu es sûre qu’il n’y aura personne, et de vite te changer. J’ai fait ça mille fois quand j’étais jeune fille. Ma mère n’y voyait que du feu.

— Ma femme a raison, renchérit Christophe, qui semblait pressé de se débarrasser d’elle maintenant. Va vite te rhabiller, et on te prêtera un pardessus que tu nous ramèneras une fois changée. On t’attendra dans la voiture, près de chez toi.

Virginie parut songeuse ; pour sa mère et sa sœur, cela ne posait pas de problème : tous les dimanches, elles avaient toutes trois l’habitude d’aller à Paris passer la journée chez sa grand-mère, mais ce qui la tracassait c’était Patrick qui risquait de rôder dans les parages. Cependant, constatant qu’il était déjà onze heures du matin, elle se dit qu’à cette heure, il était peut-être en train de faire des courses ou d’être au café avec des amis, et que, par chance, son retour pourrait peut-être passer inaperçu.

Aussi, elle remit sa robe de mousseline, abandonnant ses bas et son porte-jarretelles, enfila ses escarpins, et dit :

— D’accord, allons-y, on verra bien.

— Quel dommage que tu doives partir, dit Camille, en tout cas, promets-nous de revenir un jour !

— Oh oui, je t’en prie, insista Christophe, qui se remettait à bander en regardant le corps nu de Virginie moulé dans la robe transparente.

Mais Virginie se contenta de sourire, un peu gênée, partagée entre la honte de ce qu’elle avait fait et le plaisir d’être, désormais, devenue une vraie femme.

*  *  *

Pendant ce temps, Patrick s’était effectivement retrouvé seul, ce dimanche matin, chez lui. Après le coup de fil de Virginie, samedi soir, il s’était empressé de prévenir Mme Martin et lui avait laissé croire que Virginie était restée à coucher chez une amie.

Il n’avait eu aucun mal à la convaincre de ne pas décommander sa journée à Paris, en lui expliquant que cela ne le gênait pas du tout de l’attendre à la maison, d’autant qu’il y avait, ce jour-là un match de rugby du Tournoi des cinq nations entre la France et l’Irlande, et qu’il en profiterait même pour inviter quelques amis autour de la télévision.

Mme Martin partit donc avec Adeline dès dix heures du matin, après avoir préparé un buffet froid. Une fois seul, Patrick, qui avait autre chose en tête que le rugby, s’empressa de téléphoner à ses trois meilleurs amis du moment : Serge, qu’il avait connu à l’A.N.P.E. en allant pointer, Lucien qui tenait la boucherie du coin et Freddo, un garagiste qui possédait un petit atelier de réparation à quelques centaines de mètres de là.

Au début, les amis ne furent pas très chauds pour venir, car ils avaient l’habitude de se retrouver au café, et craignaient de déranger, mais Patrick n’eut aucun mal à les convaincre de passer en leur disant qu’ils seraient seuls toute la journée et qu’il leur préparait une petite surprise qu’ils ne regretteraient pas. Rendez-vous fut donc pris pour deux heures.

Patrick espérait secrètement que Virginie rentrerait avant, car il tenait à avoir une explication avec elle. Il se mit, alors, à guetter par la fenêtre l’arrivée de la jeune fille qu’il fut tout surpris, tout d’un coup, de voir descendre d’une BMW, un long pardessus bien fermé lui descendant jusqu’aux mollets. Il la vit dire une phrase par la portière et se mettre à courir vers la maison tandis que la voiture se garait un peu plus loin.

Peu de temps après, il l’entendit ouvrir doucement la porte d’entrée et marcher sur la pointe des pieds, sans faire de bruit vers sa chambre. C’est le moment qu’il choisit pour la surprendre :

— Ah, te voilà enfin !

Virginie sursauta, tandis que Patrick la poussait dans sa chambre.

— Qui sont ces gens qui t’ont ramenée ?

Virginie était pétrifiée ; tout son calcul s’écroulait.

— Et qu’est-ce que c’est que cette tenue ? Il n’est pas à toi cet imperméable ?

— Non, balbutia Virginie, en rougissant, je dois le rendre à mes amis qui m’attendent en bas.

— Et pourquoi, ne les as-tu pas fait monter ?

Virginie paraissait de plus en plus gênée. Inconsciemment elle porta ses mains sur les bords du pardessus, pour mieux le fermer.

— Je t’en prie, laisse-moi seule ; je veux me changer, reprit-elle en jetant des regards terrorisés à son beau-père.

— Allons, ne fais pas de manières avec moi ; ta mère et ta sœur sont parties à Paris, et je t’ai déjà vue à poil, non ?

— Non, je veux être seule.

— Ah, non, je t’en prie, ma jolie ! Pas de simagrées. Dépêche-toi de te changer, et c’est moi qui irai le reporter, ce pardessus ; comme ça je verrai de quoi ils ont l’air tes amis.

— Non, surtout pas, s’affola la jeune fille.

— Bon, on verra cela plus tard ; pour l’instant, je t’ai demandé de te changer ; alors fais-le, reprit-il, en allant s’asseoir sur le lit.

Virginie se sentit prise au piège, et avec une grande lenteur commença à défaire les boutons de l’imperméable, par le haut. A peine les premiers boutons défaits, en voyant la robe de mousseline noire, Patrick, qui commençait à bien connaître Virginie, prit un ton autoritaire pour dire :

— Mais, elle n’est pas à toi, cette robe. Où sont tes habits ? Que je sache, quand tu es partie, hier, tu portais une jupe et un chemisier jaune, non ?

Virginie ne s’attendait pas à ce que Patrick la questionne si tôt, et elle inventa un mauvais mensonge :

— C’est que j’ai taché ma jupe, et les parents de mon amie l’ont gardée pour la nettoyer.

— Eh bien, ils sont vraiment prévenants ces parents ; mais alors, pourquoi tu ne veux pas me la montrer, cette robe ? reprit-il d’un ton sarcastique.

Avec des gestes hésitants, Virginie se résigna alors à faire glisser le pardessus, pour apparaître, toute droite, la tête baissée, dans sa robe presque transparente. Patrick siffla d’admiration en voyant, à travers la mousseline, le corps entièrement nu de l’adolescente.

— Eh bien, ma salope, si je m’attendais à ça avec tes airs de sainte-nitouche ! Tu vas peut-être me dire aussi que tu as taché ton soutien-gorge et ta culotte ; et alors, qu’est-ce qu’ils ont dû penser de toi, les parents de ton amie ?

— Oh, je t’en prie, laisse-moi.

— Te laisser ? Tu plaisantes, ma jolie : j’ai l’impression que tu me dois quelques explications. Ton histoire d’amie chez qui on couche le samedi soir, je n’y ai pas cru un instant ; mais, alors là, dans cette tenue, ça dépasse tout ce que je pouvais imaginer. Approche un peu que je te voie mieux.

Toute honteuse, la jeune fille s’exécuta pour aller se planter face à lui. C’est alors qu’en transparence, son beau-père se rendit compte que la motte de la jeune fille était toute lisse.

— Mais ma parole, je rêve : tu t’es fait raser la motte ! Ne me dis pas que c’est encore ton amie !

Ces découvertes successives qui l’obligeaient à improviser sur-le-champ des excuses et des explications oiseuses, mettaient de plus en plus mal à l’aise notre Virginie, mais comme la chèvre de Monsieur Seguin, elle essayait de se défendre pied à pied, espérant on ne sait quel miracle. Cependant tout s’écroula pour elle, lorsqu’elle sentit les mains de son beau-père lui remonter le long des jambes, lui écarter fermement les cuisses et atteindre sa chatte.

Se jouant alors sadiquement de la jeune fille, Patrick lui dit :

— Tu es sûre que tu n’as pas fait de bêtises ? Il est encore temps d’avouer.

Virginie, pétrifiée, n’osait répondre. Elle sentit alors un doigt lui pénétrer dans la fente et commencer à se faire son chemin dans ses chairs délicates. Patrick qui avait déjà exploré le con de l’adolescente se rendit tout de suite compte qu’elle n’était plus vierge.

Il lui balança une gifle magistrale qui l’envoya valser sur le lit, où elle se mit à pleurer à chaudes larmes, les mains sur le visage.

— Salope ! Alors, tu t’es fait baiser ! Je vais tout dire à ta mère : cette fois, c’est la pension, ma fille, tu vas y avoir droit !

— Oh, non, je vous en prie, implora-t-elle en retournant la tête, les yeux mouillés de larmes.

Pour Patrick cette réaction était doublement positive : d’abord, le vouvoiement montrait qu’elle avait peur, et ensuite il lui faudrait bien acheter son silence.

Aussi commença-t-il par faire monter les enchères :

— Non, mais tu te rends compte ? Ta mère se tue au travail pour vous élever, et toi, tu te comportes comme la dernière des dernières ! Tu n’as pas honte ?

— Si, mais, je vous en prie ne lui dites rien.

— Et tu crois que c’est agréable pour moi, de savoir que j’abrite sous mon toit une petite vicieuse ?

— Oh, je vous en prie, je ferai tout ce que vous voudrez, mais ne dites rien, pitié !

Patrick n’attendait que ça :

— Et c’est quoi, tout ce que je voudrai, à ton avis ?

— Je vous obéirai sans rechigner, reprit Virginie, sanglotant.

Patrick fit mine de réfléchir.

— Tu promets vraiment de faire tout ce que je te dirai ?

— Oui, répondit-elle en tremblant, mais surtout ne dites rien à ma mère.

— Eh bien, c’est entendu ; mais pour commencer on va vérifier si ce ne sont pas des promesses en l’air. Relève-toi et approche.

S’étant emparé d’une paire de ciseaux qui traînaient sur le bureau, il se mit à découper la robe à la hauteur des seins, en formant deux trous qui les mirent totalement à nu ; puis, il fit de même au niveau du sexe, et, par-derrière, sur tout le pourtour des fesses.

Ensuite, il alla chercher de cordelettes à la cuisine, et allongea sa belle-fille les bras en croix au-dessus de la tête et les jambes écartées, avant de l’attacher aux quatre pieds du lit. Puis, il lui mit un bandeau sur les yeux qu’il serra bien fort, et lui dit :

— J’avais pensé te réserver une petite surprise, mais maintenant c’est beaucoup plus grave ; tu vas subir une punition à la mesure de ta faute. Mais, d’abord, je vais aller reporter le pardessus à tes soi-disant amis qui attendent en bas.

Virginie resta un long moment toute seule, dans le noir, en se demandant ce que Patrick pouvait bien fabriquer pour ne pas remonter tout de suite. Et puis, tout d’un coup, elle l’entendit rentrer, et s’approcher d’elle.

— Ils sont tout à fait charmants, tes amis, persifla-t-il. L’ennui, c’est que ce qu’ils m’ont dit ne correspond pas du tout à tes aveux. Tu m’en as caché de belles. Mais ça n’a pas d’importance, ce qui est sûr, c’est que tu mérites une bonne punition, et ça je te garantis que tu ne seras pas déçue.

Puis, sans même la toucher, il sortit de la chambre avant de refermer la porte.

Dans la chambre, immobilisée et offerte, Virginie, les yeux toujours bandés, épiait le moindre bruit. A un moment, elle entendit la sonnette de la porte d’entrée et des voix qu’elle ne reconnaissait pas ; il y en avait au moins deux en plus de celle de Patrick. Quand la porte de sa chambre s’ouvrit, elle réalisa, alors, combien sa position pouvait apparaître impudique, d’ailleurs, Patrick ne lui en laissa rien ignorer :

— Voilà ma surprise, dit-il triomphant, alors qu’est-ce que vous pensez de ce morceau de cul, mes amis ?

Des sifflets admiratifs et joyeux fusèrent immédiatement, avant qu’une voix interroge :

— Mais qui est-ce ?

— T’occupe ! Sachez seulement qu’elle est à vous et que c’est une vraie petite vicieuse.

— Ça alors, t’es vraiment le roi, Patrick ! reprit la première voix.

Virginie sentit alors des mains qui la tripotaient sur tout le corps. On lui palpa les seins, on lui ouvrit la chatte, et, tout à coup, elle sentit qu’on mettait sa robe en lambeaux, qu’on la déchirait en tous sens. Elle se retrouva entièrement nue, offerte, à la merci de Patrick et de ses amis.

Son beau-père reprit alors :

— Vous pouvez bien sûr la baiser si ça vous chante ; mais ce que je vous propose pour plus tard est encore plus amusant : c’est un petit jeu ; nous allons nous donner un nom de code, par exemple… « Nigivir », et quand elle vous rencontrera dans la rue, ou dans un magasin, elle devra se soumettre à tous vos caprices. Elle, elle ne vous aura jamais vus auparavant, ou plutôt, elle ne saura jamais à l’avance, avant d’entendre le mot de code, que c’est à vous qu’elle doit se soumettre, et vous, vous pourrez choisir le moment propice qui vous conviendra. J’y mets une condition, c’est que vous me racontiez ce que vous lui aurez fait, et aussi que vous me disiez si elle s’est montrée coopérative. Alors, c’est d’accord ?

— OK, répondit une voix, mais si tu permets, prenons-la d’abord, moi, je n’en peux plus.

Et, comme des soudards, l’un après l’autre, ils lui forcèrent la chatte et la pinèrent violemment. Virginie compta trois personnes, en plus de Patrick qui, passant le dernier, lui murmura à l’oreille :

— Voilà ta punition ; maintenant, je te conseille de jouer le jeu, si tu ne veux pas que je dise tout à ta mère et que je dénonce tes soi-disant amis.

Quand sa mère rentra, Virginie avait retrouvé son aspect de jeune fille sage. Mme Martin lui dit seulement :

— Eh bien ma petite, tu as les yeux cernés, tu ne dors pas assez ; j’espère que vous n’avez pas trop chahuté chez ton amie.

Et, sur ce, aveugle comme toutes les mères, elle partit à la cuisine préparer le dîner.

*  *  *

Virginie vécut les jours suivants dans la plus grande inquiétude ; à tout moment, elle s’attendait à entendre le fatal mot de passe mais peu à peu, elle se calma pour finir par se dire que Patrick n’avait peut-être voulu que lui jouer un mauvais tour.

C’est plus de quinze jours après le fameux dimanche, en passant devant le garage qui se trouvait près de son immeuble, qu’elle sentit son sang se glacer, en entendant du fond de l’atelier, le terrible « Nigivir » !

Elle se retourna alors et aperçut un homme d’une quarantaine d’années, en bleu de travail plein de cambouis, en train de s’essuyer les mains dans un chiffon, qui la regardait, un léger sourire aux lèvres.

Comme un automate, elle entra dans le garage, son cartable sous le bras, tandis que l’homme actionnait la fermeture électrique de la porte de l’atelier. Virginie se retrouva dans le noir, jusqu’à ce que l’homme allume un projecteur qui la mit, elle seule, en pleine lumière.

L’homme restait dans le noir, et la jeune fille sentait son regard la détailler minutieusement, et tout à coup, la voix ordonna :

— Déshabille-toi !

Virginie, qui portait sa jupette plissée noire et un pull à col roulé rouge, commença par ôter par le haut son pull moulant avant de dégrafer sa jupe qu’elle laissa tomber à ses pieds, pour apparaître en collant blanc opaque et les seins nus. Le collant captait particulièrement bien la lumière et mettait parfaitement en évidence le fuselé de ses jambes et le bombé de son mont de Vénus. Elle avait tellement appréhendé ce moment, qu’elle semblait le vivre comme dans un mauvais rêve, et quand l’homme lui ordonna de continuer ; elle ne fit aucune difficulté pour abaisser son collant et le retirer en se pliant en deux.

Elle s’apprêtait même à retirer sa culotte, mais l’homme l’arrêta :

— Non, ça suffit ; maintenant, attache ça à tes chevilles.

Et il lui tendit une sorte de barre de fer d’un mètre cinquante de long, aux deux bouts de laquelle on avait soudé des anneaux de fer dans lesquels étaient passés des anneaux en cuir.

Virginie fut obligée d’écarter les jambes pour se fixer les anneaux aux chevilles, et se tint ainsi, à la limite de la perte d’équilibre en attendant la suite. A ce moment, l’homme mit en marche, dans un bruit assourdissant, le pont roulant fixé au plafond et qui servait à soulever et déplacer les moteurs des voitures à réparer. Au bout d’un moment, Virginie le vit arriver sur elle, à deux mètres au-dessus de sa tête ; de grosses chaînes en pendaient, terminées par des sortes de manilles.

Quand le pont roulant fut juste au-dessus d’elle, elle vit une des chaînes descendre, et l’homme lui dit :

— Accroche-la à l’anneau qui se trouve au milieu de la barre de fer.

Totalement dominée par l’ambiance que l’homme avait créée, Virginie s’exécuta, avant de constater qu’ayant inversé le sens de mouvement de la chaîne, l’homme était en train de faire remonter la barre de fer.

Alors, pour ne pas tomber, elle dut s’asseoir par terre sur le sol gras jonché de taches de cambouis, et, peu à peu, dans un bruit d’enfer, elle se sentit tirée vers le haut ; ce furent d’abord ses jambes qui décollèrent, pour bientôt passer à la verticale, puis ses fesses, ses reins, son dos, ses épaules, et enfin sa tête. L’homme n’arrêta sa machine infernale que lorsque les jolis cheveux blonds de l’adolescente eurent fini de balayer le sol.

La pauvre Virginie se trouvait ainsi totalement suspendue par les pieds, les jambes outrageusement écartées avec pour tout rempart pour masquer sa pudeur sa culotte Petit-Bateau qui lui moulait parfaitement les fesses et la fente.

Ce n’est qu’alors que l’homme daigna s’approcher d’elle pour s’intéresser à sa chatte, qu’il dégagea du fin tissu en le repoussant sur le côté.

De ses doigts souillés de cambouis, il écarta alors les lèvres du sexe et se mit à lécher tout l’intérieur de sa vulve. Bien malgré elle, Virginie commença à mouiller.

— Ça te plaît, hein, petite vicieuse !

— Non, je vous en prie, laissez-moi, réussit à dire la jeune fille d’un ton implorant.

Il lui enfonça alors très doucement le manche d’un tournevis dans le vagin, et l’utilisant comme un godemiché, il se mit à la branler très lentement.

Malgré elle, Virginie sentait le plaisir monter en elle, et sa mouille de plus en plus abondante faisait une sorte de clapotis sous l’action du tournevis.

D’en bas, la tête renversée, elle voyait l’homme accélérer son mouvement, tout en se masturbant lui-même. Tout d’un coup, il se mit à éjaculer en râlant ; les jets de sperme s’écrasèrent sur le ventre de Virginie, avant de s’écouler sur ses seins et sur son cou pour former par terre des sortes de petites flaques blanches et visqueuses.

Après quoi, il retourna actionner le pont roulant et libéra la jeune fille ; quand elle fut à nouveau debout, encore toute retournée par ce qu’elle avait subi, il s’essuya longuement les mains dans la culotte de Virginie, qui devint toute souillée de cambouis et de graisse :

— Tiens, c’est un petit souvenir ; tu le montreras à Patrick et il comprendra que tu as subi l’épreuve avec succès.

Puis, il la laissa se rhabiller, tout en continuant à l’observer, et rouvrit la porte du garage.

C’est le samedi suivant, en faisant les courses pour sa mère, que, se trouvant seule cliente dans la boucherie, le boucher lui dit « Bonjour mademoiselle Nigivir », avant d’aller fermer la porte du magasin.

Ainsi, le second homme c’était lui, qui auparavant lui faisait des grands sourires quand elle venait chercher sa viande. L’homme lut dans ses yeux sa surprise, et dit :

— Eh oui, figure-toi que ça faisait longtemps que je t’observais, alors quand je t’ai vue chez Patrick, tu ne peux pas savoir le plaisir que ça m’a fait ; et comme j’ai apprécié de pouvoir te baiser à loisir ; allez, viens dans l’arrière-boutique, et, surtout, laisse-toi bien faire, car je me sens d’humeur très cochonne aujourd’hui.

Puis, il la prit par la main et la fit entrer dans une petite pièce où il préparait ses viandes. Ce jour-là, Virginie portait un jean très moulant, une chemise à carreaux et un pull ouvert en V.

S’agenouillant devant elle, l’homme lui défit sa ceinture, puis les boutons de sa braguette, et se saisissant à la fois du haut du pantalon et de la petite culotte, les descendit d’un coup, jusqu’aux chevilles, dénudant totalement le bas de son corps ; puis, il lui fit lever les pieds l’un après l’autre pour lui retirer ses habits, ses espadrilles et même ses chaussettes. Au contact du sol, froid et humide, la jeune fille fut prise de frissons, mais le boucher lui ordonna d’une voix autoritaire :

— Ne bouge surtout pas, j’ai dit.

Il lui ôta alors son pull et défit maladroitement les boutons de sa chemise. Virginie se retrouvait à nouveau, bien droite et immobile, entièrement nue, livrée au bon vouloir de cet ami de Patrick.

Mais le boucher lui apparaissait étrange ; au lieu de se mettre à la caresser, il se contenta de la faire s’allonger sur la grande table qui trônait au milieu de la pièce, et sembla se désintéresser d’elle. Bientôt Virginie comprit où il voulait en venir quand il commença à lui enserrer la base des seins avec du fil à rôti pour les faire bien saillir ; ensuite, il lui replia les genoux sur le ventre et les immobilisa de la même façon en lui faisant passer le fil sous le dos. Dans cette position, Virginie exhibait bien malgré elle son sexe et son anus plissé au regard lubrique du boucher. Bientôt elle n’eut même plus l’usage de ses mains, car il avait entrepris de les lui attacher aux pieds de la table.

Il se mit alors à lui branler doucement l’intérieur de la vulve jusqu’à ce que la jeune fille se mette à mouiller. Le fait d’être traitée comme un rôti lui procura, bien malgré elle, une jouissance qu’elle ne put contrôler et bientôt la cyprine se mit à couler entre ses fesses.

Le boucher s’empressa alors de récupérer le liquide dans une petite coupelle, avant d’aller chercher une grande cuvette dans laquelle il avait entreposé toutes ses saucisses, boudins et merguez. Et les prenant l’un après l’autre, il les lui fourra dans la chatte pour qu’ils s’imprègnent de son odeur intime. Ces pénétrations à répétition relançaient régulièrement la jouissance perverse de la jeune fille qui continuait à mouiller sans discontinuer.

A la fin, Virginie se sentit vidée, épuisée, et lorsque le boucher la détacha, elle dut rester quelques instants allongée, complètement inerte avant de pouvoir se relever.

Pendant qu’elle se rhabillait, le boucher lui donna un petit paquet en lui disant :

— Tu donneras ça à Patrick ; ce sont des saucisses ; il comprendra.

Maintenant Virginie attendait avec curiosité que le troisième homme se manifeste, mais rien ne semblait venir.

C’est un vendredi après-midi, alors qu’elle se trouvait à la piscine avec sa classe, qu’en longeant les vestiaires individuels des hommes, elle entendit chuchoter le terrible « Nigivir » ; elle était pieds nus, dans son maillot de bain une-pièce blanc, qui lui moulait parfaitement les seins et les fesses et qui, par-devant, s’infiltrait un peu dans sa fente, tellement le tissu était tendu.

Elle ne se rendit pas tout de suite compte de quelle porte provenait le mot, mais lorsque l’homme l’entrebâilla, elle s’approcha et, toute tremblante, pénétra dans la cabine après avoir vérifié que personne ne pouvait la voir. Et là, elle sursauta, car elle se trouvait nez à nez avec un homme grand, entièrement nu, le sexe déjà parfaitement en érection, le gland dégagé, et qui s’empressa de refermer le loquet.

Sans lui laisser le temps de réagir, l’homme entreprit de la déshabiller en faisant glisser les bretelles de son maillot le long de ses bras et poursuivit son mouvement, l’épluchant entièrement jusqu’à ce que la jeune fille se retrouve nue devant lui. Il la fit se retourner contre le mur, et s’agenouillant derrière elle, il commença à lui lécher la raie du cul, tout en lui pétrissant et en lui écartant les fesses.

Devant cette attaque, nouvelle pour elle, Virginie tenta de contracter ses muscles, mais l’homme était beaucoup plus fort qu’elle et ses efforts n’arrivaient qu’à rendre encore plus désirable sa petite pastille rose foncé.

Bientôt, dardant sa langue, il se mit à forcer l’entrée de son rectum, le nez littéralement fourré dans ses fesses.

Virginie, un peu dégoûtée, mal à l’aise, tentait de se défendre contre cet assaut qui lui semblait contre nature, mais elle se trouvait plaquée contre la paroi de la cabane et ne pouvait se dégager. Au bout d’un moment, l’homme la fit mettre à quatre pattes, les reins bien creusés, la croupe bien dégagée, et, s’accroupissant derrière elle, il présenta son gland énorme devant l’entrée du petit orifice.

Virginie n’osait pas crier, malgré sa souffrance. Elle se mordait les lèvres jusqu’au sang. L’homme poussait toujours, sans dire un mot, concentré sur son travail, pesant de tout son poids. Crispée, Virginie lui résistait toujours ; s’arc-boutant de toutes ses forces, en prenant appui sur la banquette de bois qui se trouvait devant lui, l’homme réussit à introduire son gland dans le petit trou tout distendu.

Ensuite, s’enfonçant dans son cul, l’homme continua doucement sa progression, la bite serrée comme dans un étau, jusqu’à ce que ses couilles lui touchent la vulve. Quand ce fut achevé, il se trouva dans l’impossibilité la plus totale de remuer dans les entrailles de l’adolescente, tellement le fourreau était étroit. Il se contenta alors de remuer le bassin, collé aux hanches de la jeune fille, entraînée dans le même mouvement, et ce n’est que bien après qu’elle sentit l’énorme tube de chair qui l’avait investie se gonfler encore, avant de projeter au plus profond d’elle-même un liquide brûlant. En peu de temps le vit de l’homme perdit alors de sa grosseur et de sa rigidité, et il n’eut pas de mal à sortir, libérant en même temps un flot de foutre qui s’écoula sur le sol.

— Je crois que ce n’est pas la peine que je te fournisse pour Patrick une preuve de ta soumission ; il suffira qu’il examine ton cul et il verra bien que tu as perdu ton deuxième pucelage !

Virginie se sentait à la fois meurtrie et humiliée par ce qu’elle venait de subir ; elle se contenta de remettre son maillot qui, sur-le-champ, s’humidifia du sperme qui continuait à suinter hors de son petit trou.

Prétextant une subite indisposition, elle alla se rhabiller avant le retour de ses camarades.

Pendant les semaines qui suivirent, Patrick ne se servit plus d’elle que par cet endroit. D’abord dégoûtée, Virginie ne tarda pas à devenir très friande de ces amours particulières, et à en retirer le plus vif plaisir. Mais tout passe et tout lasse. Quelques semaines après ces événements, Patrick retrouva du travail, et Virginie se mit à fréquenter un petit flirt. Son beau-père finit par la laisser tranquille, faute de temps, mais aussi parce qu’elle n’avait plus, pour lui, le goût du fruit défendu.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-893-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-625-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L'éducation d'Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L'amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

A00443 — Jeux de vilaines filles / Renaud Braque

A00444 — La bourgeoise perverse / Paul Duvalier

A00445 — Les mauvais chemins du désir / Carlo Vivari

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com